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Ayuntamiento: medio millón para 
publicidad de una discoteca-light
a los votos en contra del Grupo Popular, el Ayuntamiento 
^ 475.000 pesetas para la publicidad de la primera 
üeca-Iight de Albacete, “que aunque está impulsada por

la concejala del PP, Isabel Egea, quien criticó el dirigismo 
y el intervencionismo que caracteriza las actuaciones socialistas 
dirigidas a los jóvenes.

Toma de posesión del nuevo coronel.jalía de Juventud, no deja de ser un negocio”, señaló (Pág. 6)

¿p vecinos expresan gran malestar y frustración por el estado tan lamentable que presentan sus hozares

j )esperfectos de las viviendas de la calle
• tjares: una pesadilla para sus residentes

El traspaso de 
F-1 a Manises 
“no va a 
suponer cambios 
para el AIa-14”

tai
después de que Política Territorial se compro- 

a :^ a solucionar los desperfectos de las 90 viviendas 
a® noción pública de la calle Tejares, los vecinos expre-

1» sus protestas parecen caer en “saco roto”.

«ntimiento de gran
^ s y frustración reina en 

j oos, que en repetidas 
H fes han denunciado 
H ¿^perfectos de construc- 
i i sus viviendas, que 
1 ¿on a habitarse hace tan 

>105 tres años: irrupción 
-^ en las canaleras;

*íB las paredes de prác- 
todas las dependen- 

la vivienda; roturas en 
'‘de los portales; alto 
<lf humedad en suelo 
iniiros; grandes defectos

en el desagüe general que en 
algunos casos revierte en inun
daciones del patio comunitario; 
filtración del agua de la lluvia 
por las fachadas, etc.

Afirman representantes de la 
comunidad de vecinos que en 
el nuevo delegado de Política 
Territorial han encontrado una 
persona que tiene voluntad de 
solucionar esos problemas, pero 
“aún estamos esperando, y la 
pregunta es cuándo van a repa
rar de una vez nuestras casas”.

(Pág. 8) Las casas están muy afectadas por la humedad. JESUS MORENO

Bajo la presidencia del gene
ral jefe del Estrecho, el coronel 
Bayardo Abos Coto tomó ayer 
el relevo de su nuevo cargo 
como jefe del Sector Aéreo de 
Albacete. En relación con el 
envío de aviones F-1 a Manises, 
el coronel señaló que “no va 
a significar cambios para la uni
dad del Ala-14”. (Pág. 5)
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1 Cuarto incendio en el recinto de la EXPO
^B La Pegatina

Sin ideas

^ye el 
afilón (le los
Vubrimientos 
J^EXPO

incendio,. 
j«'^sionó daños perso- 

durante tres 
‘^W’^niyó ayer el Pabellón 

^^^^''^ientos de la
de Sevilla, 

del Gobierno en 
Garrido, 

p *^° ^^y indicio 
* 9ue el fuego haya 

ijáBi’^^® P®’’ un acto 
destacó que los 

’ T^ ^^ estaban ins- 
P^i^ellón eran muy 

SSL (Pág-19) El humo se elevó unos 40 metros por encima del edificio.
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CARLOS ZULOAGA

TL ~To es la cantidad, 
aunque es signi- 

x ficativa ya que ¡a 
partida económica llega 
del dinero de todos los 
albacetenses. Medio 
millón, 475.OÓO pesetas 
para ser exactos, para 
promocionar una disco
teca-light.

Hay que primar la cali
dad a la cantidad. Es 
necesario que los jóvenes 
no se '‘emborrachen 
como piojos”pero la lógi
ca debe invertir en la pre
vención. Y ese medio 
millón, se tendría que 
destinar a la vigilancia.

A no ser que la Con
cejalía de la Juventud 
quiera ser tan “light” que 
se haya quedado “sin” 
ideas. iUna pena!

IA
S

F además ^a 
r’^inones para
P^r la totalidad
L ^^<^ general del 
fc""ado y
*s de La Roda

(Pág. 12)

Leopoldo Torres 
confirma la 
investigación sobre 
la relación Iruin con 
la cúpula de ETA

(Pág. 20)

El Gobierno podría 
ampliar el período 
de trabajo a un año 
para tener derecho a 
cobrar el paro

(Pág. 21)

El Partido Popular 
presentará un 
informe alternativo 
sobre el “caso 
RENFE”

(Pág. 22)

Incertidumbre sobre 
la presencia 
palestina en las 
Conversaciones de 
Paz de Washington 

(Pág. 25)
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^1 Firma invitada

¿EI retroceso de la libertad?
ANTONIO PAPELL

E
l pasado lunes, el director del perió
dico “El Mundo” -el mismo que, 
por cierto, acaba de destapar el 
“escándalo Ibercorp”- pronunció una confe

rencia en el madrileño Club Siglo XXI, en 
la que la ausencia prácticamente total de per
sonalidades del PSOE contrastaba con la pre
sencia de relevantes representantes del PP, 
de Izquierda Unida y el mundo sindical.

La tesis de la intervención de Pedro J. Ramí
rez fue ésta: en tanto el quinquenio de UCD 
fue de conquista y ampliación de las libertades, 
la década socialista ha sido de gradual retro
ceso. Y más aún: en este período se ha llevado 
a cabo una solapada tarea de desnaturale- 
zación de las instituciones -una “mutación 
constitucional” fue la expresión utilizada- para 
desactivar los controles y el sistema de con
trapesos que limitan el poder del ejecutivo.

Según el conferenciante, y aunque la prin
cipal responsabilidad corresponde el PSOE, 
que ha gozado de mayoría absoluta, tampoco 
está exenta de culpas la oposición, que se 
ha vendido en ocasiones por el plato de len
tejas de unas migajas de poder.

Hay ciertos datos objetivos que avalan esta 
tesis. El Tribunal Constitucional perdió su 
prestigio en el “caso Rumasa” y la oposición 
vio como, mediante una reforma legislativa, 
desaparecía la suspensión cautelar de las leyes 
recurridas ante el alto organismo. El Consejo 
General del Poder Judicial, mediante una 
pirueta jurídica inconcebible avalada sonro- 
jantemente por el Tribunal Constitucional, 
pasaba a ser integramente elegido por el Par
lamento, pese a lo que dispone la Carta Magna. 
El Tribunal de Cuentas sigue siendo una ins
tancia fantasmagórica que no encuentra papel 
en el equilibrio institucional...

Al propio tiempo, se siguen prodigando ñor-

mas restrictivas -la última de las, la vergon
zante “Ley Corcuera”- que limitan el ámbito 
de la autonomía personal y el campo de ver
tebración social.

Naturalmente, la principal responsabilidad 
de este proceso recae sobre quienes han dis
frutado de un poder omnímodo en la pasada 
década.

Pero no sería justo imputaría al PSOE en 
exclusiva: la sociedad española, poco cultivada, 
apática y conformista, no ha presionado lo 
debido en la dirección aperturista, liberaliza
dora. Los intelectuales, especialmente, lejos 
de actuar de conciencia crítica de la sociedad, 
se han plegado al poder y han aceptado muy 
mayoritariamente arrimarse al pesebre de la 
cultura oficial.

Algo parecido puede decirse de las demás 
instituciones intermedias: ha faltado el entu
siasmo que hubiese parecido lógico por asumir 
protagonismo, por gestionar grandes parcelas 
de la actividad colectiva. Por el contrario, se 
ha recurrido “papá-Estado” con enfermiza 
frecuencia.

Bien es verdad, que el PSOE, que comenzó 
su mandato con un discurso casi libertario, 
debió ejercer una docencia que no ha impar
tido. Bien es verdad también que ha habido 
claudicaciones resonantes que sólo pueden ser 
interpretadas como el fruto de un ansia des
medida de control.

Pero creo que el poder y la sociedad han 
andado juntos ese camino de frustración.

Quizá este momento, de plenitud y nor
malidad democrática, sea el oportuno para 
empezar a recorrer el camino inverso: el de 
la recuperación de unas libertades restringidas 
y en receso. Las fuerzas de la inteligencia 
y las de oposición política tendrían que ser 
el revulsivo de esta recuperación de la ilusión 
democrática.
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H La Cuervera

D
e la Exposición Universal de París quedó 
para la posteridad la Torre Eiffel; de 
la de Bruselas, el Atomium; de la de 
Sevilla quedará un enorme pollo asado aderezado 

con castañuelas, un multicolor y sonriente Curro 
a 1‘ast que demostrará que, por los siglos de los 
siglos, Spain sigue siendo different.

"Quedan sienta y un días, ocho semanas”, rezará 
durante todo el día de hoy un cartel luminoso a 
la entrada del recinto de la Expo: una especie de 
memento morí que recuerda a los organizadores, 
albañiles, arquitectos, diseñadores y demás personal 
implicado en este invento, que el 20 de abril está 
encima y la cosa está que arde. Nunca mejor dicho. 
Hasta los descubrimientos de los últimos cinco siglos 
se convirtieron ayer en espada flamígera que impe
dirá el acceso a tiempo al paraíso de eso que eter
namente nos estará vedado a los españolitos: la 
normalidad.

Que el Ayuntamiento de Albacete inaugure sus 
obras cada siete de septiembre a costa de trabajar 
por las noches durante todas las fechas previas, es 
algo tan habitual que a nadie le extraña; pero era 
difícil que cuentas como ésa salieran con la Expo,

Curro a Past
DIMAS CUEVAS

Luis Yáñez se merendó ayer uno de 
esos pajaritos fritos que tanto gustan 
por su tierra, un Currito hecho a 
la brasa sobre las ascuas de cientos 
de miles de millones de pesetas

en la que se han invertido billones (con b de burrada, 
como diría don Manuel) y son demasiadas las cuerdas 
a afinar. Lo que ha ocurrido con el Pabellón de 
los Descubrimientos era lo mínimo que podía suce
der; demasiado bien han salido las cosas... ‘

En Sevilla deben de haberse consolado con la 
idea de que Yáñez es gafe y tqda la.tulpa es de 
él; y quizás, ciertamente, algún indio descendiente

caciquedel emperador Moctezuma o de un 
empalado por Pizarro haya lanzado un malefi 
contra esta Expo conmemorativa del fin de sus an 
pasados. Pero, aparte de que los santos bajo n 
advocación se evangelizó el nuevo continente del) 
de habemos protegido algo, creo yo que no < 
necesaria magia negra alguna para que la Exposa 
se rana. Yáñez, como todos los que están a 
lado en la organización del evento, lleva la nialdic 
dentro, y ni siquiera la protección de todos los din 
precolombinos le habría bastado para cambiar

^ «
 S

«mi 
ttiit

^M EI pisto
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destino marcado en sus hispánicos genes. i 
-Lo cierto es que, en definitiva, Luis YáñeZ| 

merendó ayer uno de esos pajaritos fritos que W 
gustan por su tierra: un Currito chamuscado 
las llamas del Pabellón de los Descubrimiento 
mascota hecha a la brasa sobre las ascuas de ett 
de miles de millones de pesetas. Y a ese W 
delicado (que por su precio debe resultar casis 
disíaco) lo hemos convidado entre todos. 
tengamos también que comemos el AVE del , 
Madrid-Sevilla, frito sobre el fuego azuzado 

etarras...
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Punto de vista

El mosqueo
EDUARDO CANTOS

^M Hoy, en estos momentos - 7ff^s^-' _

La conmemoración
LUIS PARREÑO

a directiva del Partido Popular 
está muy mosqueada. El mos- 

iqueo viene de haber dicho en 
zaga i de “Chiribitas” que en el PP

Vq taja poco. Y para contrarrestar, 
^ esto en marcha lo que cabe llamar

g an “Pulgarcito”, que pretende
nuna serie de enanos con pro- 
rs desestabilizadores para este

reiM>:
dad es que a mí me gustaría 
Amostrar que en el partido con

„ wse trabaja mucho, y bien. Pero 
dio con las ganas. No hay ningún 

( ¡que demuestre que el enfado 
iaien es razonable. Como no sea 

ipol ¿propia estima. Que es otra cosa 
'Uepl ÍTááe valorar rendimientos.
3

A)

JOO

ala primera vez que hemos hecho 
tón de la gran anarquía que 
j la organización interna del PP. 
:< sentido pusimos de relieve que 
as la Junta Directiva va por un 
djnipo de parlamentarios regio- 
Tporel otro; que los concejales 
Atamiento de Albacete actúan 
impropios impulsos, y los dipu- 
iprarinciales, también. Y no diga- 
s los parlamentarios nacionales, 
raente que si se hace una encuesta 
ía afiliados y se les pregunta cuál

S'

linador, la mayoría de ellos des- 
tt su nombre. Claro, eso no pasa

12 
Bea
i5

wl Ramírez. El ya se preocupa 
w el ambiente que le pueda favo- 
tlaque no tendría nada de par
ía sus movimientos los sincro- 
f'con la casa madre de la calle

lefiij 
ant

puchos de los que tuvieron algo 
pwn las pasadas elecciones en 
r<ia se les preguntara si dis
ide la suficiente asistencia téc- 
Winistrativa y de demás cosas 
[''■necesarias para librar la batalla 
F4 seguramente responderían que 

Whubo momentos en que la

sensación de aislamiento se apoderó de 
ellos, al ver que no llegaba la cartelería, 
las papeletas. ...Y sobre todo, las ins
trucciones precisas para actuaciones 
concretas.

Ahora mismo, y aunque el ruido de 
cacharrería esté un tanto amortiguado, 
las discrepancias internas que hay en 
el Partido Popular de Albacete son, 
prácticamente, las de siempre. Lo que 
se evidenció cuando Aznar visitó Alba
cete. Por cierto, en esta ocasión también 
hubo sus más y sus menos con los medios 
de comunicación. Y si no llega a ser 
porque desde los periódicos y las emi
soras a los responsables de la visita se 
les lanza el mensaje de que si no hay 
rueda de prensa de todo puede ocurrir, 
se la hubieran saltado a pies juntilla 
y con espolique. Insistir sobre el des
plante que se les dio a los empresarios, 
no merece la pena. Al fin y al cabo 
la fotografía con los secretarios provin
ciales de CC.OO. y UGT, al día siguien
te tuvo el relieve deseado. Y el pitorreo 
de Mata, también. Que cuando tiene 
que decir las cosas las dice sin pelos 
en la lengua.

En fin, señores míos: es evidente que 
para que su partido tenga el poder de 
convocatoria que precisa para ser alter
nativa, ustedes, los directivos, tiene que 
trabajar más. Más y mejor, pues de otra 
forma no se comen ni una rosca.

La lástima de todo esto es, el desá
nimo que han creado entre los buenos 
afiliados de ustedes, que si no fuera 
porque su fidelidad está a prueba de 
bomba, no sabrían a dónde dirigir su 
mirada. Ni tampoco su voto. Que es 
el gran peligro que corren cuando las 
trompetas del apocalipsis electoral 
*oquen la próxima vez.

Yo les prometo, que si mañana le 
imprimen nuevos bríos al PP, con mucho 
gusto lo comentaré. De verdad, será un 
placer. Pero mientras tanto...

l 2 de febrero de 1842 inició sus 
actividades académicas, en nues
tra capital, la Escuela Normal 

del Magisterio, que fue creada por la 
Real Orden de 15 de mayo de 1841, 
cumpliéndose, por tanto, el 150 ani
versario.

La conmemoración comenzó en 
noviembre-diciembre del año pasado 
con diversos actos, entre ellos un ciclo 
de conferencias en el que se hizo historia 
y valoración de una de las bases más 
importantes de promoción cultural de 
la capital —entonces contaba con 12.000 
habitantes— y de la provincia, a través 
de los años, con la formación de miles 
de profesionales de la enseñanza.

La Escuela Normal del Magisterio, 
que las últimas generaciones recuerdan 
en la calle de Dionisio Guardiola, (en 
el edificio proyectado por Julio Carri
lero, en cuya primera planta funcionaron 
las “Graduadas José Juncos”) fue, des
pués de la guerra civil, el centro gene
rador de maestros que magníficamente 
capacitados, en una labor abnegada, 
nunca bien retribuida, luchando contra 
todo tipo de carencias, contribuyeron 
a elevar el nivel cultural de los alba
cetenses redimiendo a las gentes de un 
vergonzoso y secular analfabetismo, 
como fruto del abandono y la incuria 
de gobiernos nefastos. Gracias a la labor 
extraordinaria de la Escuela Normal, el 
magisterio albacetense —sería larguísi
ma la lista de beneméritos maestros que 
han educado con sabiduría y bondad 
en nuestra capital y provincia— ganó 
la gran batalla a la incultura, siendo 
punto básico para la creación de nuestro 
campus universitario, y en este sentido, 
desde hace algunos años, pasa a deno
minarse con la más alta cualificación 
de Escuela Universitaria de Formación 
del Profesorado de E.G.B.

Por ello, esta conmemoración —un 
justo reflejo testimonial de siglo y

Miles de maestros 
han obtenido un alto 
grado de cultura y 
profesionalidad 
en la Escuela Normal 
del Magisterio, a lo 
largo de 150 años

medio- adquiere un especial relieve en 
la figura del maestro, al que se le rinde 
un homenaje en la exposición que se 
encuentra abierta al público en el Centro 
Cultural de la Asunción y de la que 
han realizado un valioso catálogo los 
catedráticos José Deogracias y Vicente 
Carrión Iñiguez con la profesora María 
Dolores Díez Núñez, editado con mucho 
esmero por la Diputación Provincial.

Se ha hecho un admirable trabajo de 
investigación y recopilación y en el catá
logo se recogen disposiciones, reales 
decretos, documentos curiosísimos 
manuscritos sobre nombramientos, opo
siciones, matriculaciones, muestras cali
gráficas, informes y expedientes, sellos 
oficiales, títulos académicos, facsímiles 
de textos así como una gran colección 
de fotografías de diversas promociones 
de alumnos y profesores, actividades y 
actos importantes, junto con referencias 
de prensa y otras muestras de interés.

La larga singladura de la antigua Nor
mal del Magisterio, que se trasladó des
de Dionisio Guardiola, a la Avenida de 
España y ya, definitivamente, al campus 
universitario, bien merece esta digna 
conmemoración por los valores piofe- 
sionales, culturales y humanos que 
encierra, para una provincia que, agra
decida, también debe sentirse orgullosa 
de cuantos —miles y admirables— maes
tros han pasado por ella.

a

Üí 
ir

^calaus el encantador

o

|®n Alfredo Kraus es un 
U ?ran cantante de ópera 
L <ine recitó canciones en 
P y cobró doce millones, 

9^6 cobraron los 
r /ontribuyentes a causa 
Locura de la Casa Con- 
pilAie protagonizó el ban- 
L^ar, de repente, de 

bel canto. La 
era -elaro-que la 

P había popularizado, 
^^^^ P^*"^ ‘J'^*^ ^^5 

r “licipales ofertaran al 
pura pagada con el 

.. que la dación públi- 
se parece a los

^^^ presuntamente 
Kraus no tuvo cul- 

. protagonismo de hoy 
Olímpicos y 

Alfreso lo es por 
L °^ Carreras, argu-

La bufonada
RAMON BELLO SERRANO

mentando el catalán que “quién 
siempre ha criticado los espec
táculos en recintos abiertos no 
puede actuar en un estadio”. 
Estos divos se han estropeado 
cuando aplican su disciplina al 
comercialisirio de la música, 
pero están en su derecho. Orson 
Welles anunciaba sopas variadas 
y automóviles (uno de los vehí
culos hubo de ser desmontado 
para liberar al actor) aunque la 
disculpa era clara, recaudar fon
dos para filmar. El cronista com-

prende mucho a Kraus al minus
valorar todo ese circo publici
tario, el adaptar temas populares 
y pontificarlos a través del pres
tigio iniciático del mundo de la 
ópera, mundo difícil. Populari
zar la música culta como hace 
el maestro Cobos, felizz con su 
melenita y compartiendo cele
bridad con los títeres de José 
Luis Moreno, se parece a las 
apariciones de otro maestro, 
maestro Paz, haciendo literatura 
tras los culebrones de Galavi-

sión. Pero fuera de polémicas 
acontece la gran bufonada, la 
bufonada del play back, esa 
suplantación que estaba bien 
para Camilo Sesto o ese par de 
cursis que se hacen llamar Amis
tades Peligrosas, pero indigno de 
la apertura de los Juegos Olím
picos en Barcelona, que el señor 
Carreras y don Plácido Domingo 
van a simular que cantan, ampa
rándose en la imposibilidad de 
la acústica, recinto tremendo. La 
simulación consiste simplemente

en hacer parecer que existe u 
ocurre una cosa que no existe 
o no ocurre, simulación que es 
bien vista por buena parte del 
público que asistirá a la bufo
nada, los señores cantantes muy 
vestidos de gala, acoplando el 
disco a la gimnasia bucal, al 
tiempo que las señoras deslizan 
unaa lágrima furtiva y bellísima 
por el disco que suena a través 
de los altavoces olímpicos. La 
polémica es absurda. Lo mismo 
da que vaya Carreras, Domingo 
o El Fary. Viajar hacia Barce
lona para fingir frente al mundo 
es indigno de un artista. Pero 
la gente se acostumbra con faci
lidad a las indignidades y las 
paga ya por adelantado, caso de 
las entradas para la inauguración 
de los Juegos. Esperemos que 
el disco no se averie para salud 
de los divos y engaño mágico 
del play back.
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Í

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

QIMNAStA HfTBICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FHONTONES 

- SAUNA FILAN DESA - SAUNA VAPOR - HOROMASAJE - RAYOS UVA

GRANDES SALONES PARA COMIDAS DE 
EMPRESA - BODAS - CONFERENCIAS 

CONVENCIONES
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD , 

C, ALCALDE CONANGLA, n 18 - TELEFONO. 21 45 87 ALBACETE
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^B Cartas
Un sindicato de 
enseñanza para 
Castilla-La 
Mancha

Castilla-La Mancha, nuestra 
Comunidad, está en los últi
mos lugares del “ranking” 
nacional en numerosos aspec
tos, entre los que cabe destacar 
el Producto Interior Bruto por 
habitante, ocupamos el puesto 
15 de las 17 Comunidades 
Autonómicas.

No cabe duda que en algu
nos aspectos hemos mejorado 
en estos últimos años, cosa 
lógica debido al crecimiento 
económico general de toda 
España, pero también debido 
a la estructuración del Estado 
en Autonomías. La mejora 
podría haber sido más signi
ficativa si el gobierno autóno
mo se hubiera mostrado menos 
conciliador con el gobierno 
central, más beligerante en la 
defensa de los intereses regio
nales y más dispuesto a rei
vindicar y a asumir competen

CAPITOL
DIVERTIDISIMO ESTRENO

UNA APUESTA IES DESCUBRIO lA RISA, EL AMOR, IA ALEGRIA 
SALSA DE LA VIDA.

cias en distintas materias.
La poca operatividad de la 

autonomía no es sólo respon
sabilidad del gobierno autóno
mo, sino que es la expresión 
más clara de la supeditación 
de las distintas estructuras 
regionales de todo tipo de 
organizaciones a sus aparatos 
centrales en Madrid. Pensamos 
que en todas las organizacio
nes sindicales y políticas están 
por el modelo del estado de 
las Autonomías porque, entre 
otras cosas, está en la Cons
titución, pero todavía no han 
adaptado sus propias estructu
ras a la realidad autonómica, 
todavía no tienen auténticos 
órganos regionales autónomos 
total y absolutamente de sus 
aparatos centrales.

En Educación la situación 
es demostrativa del escaso- 
interés en asumir responsabi
lidades que tienen nuestros 
políticos. La Consejería de 
Educación y Cultura “ejerce” 
sólo en materia cultura, se 
limita a organizar muchos 
espectáculos musicales, algu
nas actividades dirigidas a los 
escolares, convocar concursos 

y premios, subvencionar a dis
tintos grupos deportivos y cul
turales, editar libros, restaurar 
monumentos..., actividades 
que son muy dignas y nece
sarias, pero sin embargo no sir
ven para validar la existencia 
de una Consejería de Educa
ción y Cultura, como parte de 
un gobierno que pretenda real
mente ser autónomo. Esta 
Consejería no es capaz, por 
otra parte, de*exigir, intervenir 
y responsabilizarse de la pla
nificación y de la gestión de 
los distintos niveles-educativos, 
ni siquiera en estos momentos 
en que el Ministerio de Edu
cación y Ciencia está dibujan
do en secreto y desde Madrid 
el mapa escolar de nuestra 
Comunidad, mapa que, como 
resultado de la LOGSE, hipo
tecará el futuro educativo de 
niímerosas promociones de 
escolares y estudiantes de Cas
tilla-La Mancha. El absurdo en 
la Consejería de Educación y 
Cultura es tal que ni siquiera 
gestionan las Escuelas Infan
tiles que tiene la unta, que 
siguen dependiendo de la Con
sejería de Bienestar Social, 
demostrando unos cirterios 
paiemalistas y no educativos.

La Consejería de Educación 
no ha realizado un análisis pro
fundo de la realidad educativa 
regional -al tiemp>o que el 
Ministerio de Educación impi
de que nosotros podamos rea
lizar este análisis-, paso previo 
a cualquier intento serio de 
asumir cualquier tipo de trans
ferencias. •

Todavía seguimos en nues

tra comunidad sin una Ley de 
Escuelas Infantiles que regule 
el disperso y confuso sector de 
las bien llamadas, por desgra
cia, “guarderías”, tema en el 
que la Consejería de Educa
ción si tiene capacidad para 
intervenir y elaborar un pro
yecto de ley.

El Sindicato de Trabajado
res de la Enseñanza de Cas
tilla-La Mancha desde su crea
ción allá por el año 78, nació 
con espíritu regionalista y con
federa!, por eso se unió con 
otros Stes en una Confedera
ción, defendió el Estado de las 
Autonomías y la transferencia 
de las distintas competencias 
a todas las comunidades, his
tóricas o no.

Hoy las trabajadoras y los 
trabajadores de la enseñanza 
que estamos organizados en el 
Ste de Castilla-La Mancha 
militamos en una organización 
que es mucho más que un sim
ple sindicato de. profesores, es 
una organización de Casti
lla-La Mancha, totalmente 
autónoma de cualquier estruc
tura central (aunque estamos 
confederados con otros Sindi
catos en la Confederación de 
Stes), somos una organización 
sociopolítica, por eso asumi
mos el participar en todas las 
cuestiones que nos afectan 
como ciudadanos y somos soli
darios con el resto de los tra
bajadores y trabajadoras del 
Estado español y del resto del 
mundo. Esta posición de orga
nización regional y sociopolí
tica es la que nos sirve de sus
trato ideológico para exigir en

nuestro III Congreso. 
los dos anteriores, 
ferencias de Educaci^W 
resto de las materiff. 
harían mejores las con¿ 
de vida de los castellano^, 
chegos y nos igualan? 
ticamente a otras Coníj ' 
des, dejando de ser auta 
de segunda.

Tenemos la segundtj 
qué para conseguir unáis 
tica autonomía son neis 
unas organizaciones f¿¡ 
con base regional y totaii 
pendencia de las nee^ 
estructuras estatales.

Por esto durante los lü 
y 23 de febrero nos reumg 
a trabajar en las Lagu4, 
Ruidera los delegados y j 
gadas de las 5 provincia 
la región, que hemos sidí, 
gidos por nuestras Asaf j 
para que este III Congre* 
STE sea un congreso dei,' 
para continuar constn#i 
un gran sindicato de la..i 
fianza para Castilla-La . 'i 
cha, un sindicato en «’ 
nadie decide por nosotra 
sindicato autónomo, asa* 
rió, sociopolítico, de clafl 
sexista, ecologista y conf* 
un sindicato que lachan® 
la mejora de la calidad O 
educación y por la me® 
las condiciones de vida S 
trabajadores y trabajad® 
la ensefianza, lucha pfl 
mejora de nuestra regio® 
la mejora de Castilla-La ■ 
cha. ■

Secretariado RegionalB 
SITRE-STECM. |

La mancha de aceite
(Postura del CDS ante la corrupción)

(*) J. DEOGRACIAS CARRION IÑIGUEZ

JUANJO 
PUIGCORBE

VERONICA 
FORQUE

0m^ 901 MANUEL GOMEZ PEREVU

MAMBB. 
VERDU

UMA MOOUCOCW AUCHOVISUAieS M68L1. S A CMíSTAl PMOOUCCIONES OMtMATnORAFfcCAS $ A

X>SE 
CORONADO

SESIONES: 6’30 - 8’30 Y 10’45 
NO RECOMENDADA PARA 

MENORES DE 13 AÑOS

COMPAÑIA DE SEGUROS 
LIDER EN EL SECTOR

Por creación de un nuevo departamento comercial necesita 
personal ambos sexos, de edades comprendidas entre 21 
y 40 años, para sus oficinas de Albacete y Hellín. No es 
necesaria experiencia, ingresos superiores a 150.000 pesetas 
al mes. C.M. desde el primer día. Formación a cargo de 
la empresa. INTERESADOS DIRIGIRSE de 9,00 a 2,00 ai 
Teléfono 21 48 26. Atenderá el señor Villanueva.

1 CDS entiende que el 
nivel de corrupción de 
un país no puede ser 

nunca normal, que no se puede 
ni se debe convivir con la 
corrupción. Que hay que evitar 
este tipo de planteamientos, así 
como los que introducen la 
corrupción generalizada y el 
catastrofismo en la opinión 
pública, porque no se ajustan 
a la realidad, porque se olvida 
la reciente historia de España, 
principalmente la honesta Trnsi- 
ción, y porque se hace un flaco 
favor a las instituciones demo
cráticas.

Con afirmaciones como la de 
que “estamos en el mayor nivel 
de corrupción de toda la historia 
de España” o impidiendo la 
creación de Comisiones de 
Investigación, o manipulando y 
distorsionando el resultado de 
la investigación de alguna espo
rádica comisión, no vamos muy 
lejos, ya que ello provoca con
fusión, generaliza el pesimismo 
y se introducen elementos de 
catastrofismo que nos alejan de 
lo que debe hacerse para resol
ver el problema.

Para intentar solucionar este 
problema no es necesario llegar 
a un pacto entre los partidos 
polgíticos contra la corrupción. 
La lucha contra la corrupción 
está en la misma naturaleza de 
los partidos políticos democrá
ticos. Y estos no vamos a tolerar 
la corrupción, y si vamos a

luchar frontalmente contra ella, 
al nivel que exista, desde los ins
trumentos de que se disponen 
en el en el Parlamento: las 
Comisiones de Investigación, y 
la creación, tantas veces solici
tada por el CDS, de comisiones 
de contratación en las distintas 
instituciones del Estado.

Por otra parte, el CDS cree 
que no es verdad lo de la corrup
ción generalizada, como no lo 
es que toda la clase política está 
bajo sospecha. ¿Que existen ele
mentos de corrupción en la vida 
política española, que hay que 
extirpar? Es evidente que sí, y 
que hay' que atajarlos cuanto 
antes, para que se aleje de la 
ciudadanía, cualquier sospecha 
de que los políticos tengan algún 
nivel de convivencia sobre la 
supuesta corrupción. Después, 
queines tengan responsabilida
des probadas que las asuman 
con todas las consecuencias. Y 
todo ello, sin echar “agua en 
el vino”.

El CDS quiere dejar claras 
tres cosas respecto a este tema. 
Por una parte, queno hay niveles 
menores o mayores de corrup
ción desde la interpretación 
política. Tanto si se da la corrup
ción en la Comunidad de Can
tabria, en el Ayuntamento de 
Burgos, en RENFE, en Ibercorp 
o en un despacho de un “asis
tente”, hay que atajaría con los 
mismos procedimientos y con
tundencia. Por otra, que porque

ocurra en algunos sitial 
algunos responsables pwl 
no podemos afirmar 
la clase política está y 
pecha. Y por otra, que 
los hechos se producen. ! 
mos ser muy consecuent^J 
Ayuntamientos, Co^^ 
desde la Prensa y deslíe 
tidos Políticos. I

El CDS entiende 
útil, y sierve para 
difusión de ese clima e 5 
y sin embargo hay qu. 1 
consecuentes cuando 1 
se producen.
es pedir la reivindicad 1 
de los líderes historie 1 
tido Socialista y no t j 
das, y tampoco 
tear, como hace
lar, que la corrupci J 
generalizada ^“^ J 
anteriores, y no ^ 
contra el señor
por ejemplo.

se puede Ug^ 
cartas permanen ^^¡j 
predicar los domingo j 
corrupción y ^°'^'5gnjaDa^ 1 
de los días de la juntes' 
curemos ser mas p ^ ,¿1 
hora de emitir 
mos el valor de to ^^cM 
para no c^'tender i f 
aceite sobre todu ^4 
tica, sobre todos los 
0 sobre el sistema- .(¿ j

(♦) Miembro de’ 
vincial del CDS.
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ielevo en la jefatura de la Base Aérea de Los Llanos

J.M^,!c coronel Antonio Tajadura recibe tras su llegada en avión ai general jefe del Estrecho, Bayardo José Abos. A la derecha el general saludando a las distintas personalidades invitadas.

1

Se^n afirmó el nuevo coronel Bayardo José Abos Coto, en el acto de su nombramiento como jefe de la Base de Los Llanos 

El traspaso de doce Mirage F-1 a Manises “no 
fa a significar cambios para la unidad del Ala-14”

En general la pauta a seguir va a ser la mismas ^^a que cuando llega uno a un destino nuevo es mejor ver, oír y callar”

«vad Bayardo José Abos Coto tomó ayer el relevo 
^os del jefe interino, Antonio Martínez Tajadura, 
a nuevo cargo como jefe del Sector Aéreo de Albacete, 
i transcurso de un acto presidido por el general
M mando Aéreo del 
. Teresa ROLDAN

Jtaiente coronel Antonio 
K - Tajadura, jefe interino 
jBase Aérea de Los Llanos 
^cese del coronel José 
p Cervera, procedió en 
p ayer a dar el relevo 
■“ jefatura de la Base de 
■“3008 y el Ala-14 al nuevo 
Restablecimiento militar, 
Roel Bayardo José Abos 

el transcurso de un 
R el que se dió lectura 
Ríen ministerial del nom- 

de este nuevo coro- 
que contó con la pre- 

R del general segundo 
Rutando Aéreo del Estre- 

C)stos González.
Abos procede 

Mayor del Aire, tras 
trayectoria que se 
las diferentes uni- 

RMesiinos en los que ha 
servicio: Ala n» 3 de 

Ala n® 12 de Zara- 
I^^ela de Caza y Ataque 

Mayor del 
operaciones), 

1^- Mayor del Mando 
^Q’^^ate, Centro de 
^aperiores de la 

C * Í^acional, Estado 
T la Defensa Ala n® 

L Errejón, Mando del 
Kp^gístico y su último 

d Estado Mayor del

**-'^® responsable de 
Llanos, 

h puesto en un mando 
fc.4 J^tegoría, como es el 

una de las máximas 
puede tener 

LP^°l^^sional”, y aña- 
orgulloso con mi 

hecho 
^^PO^ltado en mí 
P^^^ ocupar un 

hit Al ^^^ responsabilidad, 
mandar” es el fin 

pío0 1 P^^^ nosotros’y 
| al DOS estamos pre-

Estrecho, Fernando Ostos. 
parando toda la vida desde que 
comienza nuestra andadura al 
servicio del Ejército. Por lo que 
ahora tengo la oportunidad de 
ejercer lo que he aprendido, 
intentando hacerlo Ío mejor 
p>osible”.

En cuanto a su toma de con
tacto con la Base Aérea de Los 
Llanos, el coronel Bayardo 
Abos explicó que en ninguna 
ocasión le habían ofrecido 
como destino esta unidad, por 
lo que tampoco ha tenido oca
sión de conocer el Ala-14, ‘‘pero 
sí he estado de maniobras en 
muchas ocasiones”.

En general y según indicó el 
actual jefe de Los Llanos, se 
continuará con las mismas pau
tas de actuación, “porque como 
yo digo muchas veces vale más 
cuando llega uno a un destino 
nuevo, ver, oír y callar; después 
una vez conocido el funciona
miento de la misma, se actuará 
en relación a lo que se crea 
conveniente modificar, en lo 
que espero no tener ocasión ya 
que en mi opinión todo está 
correcto”.

La llegada del coronel Bayar
do José Abos coincide por una 
parte con la confirmación de 
que doce aviones Mirage F-1 
procedentes de los efectivos del 
Ala-14 serán enviados a la Base 
Aérea de Manises en Valencia, 
en sustitución de los 23 Mirage 
III del Ala-11, que serán dados 
de baja a lo largo de este año. 
Para Abos Coto “esta puede ser 
una decisión que se ha tomado 
pero que no va a significar 
mucho ni para la unidad ni para 
Albacete, porque los trabajos 
técnicos y la revisión de salarios 
se seguirá efectuando aquí en 
Albacete. Por lo que no va a 
representar cambios significati
vos, eso sí habrá que trabajar, 
ordenar y clarificar todo de 
acuerdo a los cambios que se 
produzcan”.

El genere! jefe del mando Aéreo del Estrecho presidiendo el acto, a su derecha el nuevo general Bayardo Abos.

i
1 fe

‘Tas relaciones de la Base con
la ciudad son extraordinarias”

T. ROLDAN

Respecto a si va a afectar 
en alguna medida el actual 
recorte presupuestario del 
Ministerio de Defensa al nor
mal funcionamiento de la Base 
Aérea de Los Llanos, para el 
coronel Bayardo Abos Coto no 
va a afectar en particular a esta 
unidad, sino que “influirá en 
general, ya que los repartos o 
a qué unidad en concreto afec
tará más o menos la verdad es 
que no puedo decirlo porque 
esa misión corresponde al mis
mo secretario de Estado que 
será el que haga la distribución 
correspondiente”.

En los últimos contactos con 
el actual general Cervera y has
ta hace unos días coronel de

la Base de Albacete, “me 
comentó que le gustaría haber 
continuado en este destino, y 
que las relaciones de la Base 
con la población de la ciudad 
de Albacete son extraordinarias, 
relaciones que yo espero que 

. continúan y seguiré con la tra
yectoria que él mantuvo en la 
relación Ala-14-ciudad”, indicó 
el coronel Abos.

En cuanto a si el hecho de 
que normalmente el mando de 
coronel jefe es un paso inme
diato al Estado Mayor del Aire 
y si es esa su aspiración, Abos 
Coto aclaró que él ya venía de 
ese destino, “me imagino que 
cuando termine aquí no sé lo 
que pasará, eso son cosas del 
futuro y por lo tanto no me 
atrevo a decir nada”.

Entre otros méritos el nuevo 
coronel está en posesión de dos 
cruces del Mérito Aeronáutico, 
y de la cruz de la R. y M. 
Orden de San Hermenegildo. 
Tiene un total de 4.100 horas 
de vuelo, más de 3.000 horas 
en material reactor, y además 
ha sido campeón de Pentathon 
Aeronaútico.

Por último, también destaca 
por los cursos realizados y los 
diplomas obtenidos a lo largo 
de su dedicada trayectoria al 
servicio del Ejército del Aire: 
Estado Mayor del Aire, Apoyo 
Aéreo, piloto de avión de 
guerra y observador de aero
plano, curso de Caza y Ataque, 
profesor de material reactor y 
profesor en avión F-5.

M.C.D.2022
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Con una programación de actividades que servirán de publicidad a la discoteca-light

El Ayuntamiento gastará medio mMlón
en promocionar una discoteca privada

Aprobada la 1 
propuestá df ¡ 
modifícación di 
reglamento del 
Feáa, ¡

ifetoí

La concejala del PP, Isabel Egea, criticó el intervencionismo socialista y su política de subvenciones

La concejala del PP mani
festó ' la oposición de su 
Grupo a que desde el 
Ayuntamiento se promo
cione una empresa priva
da, que ^^aunque su acti
vidad haya sido potenciada 
por el concejal de Juven
tud, no deja de ser un 
negocio”.

E.P.

Con los votos a favor del 
Grupo Socialista y de IU, el 
Ayuntamiento destinar,á 
475.000 pesetas para desarro
llar la campaña publicitaria de 
la primera discoteca-light que 
se pondrá en funcionamiento 
en Albacete, y que estará ubi
cada en la discoteca Zodiac. 
Sin embargo, el Grupo Popu
lar manifestó su oposición a 
esta medida ya que “nos- ha 
sorprendido mucho que desde 
el Ayuntamiento se pretenda 
potenciar una empresa priva
da, porque no es la entidad 
apropiada para realizar la pro
moción del local”.

Pero la razón principal del 
voto en contra del PP, no han 
sido las 475.000 pesetas que 
se gastarán en la programa
ción de actividades que ayu
darán a propulsar la discoteca, 
sino “el dirigismo de las con
ductas como práctica habitual 
en la política seguida por la 
concejalía de Juventud”, seña
ló la concejala del PP, Isabel 
Egea.

La concejala explicó que 
“no creemos que esta línea 
de actuación sea la adecuadad 
para intentar corregir la ten
dencia de los jóvenes a con
sumir alcohol, sino que debe
ría ejercerse un control más

El 2- Plan de Carreteras contempla como 
objetivo prioritario la variante Oeste

E.P.

La comisión de Urbanismo 
celebrada ayer en el Ayunta
miento realizó una dación de 
cuentas de lo que será el 2® 
plan general de carreteras que 
se acometerá en el intervalo 
entre el año 1.992 y el 2.000, 
siendo la primera prioridad que 
contempla este plan la variante 
Oeste y el acondicionamiento 
de la antigua carretera de 
circunvalación.

Como segunda prioridad, y 
después del año 2.000, se rea
lizará el acondicionamiento de 
las siguientes carreteras: el tra
mo de la antigua carretera de 
Valencia hasta la variante Nor
te, el tramo de la antigua carre
tera de Murcia hasta la variante 
Norte, y el tramo de la carretera 
de Jaén desde Albacete hasta 
la futura variante Oeste.

También en la comisión se 
vió la resolución dictada por el 
Jurado provincial de expropia-

Isabel Egea criticó el intervencionismo y el dirigismo de la política de juventud.

eficaz para que se cumpla la 
prohibición de no administrar 
bebidas alcohólicas a menores 
de 16 años”, y añadió que la 
política de juventud debería 
entenderse al margen del 
intervencionismo, potencian
do la libertad de los jóvenes.

Isabel Egea expresó que la 
única manera que tiene la 
concejalía de Juventud de 
demostrar que hace algo, es 
mediante la edición de folletos 
y carteles.

En relación con esto, resal
tar que otra de las propuestas 
que se aprobaron en la comi
sión fue la elaboración de un 
folleto de la normativa sobre 
ayudas y subvenciones a las 

ción forzosa, para fijar el jus
tiprecio en el expediente expro- 
piatorio para la prolongación de 
la calle Dionisio Guardiola, que 
facilitará los accesos al Instituto 
N® 6. Según explicó el concejal 
López Ros, de los cuatro expe
dientes de expropiación, uno de 
ellos se va a recurrir por la dife
rencia sensible que hay entre 
las estimaciones realizadas por 
el propietario (23 millones 
pesetas), el Ayuntamiento 
millones), y el Jurado 
millones).

Asimismo, se aprobaron 

de 
(10 
(19

las
propuestas e indicaciones para 
Ía canalización subterránea, evi
tando así los cruces aéreos del 
tendido eléctrico y las líneas 
telefónicas, por lo que en las 
nuevas construcciones las ins
talaciones serán subterráneas.

Por último, se aprobó defi
nitivamente la modificación del 
PGOU para la construcción del 
polideportivo en la Avd. Espa
ña. 

asociaciones juveniles, a lo 
que el PP también votó en 
contra por considerar que “ya 
existen otras publicaciones 
como es eb boletín de infor
mación “Entérate”, en el que 
se podía incluir la normativa”. 
No obstante, el coste de la 
edición del folleto rondará las 
40.000 pesetas.

Asimismo, la concejala Isa
bel Egea indicó que “nosotros 
no somos partidarios de con
solidar una política de sub
venciones, sino que estamos 
a favor de que se trabaje con 
los jóvenes en la línea de la 
colaboración y firma de con
venios”.

En cuanto a la propuesta 

La variante Oeste se construirá antes del año 2.000.

1

para la realización de las I 
Jornadas de Asociacionismo 
juvenil, a las que se les dará 
la máxima publicidad para que 
no sólo estén presentes las 
asociaciones del Consejo Ase
sor juvenil, sino todas las 
existentes.

Por último, señalar que se 
aprobó un proyecto por valor 
de 675.000 pesetas para rea
lizar actividades en la Feria 
del Libro. Dichas actividades 
estarán relacionadas con el 
cómic y se realizarán entre los 
días 23 y 26 de abril, y con- 
sisitirán en la proyección de 
una película, un taller itine
rante, un concurso y un mon
taje.

Mí/' 

biiciói 
tías 1 
kíesq 

fe.

pe I 
kasí i 
wo$ic

^as ♦modificaciones® 
Re^aoirnto de Feria ■ 
ayer aptebadas por la coi] 
de Feria y Restas. El cM 
de Feria y Fiestas, Juan] 
explicó que se han introO 
algunas rectificaciones y J 
incluido diez artículos ] 
con objeto de actuali] 
reglamento. ]

Entre estos nuevos artil 
Juan Pont resaltó laprohS 
de que los stands hagan 9 
cidad a través de la mega 
o con carteles que roni]l 
alteren la armonía. 1

También señaló la 
dad de que los inspector! 
consumo tengan acceso al 
quier tipo de? restauracim 
cualquier momento, yl 
mayor flexibilidad en la! 
lalaciones en la cuerda! 
Recinto, “que antes se ! 
que las asociaciones estu! 
registradas en el Ayuntan! 
y ahora se les va a pera 
también a otros colectiv! 
se instalen , como pued! 
los colegios profesionales 3

Por lo que respecta al] 
venio con la AsociaciónJ 
Feriantes de Castilla-La a 
cha, para la ocupación de n 
nos en la Feria 92, el 
tamiento no aceptó la propw 
hecha por la Asociación. | 
que solicitaban ser ellos 
gestionasen las zonas, la 1 
dicación de los bares, la fiffl 
del día especial del niñoj

Juan Pont señaló 
potestad de adjudicar es» 
seguirá siendo del Ayuiw^ 
to, y añadió que se exigí 
las atraccioircs que especi 
en un letrero los precios | 
duración. [

Niputi 
s. ha 
nen 
mi

lile la 
(kl

iobjel 
b de 
p i 

r
kUev- 
pica

iaria¡ 
Kn a 
K ir

IWo 
^qui 
¡«no 
kuj

pmi 

k!

Comunicado dd 
los trabajador^ 
y vecinos de I 
Las 600 1

Los trabajadores
Plan 600 manifestaron su j 
tar por las críticas a su J 
y por las Oedaracionc J 
po^ Popular que «M^ 

■ fracaso la actuación W 
y expresaron su apoy ■ 
gerente, Pérez Pena. 
llegada se incorf»rt ^ J 
de trabajo y a su I'" ^ 
cion, apoyandola * r ■ 
‘^°^^”- . e señal]

Los trabajadores 
que en la pt^tne^ 
conseguido 
no sólo en el cap ^p! 
vivienda, sino ‘«lianza* 
cación, salud y _.^^j^ ¿xp» 
y añadieron que ^ laí 
riencias son P^^^^V jecir (f 
plazo, y no se P g^ilHaH 
un barrio este r , 1 
menos de 20 años •

Por su parte. ’® ^ 
de Vecinos de ^^oala^ 
festó tambien su g^djaU 
tinuidad del gere y poa 
señaló que ‘ líev 
tiempo para pode í 
trabajo”. L

M.C.D.2022
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fidiputBdo Ramón Sotos ha presentado una moción solicitando un informe al director del centro

D denuncia anomalías en las elecciones 
para renovar el claustro de la UNED

^has del proceso electoral coincidieroa con las de los exámenes, lo que motivó una escasa participación

■Wíado de IU, Ramón 
A registró ayer en la 
lición una moción 

presuntas irregu- 
Wes que tuvieron lugar 

proceso electoral de 
y Q^^ provocaron 

^‘raquítica participa- 
de ¡os distintos sec- 

^isícomo una dudosa ' 
Assidón del nuevo

E.P.

iáipulado de IU, Ramón 
ü ha presentado una 
üo en la Diputación sobre 
iluso proceso electoral que 
barroíló en el centro aso
cie la UNED para la elec- 

del claustro de dicho

Í objeto de la moción es 
b del director del centro 

un informe sobre el 
po electoral para que se 
p apreciar si la actuación 
lí llevó a cabo fue correcta, 
id caso contrario solicitar 
i¡«ición de la elección del

lU denuncia presuntas irregularidades en el proceso electoral de la UNED.

Martínez Valero.

wi^explicó Ramón Sotos, 
parias las anomalías que 

a pensar que se regis- 
irregularidades en la

En primer lugar, el 
mió señaló que las fechas 
m<|ue se llevó a cabo eran 
■®ínos indicadas para que 
B^ujese un alto índice de 
mpación de los colectivos 
Jjjiiponen la UNED, como 
■«profesores, los alumnos

Sotyos argumentó 
■ * hizo coincidir el pro- 
B^oral, que comprendía 
I^TOo entre los días 20 de

enero y 17 de febrero, con la 
época de menor actividad de 
la UNED, motivado por los 
exámenes sin clase que tuvieron
lugar entre los días 23 de 
y 24 de febrero, lo que 
tituye una torpeza que 
la participación”.

En segundo lugar, el

enero 
cons- 
limita

dipu-
tado de IU afirmó que no hubo 
suficiente información del pro
ceso electoral, y no expusieron 
los censos para comprobar si 
había algún error u omisión en 
la lista de votantes.

El resultado de la confluencia 
de estos factores se materializó 
en “una participación raquíti
ca”, que arrojó unas cifras muy 
alejadas de las deseadas. De

esta manera, de los aproxima
damente 112 tutores sólo vota
ron 25, de más de 1.000 alum
nos, votaron unos 15, y de los 
9 P.A.S. votaron 7, según los 
datos facilitados por Ramón 
Sotos.

Porcentajes dudosos

Por último, la composición 
del claustro electo no resuelve 
las contradicciones entre los cri
terios fijados por el Reglamento 
de Régimen Interno, y los que 
parecen desprenderse de los 
Estatutos de la UNED, por lo 
que se llega a dos contradic
ciones: una de ellas, que no 
todo el personal del claustro es

electo, según pone de manifies
to el artículo 72 de los Esta
tutos; y otra que los resultados 
no cumplen los porcentajes de 
los tres sectores que marcan los 
estatutos.

Ramón Sotos explicó que el 
motivo de presentar esta 
moción es “puesto que Izquier
da Unida no tiene representa
ción en el Patronato, sin embar
go, la Diputación es una de las 
entidades financiadoras de este 
centro”.

El diputado de Izquierda 
Unida concluyó diciendo que su 
grupo considera que existen 
diversas razones de peso que 
desvirtúan la renovación del 
claustro.

La coalición 
ultima los 
detalles de 
la asamblea 
provincial

En la reunión de pre
sidencia de IU celebrada 
el lunes, se estudió el pro
ceso a seguir en torno a 
la 3’ Asamblea Federal, 
que tendrá lugar a media
dos de mayo, y se vieron 
los documentos que el 
próximo 26 de abril se 
aprobarán en la asamblea 
provincial, para abrir pos
teriormente la fase de 
discusión.

En la asamblea provin
cial, se presentará el con
tenido del balance de ges
tión del último proceso 
de la presidencia, y se 
realizará la elección de 
los nuevos órganos de 
dirección.

Asimismo, a propuesta 
del área de la mujer, se 
vió la posibilidad de pre
sentar mociones en los 
distintos ayuntamientos 
de la provincia para cele
brar el próximo día 8 de 
marzo, el día de la mujer 
trabajadora.

ENTURA Y CRISTALES PERFECTAMENTE GRADUADOS
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■■ Protestas de los vecinos

Un año después de que la Administración manifestase su compromiso de solucionar el problema

Los desperfectos de las viviendas de la 
calle Tejares, ‘4sual o peor que antes”

Política 1 
Territorial buá 
solución técnic 
al problema dé 
las casas ,

Los vecinos se quejan por la abundante humedad de sus casas, grietas en las paredes, etc. F. IZAGLl ^P™' 
yeso r

Un año después de que 
Política Territorial mani
festase su compromiso de 
solucionar los serios des
perfectos de las 90 vivien
das de promoción pública 
de la calle Tejares, los veci
nos expresan su gran 
malestar y frustración, 
pues sus protestas parecen 
caer en **saco roto”.

Felicidad IZAGUIRRE

Una representación de los 
vecinos que residen en estas 
90 viviendas de promoción 
pública, edificadas a instancias 
de la Consejería de Política 
Territorial de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, y que se empezaron 
a habitar hace tan sólo unos 
tres años, ha mantenido varias 
entrevistas con el nuevo dele
gado provincial de la citada 
Consejería tras las últimas 
elecciones autonómicas, José 
Antonio Escribano, para 
manifestarle abiertamente sus 
protestas por los graves des
perfectos de construcción que 
tienen sus hogares, como ya 
se hiciera con el anterior dele
gado, Siro Torres.

El tieuipo ha ido pasando 
y para estos vecinos es como 
si sus reiteradas protestas 
hubiesen caído en “saco roto”, 
desde que en febrero de 1990 
se formulasen las primeras 
quejas, quejas que volvieron 
a ser alzadas con contunden
cia a la Delegación Provincial 
de Política Territorial en el 
mismo mes de 1991, cuando 
fue entregada a esta Admi
nistración una relación de fir
mas y reclamaciones sobre los 
siguientes desperfectos en sus 
casas, entre otros: irrupción de 
goteras en las canaleras; grie
tas en las paredes de prác
ticamente todas las dependen
cias de la vivienda; roturas en 
la puerta de los portales; alto 
grado de humedad en el suelo, 
techo y muros; grandes defec
tos en el desagüe general que 
en algunos casos revierte en 
inundaciones del patio comu
nitario; filtración del agua de 
la lluvia por la fachadas; bal
dosas con manchas, etc.

Comisión negociadora

El problema del desagüe en estas viviendas requiere una solución urgente.
8

a
ttíhil

i^rií/

habitaciones de las casas, afectadas por la humedad.Este es el estado que presentan muchas

* ♦ 
»

El delegado provincii 
Política Territorial, José p 
nio Escribano,
este diario en relación
testas de los vecinos que k 
tan las 90 viviendas de p¡ 
ción pública de la calle T
que “la Administración mi 
haciendo «oídos sordos» nj| 
tando en el tiempo la pd 
solución”, manifestando! 
“entiendo el malestar vi 
preocupa mucho”. I

Escribano, que desdi 
momento en que tuvo col 
miento de este problema á 
titular de Política Territoá 
Albacete ha mantenido 4 
reuniones con los afecti 
estando fijada la próxima] 
nión a las 10 de la mañanj 
viernes, día 21 de este 1 
señaló que “efectivamensq 
cierto que hay unos defecti| 
obra en esas vi^endas. a 
todo en la parte del alca 
tillado y del desagüe”. (

5

9 El pi 
L'^hr 
Siti. J( 
ciKiaró

lamido 
lifflona: 
Eiónmc 
|:n¡soli( 
I^do 
isento 
Btóem 
ÍMoli

án 
Saa 1 

E'sásq 
BLiide 

tales”,

“La empresa construcioi 
consciente del problema •; 
dió el delegado- y hemos ei 
gado a la dirección facult

íl 
e

Eid 
«e h 
ium 
?e“{

de la obra un proyecto que 
llevará el arreglo de zóc 
aleros de tejados, etc., y lo 
complejo: el problema del é ^¡g 
güe que es de una urgí
extrema”.

Explicó el delegado quí 
presentan dificultades que í 
den que “la respuesta a lasj 
mas pueda darse de una mí 
inmediata, pero en cuanto 
gamos una solución técni 
acometerán las obras que

&
 

R

Jarian 
tan;

Par

Por aquel entonces Política 
Territorial se dirigió a los veci
nos para la formación de una 
comisión negociadora, en 
representación de los residen
tes de las 90 viviendas, mani
festándose el compromiso de 
esta Administración de empe
zar a solucionar esos proble
mas, pero para estos vecinos 
la situación de sus casas es 
en la actualidad “igual en 
muchos casos e incluso peor 
que antes, especialmente por 
los efectos de la humedad, que 
se han ido extendiendo”, tal 
como afirmaron ayer a este

diario varios afectados.
Las protestas de los vecinos 

son formuladas con mucha 
claridad: “no queremos que 
nos den más «capotazos». Nos 
tienen que justificar por qué 
se ha utilizado en la construc
ción de estas casas materiales 
de tercera, cuando había pre
supuesto suficiente para hacer 
viviendas dignas”.

Los afectados manifiestan 
sentirse “engañados”, pues 
“por lo que nos dijeron, no 
esperábamos encontramos 
con unas casas en ese estado 
al cabo de tan poco tiempo 
de ser habitadas”, al tiempo 
que señalaron que sus protes
tas no son en nada exageradas.

Expresaron también que 
han encontrado en el nuevo 
delegado de Política Territo
rial una persona que tiene 
voluntad de solucionar esos 
problemas, pero “aún estamos 
esperando, y la pregunta es 
cuándo van a reparar de una 
vez nuestras casas”.

JESUS MORENO

En poco tiempo aparecieron manchas en las baldosas de los suelos.

g'
3 

S:
S^

 S
-^

U
:^
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necesarias”.
Sobre el alcantarillado, 

baño indicó que este p 
es complicado por ^' 
las cotas, a la vez que i 
en que “nuestra sensibiu 
alta por dar una solución 
defectos de obra’.

Preguntado por 
determinación de ' 
des, el delegado e.xpi^ 
“lo que más nos prc 
reparar cuanto antes 
tos, por lo que queda - 
a un segundo plano e 
quién tiene oEl delegado ha visi^ 
sonalmente las viviendas-, 
con varios técnicos-

El edificio de I¡ ] 
Junta en Avd- 
España se abrej 
al público la ? 
próxima seman.

El delegado P^^J 

Política Territorial ^oci< 
la semana pró^ni j^ j^^
do el nuevo ediíid ^^.^g^
de Comunidades^ ,3
de España, n» 
gación de la ei^-

El edificio, =
del antiguo amb^^ ^ 
compartido por . ^ ¿e 
gaciónes
sejerías de la J í4an" 
nidadesdeCastdla*^

55 
Ai
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De Ciudad Real y Albacete acudirán 94 y 84 compromisarios respectivamente

Molina: “El Congreso del PP supondrá 
la consolidación del partido”
Guadalajara será, por el contrario, la provincia con más compromisarios: 104

^ [¡próximo sábado se celebrara en GuadalaJar el Con- 
' físo regional del Partido Popular en el que con toda 

í^rídad saldrá elegido, de nuevo, José Manuel Molina 
■^o presidente regional. Ciudad Real y Albacete son 

a b provincias con menos compromisarios, 94 y 84 res-

pectivamente, mientras que la primera plaza se la lleva 
Guadalajara^ con 104. Esta prevista la presencia de 
José María .Áznar y altos dirigentes del partido para 
la clausura del Congreso que comenzará a primeras 
horas del sábado y fínalizará con una comida.

LT

g El presidente del Partido 
á f!!(xilar en Castilla-La Man
ir 31 José Manuel Molina, 
M ¿claró ayer a EFE que la 
1 jpa que se abrirá para su 
y, ^ido tras el V Congreso 

1 wal que tendrá lugar el 
de (ráifflo sábado, “supondrá la 
« «Bolidación definitiva del

‘ jutido y el punto de lanza- 
T sentó para convertirse en 

sbienio’'.
■’‘ Molina, quien señaló que 

W a este congreso con gran- 
'® 3 ánimos”, reconoció que 
■ J áaa este momento el PP, 

IBS que un partido regional, 
asido cinco partidos provin- 
üdles".

Id

loii Inexistencia de una 
estructura regional

es 
lili 
lel

Q dirigente del PP atribuyó 
se hecho a la inexistencia 
i una estructura regional, ya 
i« “ahora es la primera vez 
® ocho años que el presi
dente del partido y del .grupo 
í®hmentario coinciden en la 

persona”.
Para Molina, el congreso 

Íf se celebrará el próximo 
- y al que asistirán un 

‘^ de 587 compromisarios, 
^ orientado a renovar el 
Mo de cara a las próximas 
^'dones, aunque matizó que 

no supone prescindir de 
*16, sino que hay que colo- 

las personas donde 
juego pueden dar”.

Mió que en el V Con- 
del Partido Popular en 

Mancha estarán 
^nsentadas las cinco pro- 

lo que “no significa 
hagan en igual número, 

,Jlue éste está en función 
'criterios”.
^“adalajara es la provincia 
** aportará mayor número

José Manuel .Molina.

de compromisarios al Congre
so regional, un total de 104, 
seguida de Toledo (103), 
Cuenca (96), Ciudad Real 
(94) y Albacete (84).

Probabilidad de elecciones 
anticipadas

Para Molina, “es bueno que 
el Congreso regional se cele
bre ahora, dado que hay bas
tantes posibilidades de que 
haya elecciones anticipadas”.

Según Molina, la razón para 
pensar así es que “la sociedad 
española va por un lado, y 
el Gobierno por otro total
mente distinto, lo que eviden
cia la existencia de una crisis, 
que puede desembocar en el 
adelanto de las elecciones”.

A la clausura del Congreso 
regional del PP asistirán el

m»
ial S

CASA EN 
*IÜARR0BLED0 
^8tros más patio 

y cochera.
^- Villarrobledo 

14 09 09 
'®I. Madrid: 

"^431 41 51

ai

o

\ Uno/ersal Extraor-

1 el día 1 de febrero
Wn ..bosnia VIHELEC. 

se aprobó 
15 *-30 0) siguiente acuer-

1 de Socie-
^do^ Sociedad Limitada, 

t balance al día anterior
1 81? ? '^® ^^®*’O de 1^- 

1 de mil nove-

*1

presidente nacional del par
tido, José María Aznar; el 
vicesecretario de Organiza
ción, Mariano Rajoy; el pre
sidente de Castilla y León, 
Juan José Lucas, y el portavoz 
del PP en la Asamblea de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallar
dón.

El interés del PP en 
Castilla-la Mancha

Preguntado por el motivo 
de esta importante presencia 
de dirigentes “populares”, 
Molina indicó que el Partido 
Popular “está muy interesado 
en Castilla-La Mancha, ya que 
es la tercera región de España 
en extensión y, además, el par
tido ha conseguido calar en 
el 36 por ciento de su elec
torado”.

HOY MIERCOLES

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

Renovar y 
regionalismo

El Congreso a cele
brarse en Guadalajara 
quiere ser para el Par
tido Popular el comien
zo de una nueva etapa. 
Molina quiere apostar 
por un partido regional, 
sin fisuras, de cara a 
encarar con posibilida
des los próximos comi
cios autonómicos.

Molina tampoco a 
olvidado la necesidad de 
renovar, como ya lo 
manifestara ?Vznar, aun
que piensa contar con 
todas las piezas del 
partido.

EI TC admite la 
demanda de 
incluir extras en 
el subsidio de 
desempleo

La Sala Primera del Tribunal 
Constitucional ha admitido una 
demanda de amparo, presenta
da por CC.OO., contra la sen
tencia del Tribunal Supremo 
que denegaba a los parados el 
derecho a cobrar pagas extraor
dinarias en el subsidio de 
desempleo.

Según informó ayer la Unión 
Provincial de este sindicato en 
Toledo, el Tribunal Superior de 
Justicia de Castillla-La Mancha 
ha fallado en varias sentencias 
en contra de la Magistratura de 
Trabajo de Toledo, que no 
reconoce la inclusión de pagas 
extraordinarias en la prestación 
por desempleo.

CCOO. ha tramitado alre
dedor de 15.000 demandas de 
trabajadores de toda la región 
reclamando este derecho, de las 
cuales unas 1.600 han sido pre
sentadas en Toledo.

Absuelto el 
hellinero que 
intentó matar a 
hachazos a su 
hermano

La Audiencia Provincial de 
Albacete dictó ayer sentencia 
absolutoria por eximente de 
enajenación mental y ordenó el 
tratamiento psiquiátrico ambu
latorio para José Ráez, juzgado 
por el delito de homicidio frus
trado sobre su hermano Car
melo, a quien le propinó dos 
hachazos en la cabeza. Según 
esta sentencia, hubo delito de 
homicido frustrado, y no lesio
nes como pedía el defensor, al 
haber pruebas directas del pro
pósito homicida porque José 
Raez propinó un segundo 
hachazo a Carmelo cuando éste 
estaba ya en el suelo, por la 
entidad y localización de las 
heridas y por haber manifestado 
a su madre el propósito de 
matarlo. Sin embargo, la sen
tencia no tiene en cuenta la 
agravante de parentesco solici
tada por el fiscal, “porque aun
que son hermanos, existía entre 
ellos relaciones tirantes”.

COMO T0íX)S LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
OIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 

CERVANTES 
GOYA

RESERVAS DE MESAS
Mno.llo 99. Tol <Oft7> R9 IO 17 Al RAPPTF

POR DESCANSO DEL PERSONAL 
CENA ESPECTACULO Y BAILE EGIPCIO

VIERNES Y SABADOS

et PXRXON 
S^lpdo

ABIERTO TODOS LOS DIAS EXCEPTO MARTES

ALIO S¡ARS
AUTOMOVILES

EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

GARANTIA TOTAL
Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

EXCLUSIVAUENTEFEUENINO

CLUB GIMNASIO
ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROtílC - PESAS Y APARATOS 

DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE
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Continuando con el ciclo de conciertos con motivo del 40 aniversario del Conservatorio de Albacete

‘‘The Cegléd Cello Ensemble” actuará 
mañana en honor del Conservatorio

Exposición j 

mesa coloquio

Esta orquesta húngara de cellos actuará a las siete de la tarde en el Centro Cultural de La Asunción

Dentro del ciclo de concier
tos organizados con motivo 
del 40 aniversario del Con
servatorio de Albacete^ 
mañana actuará la orquesta 
húngara de cellos, '‘The 
Cegléd Cello Ensemble”, 
con un repertorio de obras 
de destacados músicos.

Continuando con el ciclo de 
actuaciones organizadas con 
motivo del 40 aniversario del 
Real Conservatorio profesional 
de música y escuela de Alba
cete, mañana 20 de febrero, a 
las 7 de la tarde en el Centro 
Cultural de La Asunción, la 
orquesta húngara de cello, “The 
Cegléd Cello Ensemble”, ofre
cerá un concierto.

Este acto, organizado por el 
propio Conservatorio y la Dipu
tación Provincial de Albacete, 
correrá a cargo de un grupo 
de aventajados estudiantes del 
Conservatorio de Cegléd (Hun
gría), dirigidos por Kelemenné 
Balog Zsuzsa, en la actualidad 
profesora del citado conserva
torio y miembro de la Orquesta 
Sinfónica de Budapest.

En su actuación de mañana, 
a la que puede asitir todo aquel

En su actuación ofrecerán un repertorio de obras escritas para cellos de destacados compositores musicales.

que lo desee por ser su entrada 
libre, interpretarán un doble 
programa. En lá primera parte 
ofrecerán piezas de Bach, Pur
cell, Correte, Haydn y Golter- 
mann, mientras que para la 
segunda se interpretarán obras

'ií
 I

de Mendelsshon, Goldtermann, 
Csajkouszkiv, Rzewski, Rodri
go, Lennon y Hampton, entre 
otros.

Esta orquesta húngara de 
cellos,“The Cegléd Cello 
Ensemble”, se formó en 1990

con estudiantes aventajados. 
Desde su fundación han actua
do en colegios, festivales diver
sos, iglesias y en conciertos 
navideños interpretando las 
obras de destacados músicos 
para este instrumento.

De cara a divulgó 
nuestras raíces d 
Madrid, la Casa de 
tilla-La Mancha ha org^ 
nizado para este sába3 
22 de febrero, una serie 
de actividades culturales

A las siete de la tai^ 
en su salón de actos sá 
inagurará una ex^ición 
de pinturas de Julio Fine-’ 
do sobre ternas castellaJ 
no-manchegos. Esta inai 
guración correrá a cargo 
de José Pedroche Mora, 
les, doctor en ciencias di 
la información y director 
de la revista “Tria”.

Media hora después, se 
celebrará una mesa 
redonda organizada poi 
el aula de agricultura di 
la casa casteHano-maD' 
chega, sobre “El mundt 
del agroturismo y de 
caballo en Castilla-L 
Mancha”. Bajo la presi 
dencia del titular de esl¡ 
Casa, Jesús López, inter 
vendrán, Fernando Mora 
les y Virgilio Fernández, 
criadores de caballos en 
nuestra región, Antonio 
Gómez, veterinario,™ 
Domingo Peinado, peno-™ 
dista, Vidal Mena, secre- 
tario generl de la 
FTT-UGT en Cuenca j 
Andrés Cid, diseñador dd 
prendas para la sociedad 
de caballos.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de electografías “La colección del 
Mide”.

- En el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Mártinez y Pablo Alcaraz Criado.
- En el Museo de Albacete hasta el 28 de febrero.
* Exposición conmemorativa del 150 aniversario 

de la creación de la Escuela de Magisterio.
- En el Centro Cultural de La Asunción, desde 

el 14 al 29 de febrero.
* Exposición de pinturas de Julio Penedo sobre 

temas de Castilla-La Mancha.
- En el salón de actos de la Casa de Castilla-La 

Mancha en Madrid a partir del 22 de febrero.

CONFERENCIAS

* Conferencias organizadas por el Grupo de Estu
dios de Actualidad.

- Día 25 de febrero, conferencia sobre “El diag
nóstico precoz del cáncer de la mujer”, a cargo 
del ginecólogo, José María Sánchez.

En la sede de la asociación de Amas de Casa 
de la localidad albaceteña de Casas de Juan Núñez, 
a las 5,30 de la tarde.

- Día 26 de febrero, conferencia sobre “La mujer 
en el descubrimiento de América”, a cargo de la 
catedrática de Historia, Juana Cuesta.

En la sede de la asociación de Amas de Casa 
del Barrio del Hospital, en la calle Hermanos Facó, 
a las 6,30 de la tarde.

- Día 26 de febrero, conferencia sobre “Métodos 
naturales para el control de la natalidad”, por Rosa
rio García López.

En la Asociación de Amas de Casa de Fuensanta, 
a las 6 de la tarde.

* X Aniversario de la Fundación de Asociación 
Ex-alcohólicos de Albacete.

- Hoy, a las 7,30 horas de la tarde, conferencia 
de Francisco Vila Gómez-Rengel; presidente de la 
Federación de Alcohólicos Rehabilitados de Cas
tilla-La Mancha y conferencia de maría jesús Mano
vel baez; subdirectora general del Plan nacional sobre 

Drogas.
- Mañana, 20 de febrero, a las 7, 30 de la tarde, 

conferencia de Justo Aliiseda Miranda; coordinador 
de programas educativos en prevención.

- Día 21 de febrero, a las 7,30 de la tarde, con
ferencia de Francisco Alonso Fernández; catedrático 
emérito de psiquiatría de la Univeridad Complutense 
de Madrid Todos los actos tendrán lugar en el salón 
de actos de la Diputación de Albacete.

* Ciclo de conferencias sobre la videncia a través 
del Tarot, Quiromancia y bola de cristal, organizado 
por la sección de parasicología y Esosterismo del 
Ateneo de Albacete.

- Viernes, día 21, “La videncia a través de las 
cartas del Tarot”, por Mario Jiménez.

- Viernes, día 28, “La videncia a través de la 
bola de cristal”, por Angela Zarini.

La entrada será libre a todas las conferencias 
y tendrán lugar a las 8,30 de la tarde.

*Comisión contra la celebración del V Centenario.
- Hoy, a las 8 de la tarde, en el Ateneo de 

Albacete, charla coloquio con la intervención de 
Gabriela Serra, sobre ”El Salvador, después de los 
acuerdos de paz”.

* Ciclo de conferencias organizadas por la Aso
ciación de Amas de Casa y Consumidores y Usuarios 
de Albacete “Los Llanos”.

- Mañana, día 20, “Hierbas Ligth Nutrición”, por 
Luis Hernández.

* Charla-coloquio en la Casa de Castilla-La Man
cha en Madrid, organizada por el aula de agricultura 
de la citada entidad.

- Sábado, día 22, mesa redonda sobre “El mundo 
del agroturismo y del caballo en Castilla- La Mancha, 
a las 7,30 de la tarde en el salón de actos. Inter
vendrán un periodista, un veterinario, y un diseñador 
de prendas de la sociedad del caballo, junto a cria
dores de caballos de la región y el secretario general 
de la FTT-UGT de Cuenca.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Concierto dedicado al ciclo “Robert Schumann 
y el piano”, organizado por Cultural Albacete. Actua
rán como intérpretes: Ana Bogani y Fernando

Puchol. 1
- Lunes, día 24, en el Auditorio Municipal ^1 

Albacete, a las 20,15 horas, con la interpretación i 
de Almudena Cano. .. . I

- Lunes, 2 de marzo, en el Auditorio Municip 1 
de Albacete, a las 20,15 horas, con la interpretado i 
de Fernando Puchol. .. |

* Concierto conmemorativo del 40 aniversario e 1 
Conservatorio de Albacete. , 1

- Mañana, día 20, en el Centro Cultural de j 
Asunción, a las 7 de la tarde a cargo de la I 
húngara de cello, “The Cegléd Cello Ensem | 

* Actuación del grupo de danza “Arcaladai^ j 
bajo la dirección de Enrique Cabrera con un p í 
grama de danza contemporánea. _

- Sábado, día 22, a las 19,30 horas, en el e^ i 
Principal de Almansa. i

* Concierto extraordinario con la v ] 
de “Dúo Versus”. En la guitarra Daniel ■ । 
flautista, Ian Fawcett. - j3 i

- Martes, día 25, en el Centro Sociocultura | 
Clara, a las 20,30 horas. j

* “Décimo aniversario de la fundación de a , 
ciación ex-alcohólicos de Albacete”. ^^ 13 ;

- Mañana, día 20 de febrero, a las 7,3 ^^, 
tarde, conferencia de Justo Aliseda Miran a.^,^^ 
dinador de programs educativos en pre 
comisionado andaluz para la Droga. j¿.

- Viernes, 21 de febrero, a las 7,30 Í^^. ^. ^ate- 
conferencia de Francisco Alonso Fernán ’ jj^d 
drático emérito de Psiquiatría de la vw 
Complutense de Madrid y miembro de la 
demia de Medicina. ^^i^^p de

Todos los actos tendrán lugar en el 
actos de la Diputación Provincial de

INFORMACIÓN CULU RAl^^^^

* Punto de Información 
Ministerio de Cultura:

Cultural (P-^-^'^

En la Biblioteca Pública del Estado.
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.

calle Sa'’

M.C.D.2022
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La obra de Política Territorial en coordinación con el Ayuntamiento, alcanzará los 800 millones de pts.

Reposición de toda la red general de 
alcantarillado y pluviales de La Roda

^*Cubríremos una necesidad que era ya muy sentida en la localidad y que requería una solución”

La Consejería de Política Territorial de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha ha asumido el 
compromiso de acometer una obra importante en La 
Roda, como es la reposición de toda la red general 
de alcantarillado y pluviales, una necesidad que era 
ya muy sentida en la localidad.

Felicidad IZAGUIRRE

El delegado provincial de 
la Consejería de Política 
Territorial, José Antonio 
Escribano, viajó el pasado 
lunes a Toledo para abordar 
en la Administración a la que 
pertenece, en la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, una solución al pro
blema de la red general de 
alcantarillado y pluviales de

zará 800 millones de pesetas”, 
indicó el delegado, a la vez 
que explicó que la reposición 
de toda la red de alcantari
llado y pluviales de La Roda 
se trata de una necesidad que 
era ya muy sentida en la loca
lidad, y que la Consejería ha 
incluido en sus presupuestos 
esta obra que se establece en 
coordinación con el Ayunta
miento rodense.
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“El Hogar del 
Pensionista 
rodense es 
absolutamente 
insuficiente”

CEBRI

La Roda.
Sobre 

Antonio 
ayer que

este asunto, José 
Escribano anunció 
se ha llegado a un

Adjudicación en un período 
de tres meses

La Roda, una localidad que supera los U.000 habitantes.

I

A la pregunta de qué sua 
en el Hogar del PensioJ 
La Roda, la Agrupación^ 
del PSOE ha lanzado un pi 
fieto criticando la acción) 
grupo de Gobierno en el Aji 
tamiento, señalándose en’ 
mismo que los concejales sm
listas instarán al 
este tema y le 
colaboración.

El PSOE dice

alcalde so) 
ofrecerán

en su

900 
•l/í

9001 
líon 

siaí 

«Íí

acuerdo con el Ayuntamiento 
de esta localidad albaceteña, 
con el objeto de acometer la 
reposición de toda la red 
general.

“La Consejería de Política 
Territorial ha asumido el com
promiso de llevar a cabo esta 
obra en un plazo de tres años, 
y con una inversión que alcan-

La obra, que José Antonio 
Escribano calificó de muy 
importante al cubrir una nece
sidad que presenta una loca
lidad como La Roda con más 
de 13.000 habitantes, se estima 
que podrá estar adjudicada en 
un período de tres meses, para 
realizar sus dos primeras fases 
que tendrán un importe cer
cano a los 300 millones de

pesetas.
En total, la obra presentará 

cinco sectores en su ejecución 
y se enmarcará en el ámbito 
de colaboración entre la Con
sejería de PoUtica Territorial 
de la Junta de Comunidades 
y Ayuntamientos.

Por otra parte, José Auto-

nio Escribano recordó que ya 
se hizo en La Roda un meca
nismo de defensa contra posi
bles inundaciones para la fil
tración del agua, en el Parque 
de La Cañada, al tener esta 
población una zona baja que 
se encharcaba en lluvias 
copiosas.

que el aumento de afiliacióii 
club de jubilados y pensiona 
en los últimos tiempos, ha ral 
vado que las instalaciones! 
actual hogar resulten absolii 
mente insuficientes para allí 
gar a los casi mil doscieJ 
socios existentes, y recuerda a 
el grupo de gobierno raunici 
del PP, desde hace tres o cual 
años, viene reiterando que a 
pronto se va a construir i 
nuevo. j

Según el PSOE, “estas n 
mesas, con el paso del lienj 
no llegan a cumplirse, siea 
la última en mayo de 1991,011 
do faltaba una semana paral 
elecciones municipales, añil 
ciando a «bombo y plat¡llo>j 
que se iba a hacer, hastaj 
punto de que las buenas ge4 
de la tercera edad qued^ 
convencidas de que sus anhel 
serían pronto una realidad. |
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¿Amansa
‘En política, el rectificar también es de sabios

Acción Ecologista acusa a Callado y 
Milla de ser marionetas de José Bono

Responsabilidad histórica del pueblo de Almansa con la Sierra del Mugrón

AEDENAT 
solicita ai 
Ayuntamiento 
un local para 
reuniones

L.B.P.

M Ecologista “Cerro del Aguila” 
¡dmaasa, ha hecho público un 
wento en el que muestran su dis- 
lanaidad con la política medio-am- 
italque el Ayuntamiento de Alman- 
atá ¡levando con respecto a la 
ra del Mugrón. “Una vez más -di- 
i£áóa Ecologista- nos vemos obli-

gados a protestar de la tomadura de 
pelo a la que Antonio Callado y Juan 
Milla, Alcalde y Concejal de 
Medio-ambiente respectivamente, nos 
tienen acostumbrados con respecto a 
la tan traída y llevada intención de 
instalar un “artilugio” en la Sierra 
del Mugrón”. En un segundo docu-

mentó qwue ha sido remitido a esta 
delegación de LA TRIBUNA, Acción 
Ecologista, anuncia su ausencia del 
Consejo de Medio Ambiente “en tanto 
que la situación de provocación que 
se está dando actualmente en la Sierra 
del Mugrón, no desaparezca”.

Uis BONETE PIQUERAS

íígún afirma Acción Ecolo- 
1 “desde que se empezó a 
smir el “pirulí” en la Sierra 
la Oliva (Santa Bárbara tér- 
ü municipal de Caudete), 
itamos ante el Excmo. 
atamiento de Almansa, se 
telase la puesta en marcha 
reemisor que se quiere 
r funcionar en la Sierra del 
lón. Acción Ecologista y la 
:iación Natuaralista del 
e de Ayora (ANAV), 
Mden que la puesta en fun- 
Miento del “pirulí” en 
ta Bárbara, facilita el que 
il se puedan acoplar los 
nws mecanismos tecnológi- 
’ mecánicos para poder rec
ula señal de televisión hacia 
®®a y Alpera, incluidos los 
^ televisivos privados.
Haciendo gala de una total 

de sensibilidad sobre la 
iiccción de la naturaleza, y 
we caso en concreto, para 
^S^r la Sierra del Mugrón 
'Habemos mostrado ningún 
Ho riguroso o algo similar 

Callado y Milla puedan 
^t la no viabilidad del 
H de Santa Bárbara o las 
nativas para suplir la señal 

de la Sierra del Mugrón, 
otes citados Srs. han deci- 
,00 escrito remitido a 
’o Ecologista, de cuyo con- 

desprende que no tic- 
toda claro qué es un ree- 
t.''donde aducen supuestos 
Atamientos en absoluto 

“informar des- 
. Icmente” a nuestra peti- 

^® i^ puesta 
tdonaniiento del reemisor 

! ?^™®nte se quiere poner 
^oha en la Sierra del

Antonio Callado.

Mugrón”.

en política, el rectifícar 
también es de sabios”

Acción Ecologista, recuerda 
en su escrito los esfuerzos rea
lizados durante años en intentar 
sensibilizar a las diferentes 
administraciones sobre el tema 
del reemisor del Mugrón. “Du
rante varios años, la Coordina
dora por la No Alteración de 
la Sierra del Mugrón, ha inten
tado en vano sensibilizar a la 
clase política gobernante; ya en 
la Diputación, en la Comunidad 
Autónoma o al Ayuntamiento 
de Almansa, con el fin de que 
documentalmente confirmasen

o desmintiesen los altos valores 
socioculturales, florísticos o de 
fauna que se dan en la Sierra 
del Mugrón. Aún hoy -afirman- 
estamos esperando que alguna 
persona cualificada nos entre
gue un solo documento que 
rebata o niegue alguna de las 
afirmaciones y estudios que 
sobre el tema la Coordinadora 
les entregó en su día.

Acción Ecologista se ve en 
la necesidad de reforzar su posi
cionamiento en este asunto, 
fundamentalmente, para que el 
valor de conjunto de la Sierra 
del Mugrón, sea conocido si 
cabe más aún por la población 
en general, única forma al pare
cer, de hacer ver a Callado y

a Milla, que en política recti
ficar también es de sabios”.

“Callado y Milla, autómatas en 
manos de Bono”

Acción Ecologista, alude en 
su escrito a que Callado y Milla 
están mediatizados en su ges
tión por las decisiones del Pre
sidente Regional, “no obstante 
-dicen- el pueblo de Almansa, 
tiene para con la comarca que 
domina la Sierra del Mugrón, 
una responsabilidad histórica. 
La historia reciente nos enseña 
que la conservación de los hábi
tats más característicos, es una 
obligación que todas las pobla
ciones contraen para con las 
generaciones futuras.

Aunque los Srs. Callado y 
Milla -firman- parecen autóma
tas en manos del Sr. Bono, para 
nosotros esta situación debe de 
suponemos un aliciente más 
para poder distinguir claramen
te entre lo que desea-quiere y 
puede la población de Almansa, 
y facilitamos el ver mejor y más 
claro la Sierra del Mugrón. 
Acción Ecologista dispone, para 
que cualquier ciudadano pueda 
ver y copiar de estudios docu
mentales, todo lo referente 
sobre dicho tema. También 
queremos invitar a toda la 
pobalción de Almansa y comar
ca, a que se dirijan por escrito 
a la Corporación Municipal, 
solicitando la paralización del 
proyecto que indefectiblemente 
lleva a parejado la destrucción 
de la Sierra del Mugrón, y que 
se use como alternativa los 
equipos técnicos ya instalados 
en Santa Bárbara”.

Consejo Municipal de Medio-Ambiente
Luis BONETE PIQUERAS

•^.^•^ en una carta pública 
ti ¿ ^ ^.^ngel Santos Santos, Presidente 
to, ^nnicipal de Medio-Ambien- 
^' dich^P^^^^^® 5^ decisión de ausentarse 
áóD d ^ Consejo “mientras que la situa- 
'niaS^ P’^°'^®^^^Áón que se está dando 

Esta'^*^^ ^^' Mugrón, no desaparezca”.
^^°^’^o:ión en su escrito dirigido 

Vd nianifiesta que, “como tal vez 
• dentro del panorama 

’^an^''^^'^^^^^ del término municipal de 
^ Hind ^^’^^® ’^n tema que para nosotros

M ^5’'tal; nos referimos a la Sierra 
'Hcado^^'^^^‘ E^^^de 1.988 hemos reivin- 
"Potiu ^^ Protección previos los estudios 
'Hle°^ y denunciado el deterioro irre- 

v ^* que se vería sometida si se con

suma el intento de instalar un remmisor 
en dicha sierra”.

“Durante años -afirma Acción Ecolo
gista- hemos dado alternativas a dicha loca
lización, inclusive últimamente, se ha con
sumado materialmente una de ellas que 
puede suplir totalmente la instalación pre
vista en la Sierra del Mugrón; nos referimos 
a la gran torre situada en la Sierra ^de 
la Oliva. Dicha torre está capacitada para 
acoplar en su estructura e infraestructura 
propia todo lo necesario para enviar la 
señal televisiva al área poblacional de 
Almansa”.

Según Acción Ecologista, la confirma
ción de esta viabilidad técnica, “nos ha 
sido dada por Saturnino Rayado Morcillo, 
Director General del Ente RETEVISION, 
en conferencia telefónica, y una vez com

probados los planos que dicho Ente tiene 
sobre el área geográfica a cubrir. Esta aso
ciación, sin dejar de reconocer otros 
muchos valores medio-ambientales en fran
ca regresión dentro del entorno goeográ- 
fico que nos afecta, y con el fin de no 
hipotecar al Consejo Municipal de 
Medio-Ambiente recién creado, ha acor
dado en su última reunión: ausentarse de 
dicho Consejo en tanto en cuanto la situa
ción de provocación que se está dando 
en la Sierra del Mugrón, no desaparezca”.

Finaliza su carta Acción Ecologista, 
manifestando que, “por parte de esta aso
ciación se ha hecho entrega a la secretaria 
del Consejo Municipal de Medio-Ambien
te, de un dossier, en que resumidamente 
exponemos todo cuanto creemos que al 
Consejo que Vd preside le puede servir 
para su utilización en un futuro inmediato”.

En la última de las reu
niones celebradas por la 
Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de 
Almansa, se trataron dife
rentes temas entre los que 
podemos destacar los 
siguientes:

—Dar cuenta de la 
petición formulada por 
AEDENAT en el que 
solicita local para reunio
nes y almacenaje. La 
Comisión de Gobierno 
informa que el Ayunta
miento no dispone de 
local para almacenaje y 
en cuanto al local para 
reuniones, deberán diri
girse a Casa de Cultura 
para solicitarlo al igual 
que el resto de asociacio
nes y colectivos.

—El Sr. Alcalde pro
pone a la Comisión de 
Gobierno para que conste 
en acta, la condolencia 
por el óbito del funcio
nario Luis Albertos Mar
tínez, así como el reco
nocimiento a los servicios 
prestados. Martínez, a 
pesar de su enfermedad 
procuró atender su traba
jo hasta sus últimos días; 
dándole el pésame a sus 
familiares, junto con el 
agradable recuerdo de 
cuanto nos dejó escrito en 
su último libro de poe
mas.

— La Comisión de 
Gobierno da cuenta del 
último telegrama remiti
do: “El Ayuntamiento de 
Almansa, siente la pérdi
da del Padre Llanos y 
reconoce en su vida un 
ejemplo de coherencia, 
solidaridad y entrega a las 
clases más desfavorecidas 
de la sociedad, al mismo 
tiempo que hace votos 
para que su testimonio 
sea imitado por todas 
aquellas personas que 
lucharon para mejorar las 
condiciones morales de 
nuestros ciudadanos.

—En el día de ayer, 
se firmó en el Ayunta
miento de Almansa un 
documento de donación, 
por el cual, Juan Pradas 
Cabañero, cedía al Ayun
tamiento de Almansa, 
una finca de su propiedad 
sita en C/ Castillo, 80, con 
una superficie de 118 m., 
a cambio el Ayuntamien
to, y en agradecimiento 
a este gesto desinteresado 
le autoriza para que habi
te la “Casa del Castillo” 
de propiedad municipal, 
con una superficie de 70 
m^.

—Por último, la Comi
sión de Gobierno dio 
cuenta del escrito recibi
do por el Ayuntamiento 
de Villena sobre una can
tera de mármol denomi
nada “El Saltador, a ins
talar en el término muni
cipal de Villena.
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■i Villarrobledo
Se hizo eco de los últimos cuatro asesinatos sin esclarecer 

El diario “Ya” titulaba ayer en primera 
página: “Pánico en Villarrobledo”

El alcalde asegura que “no hay motivos para tener miedo”

EI alcalde 1 
continúa I 
^trevistándosel 

con autoridadei 
regionales 1

Los asesinatos todavía sin esclarecer de los roblenses Pedro 
José Castellanos, Felipe del Amo, Pedro José Moreno 
y José Ballesteros, dieron ayer la vuelta a España a través 
del reportaje que realizó el diario ‘TA” sobre los mismos. 
“Pánico en Villarrobledo^^ titulaba en primera página el 
rotativo madrileño, aunque en declaraciones efectuadas 
por el alcalde, Francisco Segovia, éste señala que “no 
creo que haya motivo para tener miedo”.

ADRAZ

El diario madrileño se agotó 
ayer en los kioskos minutos des
pués de ser puesto a la venta. 
La noticia de que publicaba un 
reportaje sobre los 4 asesinatos 
registrados en Villarrobledo en 
los últimos años corrió como un 
reguero de pólvora por toda la 
ciudad, siendo muchos los que 
se acudieron a adquirirlo, ante , 
la desesperación de los vende
dores que no pudieron satisfacer 
esta demanda.

El reportaje a doble página 
ilustrado con las fotos de 3 de 
los fallecidos, la madre de José 
Ballesteros, la puerta de la dis
coteca donde se les vio por últi
ma vez y un grupo de ancianos 
sentados en un banco de la plaza 
Ramón y Cajal alude a una 
supuesta carta que recibió el 
cura de la parroquia de San Blas, 
que dicen que fué un “cuento 
de niños”, en la que se ame
nazaba con volver a asesinar.

Los ya inmediatos carnavales 
no pasan inadvertidos; “los car
navales, que tienen fama en toda 
la provincia manchega, se están 
preparando con mucho miedo, 
porque es seguro que el asesino, 
que nosotros no conocemos, 
pero que sí nos conoce a noso
tros, aprovechará para volver a 
matar, se lamenta Joaquina 
Ordóñez, madre del último 
fallecido”.

Recoge asimismo impresiones 
del alcalde quien asegura que 
“las investigaciones siguen ade
lante y no puede cundir el páni
co; no creo que haya motivo 
para tener miedo”.

Unos ancianos del lugar aún 
van más allá: “si la Policía no 
hace nada tendremos que tomar 
nuestras propias medidas. Que
remos justicia”.

Comida homenaje a Ricardo Fernández
Con motivo de la jubilación del director general de la 
Caja Rural de Albacete, Ricardo Fernández Gutiérrez, 
se va a celebrar una comida homenaje organizada por 
sus amigos.

Será hoy día 19 de febrero a las dos y media 
de la tarde en el Refugio de Aguasol.

Los interesados podrán retirar las tarjetas de asistencia los días 
17 y 18 en el Refugio de Aguasol o en Agraria San Antón-84, 
en el Polígono Industrial Campollano, C/ Autovía número 40.

Uno a uno

La “crónica negra”, como 
titula el diario madrileño, se ini
cia en febrero del 84: “Pedro 
José Castellanos, 60 años. Tra
bajador de la báscula municipal. 
A plena luz del dia, y sin que 
nadie fuera testigo, filé salva
jemente apuñalado. No tenía 
dinero ni enemigos reconocidos. 
Su perro, único testigo del cri
men, no ladró al agresor y, según 
los presentes en el entierro, el 
can, que también quiso acom
pañar a su amo hasta el último 
minuto, se movía inquieto entre 
los presentes en el funeral”. 
Continúa 3 meses después: “Fe
lipe del Amo, de tan sólo 30 
años, aparecía muerto en un 
pozo. No había indicios de ase
sinato y los más optimistas 
hablaban de un suicidio. Pero 
el pozo de la aldea denominado 
“Losacabada”, hizo justicia a su 
nombre y colocó para siempre 
su negra losa sobre el villarro- 
bledense, que aún no ha podido 
ser vengado”.

Tras un “paréntesis” de siete 
años, perturbado por la muerte 
de otros dos jóvenes, uno de 
ellos “el Nato”, “que sí tuvieron 
autor conocido” se llega a junio 
del 91: “Pedro José Moreno salía 
de bailar de una discoteca, como 
acostumbraba a hacer los fines 
de semana. Estaba solo y decidió 
marcharse a casa. No llegó. Su 
cuerpo fué descubierto desnudo, 
tan solo con el reloj puesto, en 
las escalinatas próximas al 
cementerio. Según su hermano, 
el motivo, si hubo algún motivo, 
tuvo que estar relacionado con 
problemas sexuales. Era un 
joven introvertido y quizás algu
na muchacha sirvió de cebo para 
sacarlo de la sala de fiestas y 
matarlo en otro sitio”. Y con-

No faltarán referencias a los próximos Carnavales.

cluye el primero de diciembre, 
apenas unos meses después: “Jo
sé Ballesteros, también visto por 
última vez en la misma discoteca 
que el anterior, fue encontrado 
al día siguiente por un vecino.

¿Peligro en carnaval?

“El 29 de febrero comienzan 
los carnava’es -concluye el 
reportaje- y todas las comparsas, 
se lanzan a desafiar a las bandas 
enemigas. Entre ellos, quizás 
bajo un antifaz de payaso, se 
oculte un asesino anónimo. 
“¿Cómo podemos estar tranqui
los sin saber si, tras una cara 
pintada, alguien está dispuesto 
a matamos?”. El pueblo se 
“vuelve loco”.

Los 20.000 habitantes que 
normalmente tiene Villarroble
do se multiplican por dos y los 
enanitos de Blancanieves o los 
Tres mosqueteros salen de sus 
cuentos para desfilar por las 
calles. “Pero este año yo no 
dejaré que mi niña salga sola, 
porque no me atrevo”.

Francisco Segovia, el alcalde, 
quiso quitar el temor entre la 
gente “pues no creo que haya 
motivo para tener miedo”. De 
todas maneras se ha colocado 
un dispositivo de seguridad en 
el que participarán 24 agentes 
de Policía”.

No pasa nada
ADRAZ

E
videntemente no 

se pueden obviar 
las evidencias, ni 

* actuar como las avestru
ces, corriendo un tupido 
velo sobre algo que ha 
ocurrido tristemente en 
Villarrobledo en los últi
mos tiempos. Eso es 
incuestionable. Pero no 
por eso tenemos que vivir 
abocados a la amenaza de 
que algo parecido vuelva 
a ocurrir. Claro que pue
de suceder. Mañana, el 
mes que viene o dentro 
de siete años. Lo mismo 
que puede ocurrir aquí 
que en Hellín, Tomelloso, 
Tudela o Vilafranca del 
Panedés. Desgraciada
mente, un dia sí y otro 
también, asistimos a crí
menes horrendos, inexpli
cables, que copan las 
páginas de todos los dia
rios, que salen en tele
visión. Villarrobledo se 
apresta a vivir con entu
siasmo su “semana gran
de”: los Carnavales. 
Como lo lleva haciendo 
más de diez años. Y nun
ca pasó nada. Este año 
tampoco tiene porqué 
pasar nada. Es más, no 
va a pasar nada.

Los tristes sucesos 
ocurridos en junio y en 
diciembre no tienen por
qué repetirse, precisa
mente en carnaval, aun
que los tenemos todavía 
frescos en la memoria y 
lamentamos que hayan 
ocurrido. Pero de eso a 
miedo, nada de nada. 
Villarrobledo no es “Do
ce City, la ciudad sin ley” 
en la que una banda de 
pistoleros siembre el 
terror. Es un pueblo nor
mal y corriente que ha 
visto perturbada su 
monotonía cotidiana por 
dos muertes absurdas que 
podían haber ocurrido en 
cualquier parte.

Decía jocosamente Fiaufl: 
Segovia, alcalde de ViUanoJ-— 
do, dias pasados durante f 
entrevista en la televisión M 
que en Toledo le llaman dl 
calde viajero” por la can» 
de veces que se desplazan 
Ciudad Imperial. No hayfl 
que echar un vistazo a los vla 
que ha realizado desde octiil 
último para comprobar qu» 
exagera quien así le ha J 
ficado. 1

A principios de octubreJ 
dia 3, se entrevistó en ToiJ 
con el consejero de Cultura;» 
la consejera de Sanidad yol 
el titular de Administració 
Públicas. Dias después, ell 
lo hacía con López Carran 
consejero de Agricultura yol 
Antonio Pina, consejero de H 
nestar Social. El dia 25 del 4 
mo mes se reunía con José 11 
Ros, titular de Industria y Tui 
mo, dando por finalizados a 
viajes en ese mes.

Noviembre fue menos “1 
treado” para el alcalde roblei 
que sólo se desplazó una# 
a Toledo y fue para fimiaf^ 
acuerdo con Retevisión, pat^ 
tema de las televisiones ¡i 
vadas.

En diciembre sólo realiz^ 
viaje: se entrevistó por la nn( 
na con Gregorio Sanz, con? 
jero de Política Territorial^ 
la tarde con el Director 
de Desarrollo Agrario del 
consejería de Agricultura.

El último dia de ener^ 
expuso al presidente autonó 
co su programa de ’’’'^’^ ■ 
y éste le emplazó a entrevis 
con los distintos consejeros-

Lo empezó a hacer el 
6 de febrero, nuevamente J 
el de Política Territorial y 
tinuó el lunes 10^con 
Administraciones Publicas

eis últimos

Esta semana está 
especialmente “?®'^y-qu?® 
Francisco Segovia, J 
lunes volvió a entrevi^a 
Ros, titular de industria 
mo, con temas coro 
futura Lonja MOT^a 
Centenario, los C^ a 
urbanización de la P 
Construcción de 
martes le esperaba por 
na López Carrasco p 
asimismo, el tema ¿j 
del VII Centenario 
turón Verde y po*" toseje® 
Sisinio Pérez Garzón, 
de Cultura, ^*,1 
temas como, nuev 
Vil Centenario, ^uev« 
Deportiva, el Centro ^ oí 
Tecnologías y u" J

Por último, noy 
tenía en su agen^^jq#» 
tres reuniones: 
presidente de C J y¡j 
bién para ha^K ^óo- 
tenario; a con«^^igf 
Rafael Peñalver, d^ 
torial del Insalu , P^p^ejei^ I 
con Antonio pina* ■
Bienestar Social- S

.2022
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1991 BRILLANTE EJERCICIO
de la

CflJfl Df AHORROS D£ CUENCA Y CIUDAD REAL

ÍI beneficio neto obtenido por su Grupo Financiero superó
los 2.400 millones de pesetas.

RECURSOS AJENOS

150.000

145.000 --

140.000 --

130.000 --

125.000 --

120.000 --

115.000

135.000 --

123.828

1990

140.964

i9ai

Incremento absoluto : 17,136
Incremento relativo : 13,84%

El volumen de recursos depositados en 
la CAJA por sus clientes, ascendía, en 
31.12.91 a 140.964 millones de pesetas ha
biendo experimentado un crecimiento de 
17.136 millones con respecto a 1990. Este 
crecimiento, que supone un 13,84%, es supe
rior a la media nacional, situándose en térmi
nos relativos en el puesto 14 entre la totali
dad de Cajas.

A los recursos anteriores han de añadir
se los procedentes de desintermediación, con 
lo que la cifra total de Recursos Controlados 
hie de 145.696 millones.

BENEFICIOS NETOS
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g
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1990

1.803

1991

2.217

Incremento absoluto: 414 
incremento relativo : 22.96% 

(Antes de Impuestos)

La línea de eficiencia y austeridad 
de la CAJA se refleja en el moderado 
crecimiento de los costes de estructura 
— 6% — y la disminución de los gastos 
generales — 0,98% —

Las reservas crecieron un 22,69%.

Las 
magnitudes 

más significativas 
de la gestión experimen

taron un importante creci
miento en 1991.

Los notables resultados obte
nidos se sitúan, en términos 
relativos, en lugar destaca

do dentro del ámbito 
nacional de las

En la Cuenta de Resultados los re
cursos autogenerados por la CAJA fue
ron de 3.692 millones, frente a los 2.710 
obtenidos en 1990. Elio supone un incre
mento del 36,24%.

El beneficio neto conseguido por la < 
CAJA (antes de impuestos) fue de 2.217 
millones, superior en un 22,96% al de 
1990, porcentaje destacado dentro del 
conjunto de las Cajas.

Dicha cifra ha de incrementarse con 
otros 219 millones, obtenidos por sus 
sociedades filiales.

INVERSION CREDITICIA

lodooo

40.000 --

30.000

60.000 --

50.000

90.000 - -

80.000 --
o b o o

1990

73.420

1991

Incremento absoluto; 19.573 g2 ggg
Incremento relativo; 26,66% _—_

El saldo de la inversión crediticia pasó 
de 73.420 millones, en 1990, a 92,993, lo que 
supone un crecimiento en el año de 19.573 
millones, que quedaron invertidos, práctica
mente en su totalidad, en Castilla-La Mancha.

Este crecimiento que supone el 26,66%, 
sitúa a la CAJA, en términos relativos en la 
décima posición.

Ca
3 

00
 8

RECURSOS AUTOGENERADQS
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2.710

1991

3.692Incremento absoluto: 982

Incremento relativo: 36.24%

Importante es también el nivel de eficiencia conseguido en la gestión de los recursos, habiéndose incrementado 

todos los parámetros correspondientes al volumen de negocio administrado por empleado.

VOLUMEN DE NEÍXXÍIO POR EMPLEADO

(millones de pesetas)
31.1291_____________ 31.12.90 Crecimiento

RECURSOS AJENOS............................................................... .... 232.61 200,30 16.13%

INVERSION CREDITICIA.................................. ....................... ... 153.45 118.80 29.16%

RECURSOS AUTOGENERADOS ........................................... 6.09 4.38 39.04%

EXCEDENTE NETO ANTES DE IMPUESTOS........................... 3.65 2.91 25.43%

* Estos datos serán sometidos a la superior sanción del Consejo de Administración y la Asamblea General.



Miércoles, 19 de
Febrero de 1992 16 PROVINCIA ^a Trib,

^H Hellín y su comarca
Se dedican a la Fundación ‘'Matilde Izquierdo” y a la supresión de barreras arquitectónicas

El INSERSO invierte en la ciudad 
alrededor de 34 millones de pesetas

El director provincial, Florian Godes, firmó con el alcalde los convenios de ayudas

El Director Provincial del INSERSO se trasladó ayer a 
Hellín para firmar dos convenios con el Ayuntami^to 
hellinero, por medio de los cuales se dota a la futura 
residencia que construye la Fundación “Matilde IzquJerdo’^ 
con 15 millones y se destinan otros 19 milloneé a la 
supresión de barreras arquitectónicas.

A. ROMERO

Importantes convenios los 
que ayer firmaban en la ciudad 
Florián Godes, Director Provin
cial del INSERSO y el edil 
hellinero. Fructuoso Díaz, que 
suponen una verdadera lluvia 
de millones para Hellín en dos 
aspectos determinados, la resi
dencia para minusválidos que 
está realizando la Fundación 
“Matilde Izquierdo”, que cuen
ta con un presupuesto en tomo 
a los 100 millones y mediante 
este convenio recibirá 15 del 
Instituto de Servicios Sociales 
y otros casi 19 millones que se 
destinarán a la supresión de 
barreras arquitectónicas.

Importancia de la coordinación

Según indicó el responsable 
provincial del INSERSO, la 
ayuda que se ofrece a la Fun
dación “Matilde Izquierdo” es 
de las más importantes que se 
dedican a este tipo de entida
des, incidiendo Florián Godes 
en la importancia de que,en 
materia de asistencias sociales 
se funcione coordinadamente, 
tanto desde el punto de vista 
oficial como por instituciones 
como la Fundación hellinera, 
destacando el papel que realiza 
en la ciudad. P^—otra parte, 
Godes incidió en la colabora

ción del INSERSO con insti
tuciones que realizan una fun
ción social, poniendo como 
ejemplo a los Hermanos Fran
ciscanos de la Gruí Blanca, que 
recibieron el pasado año una 
subvención de 13 millones de 
pesetas con destino a la nueva 
edificación recientemente cons
truida y que será inaugurada 
eJ próximo 21 de Marzo.

Supresión de barreras 
arquitectónicas

El Ayuntamiento hellinero se 
beneficiará por segundo año 
consecutivo de las ayudas que 
el INSERSO proporciona para 
la eliminación de barreras 
arquitectónicas, recibiendo Flo
rian Godes de manos del alcal
de una memoria de lo realizado 
el pasádo año en la ciudad en 
este sentido.

Mayor será la cantidad que 
el INSERSO ofertará a Hellín 
en esta ocasión, acercándose a 
los 19 millones de pesetas. El 
Director Provincial resaltó la 
poca sensibilidad de la sociedad 
a los problemas de los minus
válidos, por lo que las institu
ciones debían procurar especial 
atención al tema y resaltando 
la labor que en este área rea
lizaba el Ayuntamiento helli
nero.

Según comentó posterior-

5^

Florian Godes, director provincial del INSERSO.

mente Fructuoso Díaz, el papel 
realizado el año anterior fue 
importante y las nuevas ayudas 
permitirán seguir en la misma 
tónica.

Entre las obras a ejecutar con 
esta nueva línea de ayuda se 
encuentra el Parque Municipal, 
que contará con accesos más 
fáciles para los disminuidos físi
cos, así como diversas calles 
hellineras, entre ellas la Gran 
Vía y Avenida de la Consti-

Esta tarde, 
Pleno 
extraordinario

tución, que recientemente serán 
pavimentadas. Otros barrios, 
como es el caso del Castillo y 
Calvario, donde las dificultades 
para las personas con proble
mas físicos son evidentes, dadas 
sus características de ubicación, 
también serán objeto de refor
mas, extendiéndose las mismas 
a las pedanías hellineras, entre 
cuyos proyectos se contempla 
la adecuación del acceso a la 
iglesia de Cañada de Agra.

Como se indica en la i 
mación sobre el Polígono 
tarde tendrá lugar una ¿ 
de carácter extraordinario,! 
seis temas en el orden del i 
referentes a Economía 
Hacienda, Urbanismo, ¿In 
Agricultura y Servicios Socij 
Entre estos capítulos hay 
indicar que se tratará del o 
diente de imposición de t 
tribuciones especiales a los v 
nos de la Gran Vía y Avei 
de la Constitución, con mo 
de las obras de pavimenta! 
de estas calles, debiendo ra 
a cargo de los vecinos el; 
del coste de las obras a real 
cuyo montante ‘será especi 
do en la sesión, por otro 
se solicitrá un crédito de 
de 132 millones de pesetas 
una entidad local de para 
justar diversas partidas de ir. 
sión, dentro del presupuesto 
presente año. En el apan 
de urbanismo, lo más sigo 
cativo es la aprobación del p 
yecto de pavimentación de 
vías antes mencionadas, 
como diversos expedientes 
expropiaciones forzosas ( 
afectan a las calles Do^ 
Alonso Santos, Tomás Pf^f’fl 
y paraje de “La Carrasca 
como solicitud a la Comuni« 
Autónma para la aplicación w 
na de la Ley 8/90 sobre referí 
de Régimen Urbanístico y 
ración del Suelo y la corra 
pondiente ayuda para la pí 
mentación de de la calle | 
Rabal. Por lo que resp^ 
Cultura, los temas más ®p« 
tantes són la adquisición 
terrenos a Juan Montoya enl 
Fuente de Isso,para real» 
excavaciones arqueologi^ 
Dentro del capitulo de 
cultura se solicitará j 
nidad de Regantes dotación j 
agua para riego del visero a 
Nava de Campaña. J
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UMPIEZAS

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

W
U

I

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la modera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodos y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberias.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

LIMPIEZAS
C/Pedro Coca, 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30

DELEGACIONES EN :Cludad Reol y Cuenca

Tobarra

Una delegación tobarreña 
asistirá a las Jornadas 
Nacionales del Tambor

FJ. Onrubia

i Están ultimados los miem- 
¡ bros de la delegación tobarreña 
j (compuesta por 6 tamborileros, 
| un miembro de la Corporación 
' Municipal y un representante 
J de la Asociación de Cofradías), 
i que participarán en las VII Jor- 
j nadas Nacionales de Exaltación 
' al Tambor y el Bombo que se 
i celebrará durante los días 3 y 
j 4 de abril en la villa cordobesa 
. de Baena.
| Desde Baena han demanda- 
* do a Tobarra información sobre 
j la Semana Santa, datos sobre 
| el origen del Tambor y algunas 
i revistas y fotos para engrosar 
] la exposición que se organizará 
= en la citada villa cordobesa, 
i La comitiva local partirá en 
1 autobús fletado por la delega- 
j ción organizadora, para recoger 
1 a las representaciones de los 

pueblos participantes, aunque la

Asociación de Cofradías tiene 
la intención de contratar otro 
autobús para desplazar a los 
tobarreños que lo estimen opor-, 
tuno incluyendo alojamiento 
por un precio aproximado de 
unas 8.000 pesetas.

Sobre el programa de actos 
en Baena, el día 3 destaca una 
excursión a la Mezquita de Cór
doba, seguido de la recepción 
oficial en el Ayuntamiento de 
Baena. Por la tarde, inaugura
ción de la Exposición de Arte
sanía del Tambor, teniendo 
cada delegación un módulo 
para exponer sus tambores. 
Seguidamente acontecerá, el 
pregón y el desfile de los par
ticipantes para concluir la jor
nada con una concentración 
tamborilera muy entrada la 
noche.

Para el día 14 de abril*, como 
acto más importante se cele
brará el concurso de Exaltación

1161

Tambores tobarreños.

del Tambor, con ^gjilíf 
ción de los difere”«’ F 
participantes. -rfen *

La actividad tarn 
Tobarra, «d»^ un **? 
intensa, contando j^nibo*
ro de 60 cuadrillas 
rileros censadas. ■

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca

Se busca la reactivación de la zona industrial pagando 1.000 pesetas por metro cuadrado

El Ayuntamiento subvencionará a las 
empresas que se ubiquen en el Polígono

Afectan a Ja compra de terrenos y a¡ pago del Impuesto de Actividades Económicas

Cuiti Bi la aprobación realizada por la Comi- 
«de Economía y Hacienda, el Pleno 

y iNordinario de hoy dará luz verde a 
ffortaates subvenciones para las empre- 

(,j^ 1) (fue compren parcelas en el suelo

industrial, que tendrá de entrada una sub
vención de 1000 ptas por metro cuadrado, 
además de otras ayudas en el Impuesto 
de Actividades Económicas y licencia de 
obras.

Wen 
mot

Angel ROMERO GARCIA

1 COI
El Ayuntamiento está deci- 

a potenciar la instalación 
¡empresas en el Polígono 
ibstrial local, que dese su

.Q Ij «piracion hace casi un ano, 
jg |j Btinúa sin experimentar prác-
jj j Mente variaciones en cuan-
ra sa su atractivo para el sector
.¡mi ipresarial. Poco ha sido el
SlO «ento que el suelo indus-

tado hasta ahora para la ins
talación de empresas se localiza 
en los precios del metro cua
drado de terreno, en tomo a 
las 4.000 ptas, que frena a los 
inversores. Ahora parece que 
esta situación puede cambiar y 
por lo menos, desde el Ayun
tamiento se intentará ofrecer 
incentivos a los empresarios 
que quieran establecerse.

arta 01 hell ero ha experimenta- 
signi ten los últimos meses y tras

Ayadas desde varios puntos

rp ipuesta en funcionamiento de 
ilTV y construcción de una

s, K, no se ha visto un mayor 
tes Kres por parte de los empre-
: <1 BOS para ocupar los terrenos.

ea:

mil

01

1^ I 
ota 
nra

^'’ 
aliz

ID 
0

Diferentes han sido las ver
des que los promotores de 
presas han dado para jus- 
P la falta de atractivo que 
¡«instalaciones parecen tener, 
!ÍWndo entre ellas el alto 
^0 de las parcelas, que hace 

a los futuros ocupantes, 
otra parte, las propias ins- 

^iones del Polígono no 
a estas alturas totalmente 

de los servicios nece- 
toda vez que la Estación 

Inspección Técnica de Vehí- 
^aún no tiene servicio tele- 

aunque bien es cierto 
* espera por fin, que el 

; Isnia quede solucionado 
fílltO.
^0 indicamos, el mayor 
^a con que se ha con-

Hace algunos meses, el con
cejal de Hacienda, Francisco 
Vicente Sarabia, ya apuntó la 
posibilidad de que el Ayunta
miento prestase una atención 
especial al Polígono hellinero, 
sin embargo hasta ahora no se 
habían concretado las ayudas, 
que hoy se dán a conocer y 
afectan a distintos aspectos. En 
principio se contempla una sub
vención de mil pesetas por 
metro de parcela que se 
adquiera, independientemente 
de su ubicación. Por otra parte 
también se subvenciona en un 
20% el Impuesto de Activida
des Económicas (IAE) y final
mente habrá entre un 75 y 80% 
de subvención en las licencias 
de obras que se otorguen para 
edificar naves y otras instala
ciones. Los interesados que se 
acojan a esta línea de ayuda 
deberán presentar las corres
pondientes solicitudes, una vez

realizada la compra de terre
nos, antes del día 30 de Sep
tiembre. La entrega de las mis
mas se fracciona por parte del 
Ayuntamiento del siguiente 
modo y por lo que respecta 
a la compra de tenenos: 25% 
del total concedido en el 
momento de ser aprobada la 
solicitud. Otro 25% una vez 
que se hayan terminado las 
obras de instalación de cubierta 
de las edificaciones o estructura 
básica y el resto cuando la 
empresa entre en actividad. Por 
lo que se refiere a la ayuda 
en concepto de licencia de 
obras, será efectiva juntamente 
con el primer pago de la ayuda 
por compra de terrenos.

En otro orden, Francisco 
Vicente Sarabia nos indicó que, 
dentro de la línea de actua
ciones municipales sobre el 
Polígono hellinero, reciente
mente había visitado, en unión 
del alcalde hellinero a los direc
tivos de la empresa estatal

Objetivo: Lanzar el Polígono.

SEPES, que gestiona el suelo 
industrial local y fruto de este 
encuentro había sido un alar
gamiento en los plazos de 
amortización de las parcelas, 
fijado hasta ahora en cinco 
años, con un interés del 13%, 
que pasa a ocho años, dismi
nuyendo el interés hasta el 
11,25%.

®'®° ir ensullm

I’’PORTANTE HOLDING FINANCIERO 
„ DE CASTILLA-LA MANCHA
’EQUIERE:

1 f^^estorías/es financiero-fiscales de la Comunidad Autó- 

j Creación de Red de Asesorías.

^oi^ación para unificar la Red.
u sistemas informáticos de apoyo con el mejor entorno 

|^"«a<?ones.
i r^^^ocación de productos financieros de primera fila

¡ DESCARTA NINGUNA SOLICITUD EN FUNCION 
CONDICIONES ECONOMICAS.

®nv¡ar currículum o memoria de actividades 
^^Presa a la C/ José Antonio, n“ 18, 16002 CUENCA.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

C
E

UNIVERSIDAD DE 
CASTILLA-LA MANCHA 

VICERRECTORADO DE ALBACETE

Contratación del Servicio de 
Cafetería-Comedor del Edificio de 
C.C. Jurídico-Empresariales.

En el Tablón de Anuncios de 
este Centro permanecerá expues
to hasta el próximo día 25 de los 
corrientes el Pliego de Condicio
nes de esta concesión, lo que se 
advierte para conocimiento de los 
posibles interesados.

Victoria del A.D 
Voleibol Hellín 
frente al Casas 
Ibáñez (3-0)

A.ROMERO

La A.D. Voleibol Hellín 'se 
sacó la espina de la derrota que 
sufrían la pasada semana frente 
al conjunto de Miguelturra, al 
vencer el domingo a domicilio 
al equipo de C. Ibáñez,, por un 
contundente 0-3, con unos par
ciales de 6-15, 10-15 y 10-15. Se 
cumplió el pronostico de que los 
hellineros no tendrían problemas 
frente a su rival dentro de la 
Segunda División de Voleibol, 
estando dominado el encuentro 
de principio a fin por los mucha
chos de Valenciano, que dió 
entrada a todos los jugadores que 
componían la expedición, reci
biendo algunos de ellos su bau
tismo deportivo en esta catego
ría. Los cambios continuos y la 
experimentación de nuevas téc
nicas de juego fueron los aspec
tos más dominantes de este 
encuentro, donde los locales no 
encontraban oportunidad de 
imponerse en ningún momento. 
Por otra parte los cadetes del 
equipo A. D. Voleibol Hellín se 
han proclamado campaones pro
vinciales en categoría juvenil, 
consiguiendo victorias en todos 
sus encuentros por el tanteo final 
de 3-0, tanto dentro como fuera 
de casa. La próxima semana se 
recibirá en f¿eilín la visita del 
equipo de Ciudad Real, rival que 
en principio se considera peli
groso.

• Emilio

r«. P«K. t A.i^ 6il« AMO TU CAMA ««« CASSOM UNA CANALEJAS CLARA SANCHB MONCHO NOVO FINANDO <

CINE PALAFOX HOY ESTRENO
PASES 6’30, 8’30 Y 10’30

NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

VERDAD ES QUE

CUESTO CON CASI

TODO EL MUNDO, PERO

CONTICO ESTARÍA

DISPUESTA A HACER

UNA EXCEPCIÓN.

A*R I a D N a C 1 L
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Condenado a un 
años y tres 
meses de cárcel 
por intento de 
violación

CUENCA. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Cuenca 
ha condenado a Luis Alarcón 
Jara, de 30 años de edad, a 
un año y tres meses de prisión 
menor y al pago de una indem
nización de 5.000 pesetas por 
los daños ocasionados, por un 
delito de violación en grado de 
tentativa en la persona Margit 
Wendelberger, de nacionalidad 
alemana.

Según se indica en la sen-, 
tencia, los hechos ocurrieron a 
las 15,30 horas del día 5 de agos
to de 1991, cuando el condenado 
abordó a Margit Wendelberger 
con el proposito de tener acceso 
tamal, mientras ésta se dirigía 
al paraje conquense conocido 
com(/ Playa Artificial.

La sentencia indica asimismo 
como Luis Alarcón tras derribar 
a la víctima, intento arrancarle 
su ropa interior, al tiempo que 
decía la frase “te voy a violar”, 
pero Margit se defendió ara
ñando al agresor, que finalmen
te empredió la huida.

Tras la agresión sufrida, la 
súbdita alemana denunció los 
hechos a la Policía, que tasó 
los daños ocasionados en su ves
tido en 5.000 pesetas.

Luis Alarcón, de profesión 
camarero y sin antecedentes 
penales, fue detenido el mismo 
mes de agosto y desde entonces 
ha permanecido en prisión has
ta la vista oral del juicio, el 
pasado 13 de febrero en la 
Audiencia Provincial de Cuen
ca, en la que se declaró culpable 
de los hechos que se le impu
taban.

El Consejo de 
juventud de 
Toledo acusa al 
Ayuntamiento de 
no darles ayuda

TOLEDO. (Efe).- El Consejo 
Local de la Juventud de Toledo, 
constituido el pasado 30 de 
noviembre, se quejó ayer de no 
haber recibido ningún tipo de 
ayuda económica del Ayunta
miento de Toledo, lo que les 
impide realizar muchas de las 
actividades programadas para 
1992.

El presidente del citado 
colectivo, Jorge Moreno, 
comentó en rueda de prensa 
que esta corporación local no 
les ha considerado nunca como 
interlocutor válido “no nos ha 
consultado ningún asunto refen- 
te a la construcción de un nuevo 
campus universitario ,o a la 
creación del bono-bus y el 
búho-bus”.

Según, Jorge Moreno, “desde 
que nos reconocieron el pasado 
mes de diciembre hasta el 
momento no hemos recibido 
ningún tipo de ayuda. Sólo se 
nos ha concedido un local tem
poral en el Centro Cívico de 
Palomarejos, y nuestros fondos 
no llegan a las 20.000 pesetas”.

El consejo local de la juven
tud, subsiste actualmente gra
cias a los fondos de los colec
tivos vecinales.

La mitad de las localidades mayores de la región no los tienen aprobados

Sin aprobarse todos los 
presupuestos municipales

Nueve se están elaborando y sólo en uno se esperan cuantías menores

Hernanz: “No' 
hay barreras 
políticas en la 
fusión de las 
Cajas”

Los Ayuntamientos de la 
mitad de las 25 localida
des de mayor población de 
la región aún no han apro
bado sus presupuestos 
para 1992. De ellos, en 
nueve se están elaborado 
y en cuatro no se han vis
to, y sólo en uno se espe
ran partidas menores.

TOLEDO. (Efe).- La 
mitad de los 25 Ayuntamien
tos con mayor número de 
habitantes de Castilla-La 
Mancha no han aprobado aún 
sus presupuestos municipales 
para 1992, aunque en todos 
ellos se prevé la posibilidad 
de elaborar unos presupues
tos para este año y no realizar 
ningún tipo de prórroga de 
los de 1991.

La subida media de los pre
supuestos municipales de 1992 
con respecto al año 1991 (en 
las localidades mayores de. 
10.000 habitantes de la región 
donde ya se han aprobado 
hasta febrero) se cifra en un 
26,1 por ciento.

La localidad ciudadrealeña 
de Tomelloso y la albaceteña 
de Hellín, con subidas de un 
54,6 y un 50,5 por ciento, res
pectivamente, contrastan con 
Puertollano (Ciudad Real), 
que aumentó sus presupues
tos en un 0,8 por ciento.

Mención aparte merece 
Talavera de la Reina, segunda 
ciudad de la región en núme
ro de habitantes y donde aún 
no se han aprobado los pre
supuestos municipales, ya que 
las previsiones del Ayunta-

Por los 90.000 metros cedidos para el campus, el PP presentará una moción

“Nos han tomado el pelo al decir 
que era un campus universitario”
TOLEDO. (Efe).- El porta

voz del PP en el Ayuntamiento 
de Toledo, Agustín Conde, dijo 
ayer que con los 9.000 metros 
cuadrados de la Fábrica de 
Armas, cedidos por el Minis
terio de Defensa, sólo se puede 
construir un “campus” de fút
bol, por lo que “nos han tomado 
el pelo al decir que era un cam
pus universitario”.

Conde criticó la actitud del 
alcalde de Toledo, Joaquín Sán
chez Garrido, “quien da todo 
por ganado, la verdadera batalla 
es conseguir que el Ministerio 
de Defensa ceda el total de 
terrenos de la fábrica, que 
ascienden a un millón de metros 
cuadrados y no los 9.000 que 
se han cedido”.

Por ello, el PP presentará en 
el Ayuntamiento una moción en 
el próximo pleno para que 
todos los ediles se comprome
tan a efectuar modificaciones 
del Plan General de Urbanismo 
de Toledo y asi los terrenos de 
la Fábrica de Armas se dedi
quen exclusivamente a equipa
mientos universitarios.

Los Ayuntamientos se retrasan en la aprobación de los presupuestos.

1

miento cifran su cuantía para 
1992 por debajo de los 3.747 
millones presupuestados para 
^991.

De las cinco capitales de 
provincia de Castilla-La Man
cha no ha aprobado aún sus 
presupuestos para 1992 Tole
do y Guadalajara, siendo esta 
última la que podrían sufrir 
un mayor retraso por la Rup
tura de negociaciones entre 
IU y PSOE para gobernar 
conjuntamente en la capital 
alcarreña.

En estoSf momentos en un 
total de m|eve municipios, de 
los ' veinticinco de mayor 
población en nuestra región, 
se están elaborando sus dis

7*
 ^,
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Una vista de Toledo.

Con esta moción, según 
Agustín Conde, “intentarmos 
clarificar este asunto, ya que el 
PSOE nos tiene acostumbrados 
a declaraciones y contradecla
raciones, por lo que ahora no 
creo que haya nadie, a no ser 
un alto cargo socialista, que 
sepa lo que realmente va a 
pasar con la Fábrica de Armas”. 

tintos presupuestos. Todavía 
río tienen realizados sus pre
supuestos además de Guada- 
laiara, las localidades de 
Villarrobledo, Manzanares, 
Daimil, Socuéllamos, Tara- 
eón, Madridejos y Consuegra. 
De estos nueve, sólo en uno, 
el correspondiente a la loca
lidad toledana de Talavera de 
la Reina sé prevee para 1992 
unas partidas presupuestarias 
inferiores a las registradas el 
año pasado.:

Por el contrario en cuatro 
localidades castellano-man

chegas los presupuestos pre
vistos para 1992, aún no han 
sido vistos en< sus respectivos 
Ayuntamientos.

Respecto a las críticas que 
Sánchez Garrido realizó el 
pasado viernes a su antecesor 
en la alcaldía, José Manuel 
Molina, por renunciar a unos 
solares destinados a la construc
ción de treinta viviendas a cam
bio de que el Ministerio de 
Defensa les perdonase una deu
da que tenían contraída con 
este departamento por los últi
mos 65 millones de pesetas pen
dientes por el convenio de la 
Escuela de Educación Física.

Conde recordó que todos los 
grupos políticos estuvieron pre
sentes en las conversaciones con 
el Ministerio y que entonces 
nadie mostró su disconformidad 
con el acuerdo.

Según Agustín Conde, es 
dudoso que el Ayuntamiento 
tuviera derecho a ese suelo para 
la construción de esas viviendas, 
como planteó Sánchez Garrido, 
quien se contradice a sí mismo 
con manifestaciones como ésta, 
“pues fue él quien firmó dicho 
convenio y en éste no se incluye 
ninguna claúsula sobre cesión 
para terrenos”.

TOLEDO. (Efe).. Eli 
dente de la Caja de H 
Francisco Hernanz. J 
ayer la existencia de “M 
políticas” en la Mesa de ■ 
ciación para la fusión 3 
cuatro Cajas de Ahorro® 
región y precis^ que 
láculos surgidos son 
temente técnicos”. 0

Hernanz hizo estas dea 
ciones en una rueda/le á 
celebrada ayer tras la finí 
un contrato de cuenta di 
dito entre la Diputaciol 
Caja de Toledo, por val 
1.800 millones de pesetas! 
cubrir los anticipos a losI 
tamientos por la recaudael 
tributos. 1

El presidente de la Caji 
daña se mostró “satisfechl 
la marcha de las negocial 
con los sindicatos de cari 
Caja única y matizó que di 
cipal escollo es la regulalil 
de los salarios y del fon! 
pensiones. 1

Según Hernanz, Xl 
muy pocos temas pendieni 
acuerdo y podemos estar! 
fechos de lo conseguido.! 
se trata de unificar a 1 
colectivos con sistemas rl 
tivos y condiciones de til 
diferentes”. 1

En cuanto a la partieiw 
que tendrán en la Caja 
las Diputaciones Provino 
para el responsable del 
Toledo, por ser entidades 
dadoras de las Cajas 41 
fusionan, las corporación!^ 
vinciales estarán represej 
en la proporción que csil 
la LOGCA (Ley 0rgani| 
Gestión de las Capí 
Ahorro). ’ J

A este respecto, el prYl 
de la Diputación tolj| 
Adolfo González K¿3 
señaló que esta coqx)i^ 
ne “un gran peso’ en 1 
nos de gobierno de 1 
pero no “tan prepone! 
como los Ayuntamien 1 
impositores, “lo M^^ 
nable”. J

Refiriéndose a la 
crédito suscrita .^5'® n 
ambas institucic^és. 1 
destacó que este se j 
“facilitar la vida * j<^ 
pequeños municiP 
momentos de •’aebe • ^ I

Hemanzv señalo tamU 
este crédito preve ^^ 
preferenciales para ^ 
mientos, los cuales ^ ^^ 
marse este acue^ j 
obligados a solicitar

supondría una carg ^^ 
del 15 o 16 por cicri" j 
reses.

Por su pa^’^es»! 
Revenga, destac Q j^^ n 
la cantidad para* ¿e. 
sidades de tes* ^, 
Ayuntamientos [j^eí
en los tres P^.** 
del año se 5’Lbs'»’' 
600 millones d^^ .ení* 

el acuerdo billones 
valor de
P^^^^^^- • adelad''’ *- 

1.800 millone^¿ |,af^ 
dados para 19^* r^ 
primera quince j
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Suevo incendio en el recinto de la EXPO

ispectacular incendio, que no ocasionó daños 
anafes y se prolongó durante 3 horas, des- 
Á aver el Pabellón de los Descubrimientos 
la Exposición Universal de Sevilla, uno de 
cinco pabellones temáticos. El presidente de

EXPO^92, Jacinto Pellón, dijo que no dará tiem
po a reconstruir el pabellón y que se desconocen 
las causas que originaron el fuego, ya que habrá 
que esperar al dictamen técnico, aunque subrayó 
que todo hace pensar que fue un accidente.

Con éste, son ya 4 los siniestros producidos en el recinto antes de la inauguración de ¡a Exposición, e¡ próximo 20 de abril

El delegado del Gobierno en Andalucía, Alfonso 
Garrido, dijo que “no hay indicio alguno de 
que el fuego haya sido provocado por un acto 
terrorista” y destacó que los materiales insta
lados en el pabellón eran muy combustibles.

n espectacular incendio destruye el Pabellón 
de los Descubrimientos de la EXPO’92

El delegado del Gobierno en Andalucía dijo que “no hay indicio alguno^’ de que haya sido provocado por un acto terrorista

SB'ILLA. (Efe).- El incen- 
npie comenzó minutos antes 
las dos de la tarde y fue 

írolado tres horas después, 
bs 16,45, fue muy especta- 
br, ya que las llamas y el 
ao se elevaron por encima 
i lecho del edificio, un para- 
epípedo rectangular de 12.000 
Sos cuadrados de superficie 
Ude altura.
Todas las dotaciones del par- 
e de bomberos de la ciudad 
h provincia de Sevilla acu- 
ton al lugar del siniestro, en 
sur de la Isla de la Cartuja, 
f fue desalojado y acordo- 
bpara prevenir las conse- 
«ás de pequeñas explosio- 
derivadas del material infla- 
^ que se acumulaba en el

Las llamas y el humo se elevaron por encima del techo del edificio, un paralelepípedo rectangular de 12.000 metros cuadrados.

f
J

‘Ruina totar

La organización de EXPO’92 estudia abrir parte del Pabellón de 
los Descubrimientos si una comisión compuesta por expertos en resis
tencia de materiales (arquitectos e ingenieros) dictaminan que la 
estructura del edificio es recuperable, según fuentes de toda solvencia

Petición de 
Izquierda Unida

'íí

3 humo y las llamas fueron 
Mes desde gran parte del 
® histórico de Sevilla, sepá
is de la Isla de la Cartuja 
'el Río Guadalquivir.
S ministro de Relaciones 
■las Cortes, Virgilio Zapa- 
" emprendió viaje a Sevilla, 
Pdmera hora de la tarde, al 

la magnitud del incen- 
t que calificó de “importan- 

S alcalde de Sevilla, Alejan- 
' Mas Marcos, se trasladó 
* a .P^^^ seguir las 

de extinción y estuvo 
“panado por Jacinto Pellón, 

ente de EXPO’92, quien, 
mente afectado, cornpa- 

^te los periodistas y 
, m rápida y eficaz acción 
"^bomberos.

P

^n caHficó el incendio de 
. total” porque ha inuti- 

t^to el edificio como los 
^^Positivos que había 

j®^iino responsable de la 

^^” esfuer- 
tdora ° ^ ^^^^ ^^ orga-

P^’^^ construir cinco 
ij*: los del Siglo XV, 
lagrimientos. El Futu- 

^1^ aturaleza y La Nave-

^^ ^^^^ contratiem- 
”^^*' ^^^ ^^ ^^ra con 

“la ®®rios. Pellón dijo 
^^y grande 

Eli el ^^^^ cosas que ver”. 
bítiíS^?.. en que el 

pabellón clave 
P ° .t^c los Descubri- 

encontra- 
Volver ^^'^’ .P?’’ 9^10 tuvo

^3ite>P’'®^tptfadamente a

'^^^^ ^®Í arqui- 
Feduchi, eé de 

y estaba com-

^^a exposiciones 
^^hibirse durante la

Expo en una superficie de 8.000 
metros cuadrados.

Con el tema “Cinco siglos 
de descubrimiento”, este pabe
llón pretendía hacer un recorri
do por la aventura descubridora 
de la humanidad y estaba pre
parado para recibir 20.000 visi
tas diarias con un recorrido de 
60 minutos- por visita.

Tres incendios anteriores

Cuatro incendios, el más 
importante el ocurrido ayer, se 
han registrado en el recinto de , 
la Exposición Universal de Sevi
lla antes de la inauguración de 
la muestra, el próximo 20 de 
abril.

Los incendios han afectado 
al Puente del Alamillo, el pasa
do 22 de noviembre, situado en 
el norte de la Cartuja; el Pabe
llón de Aragón, el 4 de diciem
bre; el Pabellón del Futuro, el 
14 de febrero, y el de ayer en 
el Pabellón de los Descubri

mientos.
El fuego en el Puente del 

Alamillo afectó a tres de los 
26 cables que sujetan su tablero, 
aunque este siniestro no ha 
obligado a posponer su inau
guración, prevista para el último 
día de este mes.

El incendio se produjo por 
un rescoldo de soldadura que 
prendió en piezas auxiliares de 
madera utilizada en su cons
trucción, según la versión ofre
cida por el consejero de Obras 
Públicas de la Junta de Anda
lucía.

El puente del Alamillo, dise
ñado por el ingeniero Santiago 
Calatrava, ha sido construido 
por la Junta de Andalucía y 
forma parte del enlace viario 
San Lázaro-Camas, con un pre
supuesto de unos 8.000 millones 
de pesetas.

El Pabellón de Aragón regis
tró un pequeño incendio, que 
afectó a una zona del recubri
miento de maderas situado en 

el techo del inmueble, y que 
los mismos bomberos del reten 
de la EXPO sofocaron poco 
después de producirse.

Él Pabellón del Futuro, uno 
de los cinco construidos por la 
Organizadora de la EXPO, 
sufrió un pequeño incendio, que 
provocó una gran humareda, y 
que también fue extinguido por 
los propios servicios contrain
cendios de la Exposición.

En el fuego ardieron mate
riales aislantes que estaban 
almacenados en un ascensor, y 
la organizadora calificó de “pe
queños” los daños ocasionados.

A última hora de la tarde 
de ayer, se informó que la orga
nización de EXPO estudia abrir 
parte del Pabellón de los Des
cubrimientos si una comisión 
compuesta por expertos en 
resistencia de materiales (arqui
tectos e ingenieros) dictaminan 
que la estructura del edificio 
es recuperable, según fuentes de 
toda solvencia.

Por su parte, el por
tavoz de IU en el Con
greso, Nicolás Sartorius, 
anunció ayer que su Gru
po ha pedido la compa
recencia ante la Cámara 
del ministro para las 
Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, 
para que informe de las 
causas del incendio.

Además de esta com
parecencia, Izquierda 
Unida ha pedido también 
la del presidente del con
sejo de administración de 
la Sociedad Estatal 
EXPO’92, Jacinto Pellón.

Sartorius, diputado por 
Sevilla, calificó de “tra
gedia” el incendio ocurri
do en el Pabellón de los 
Descubrimientos.

IU pretende que la 
comparecencia del minis
tro, solicitada por su con
dición de máximo respon
sable de la Exposición, y 
la de Pellón se realicen 
ante la comisión de 
Administraciones Territo
riales del Congreso.
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El fiscal general también aludió a la posible conexión de otros dirigentes de HB con la banda

Torres confirma que se investiga la 
relación de Iruin con la cúpula de ETA

Marruecos 
elogia el “inti 
del Gobierno 
español por e 
Magreb”

La Mesa del Congreso aprueba por unanimidad dar entrada al suplicatorio contra Jon Idígoras

El Fiscal General del Esta- 
dOf Leopoldo Torres, con
firmó ayer que el titular 
del Juzgado central núme
ro uno de la Audiencia 
Nacional, Carlos Bueren, 
investiga si el senador de 
HB Iñigo Iruin y otros 
miembros de HB son diri
gentes de la banda ETA.

MADRID. (Efe).- Asimis
mo, Torres dijo que la Fiscalía 
del Tribunal Supremo ha 
remitido un informe a la Sala 
Segunda de este tribunal en 
el que califica de colaboración 
con banda armada la presunta 
participación Iruin en la red 
del impuesto revolucionario.

Torres indicó que el juez 
Bueren lleva en este momento 
dos investigaciones, una rela
cionada con la trama finan
ciera de ETA y otra sobre las 
posibles relaciones de parla
mentarios y miembros de HB 
con la cúpula dirigente de 
ETA.

Por su parte, fuentes de la 
Audiencia Nacional no des
mintieron esta información, 
aunque precisaron que todas 
las actuaciones que se han 
efectuado contra Iñigo Iruin 
están ya en manos del Tri
bunal Supremo y que los juz
gados centrales de la Audien
cia Nacional no son compe
tentes para investigar posibles 
delitos cometidos por parla
mentarios.

En el informe enviado a la 
sala segunda del Supremo, el 
fiscal pide el suplicatorio de 
Iñigo Iruin y se muestra favo
rable sobre la competencia de 
este órgano judicial para dar entrada al suplicatorio 
investigar la colaboración de , solicitado por el Tribunal
Iruin con ETA.

Eguiagaray no hace “profecías” sobre los 
plazos para firmar el Pacto Autonómico

MADRID. (Efe).- El minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, insistió ayer en que no 
hace "profecías” sobre el plazo 
de tiempo en el que puede que
dar cerrado el pacto autonó
mico, y reiteró su llamamiento 
a todos los partidos políticos 
para que suscriban este acuer
do. Eguiagaray informó al gru
po parlamentario socialista, en 
el Congreso de los Diputados, 
del estado en el que se encuen
tran las negociaciones para la 
conseci^pión del pacto autonó
mico, en una reunión a la que 
asistió el vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso Guerra.

Guerra explicó la situación 
de este asunto al grupo par
lamentario como ya hizo la 
semana pasada en la sede de 
su partido ante los presidentes 
socialistas de Comunidades 
Autónomas y los secretarios 
generales de las federaciones de 
su partido, también en presen-

Se investiga sobre la posible conexión de Iñigo Iruin con la banda terrorista ETA.

1

Torres explicó que no se 
considera necesario que el res
to de personas presuntamente 
vinculadas con la red de extor
sión y chantaje de ETA sean 
investigadas por el Supremo, 
por lo que debe ser el juez 
Bueren quien continúe con 
esta instrucción, “ya que los 
hechos relacionados con Iruin 
son muy puntuales y concre
tos”.

Suplicatorio de Idígoras

La Mesa del Congreso 
aprobó ayer por unanimidad

Supremo contra el diputado

cia del ministro Eguiagaray.
En declaraciones a los 

medios informativos tras la reu
nión, el titular de Administra
ciones Públicas destacó que el 
Grupo Socialista “ha expresado 
su satisfación general” por el 
estado en el que se encuentra 
el pacto autonómico, si bien 
dijo tajantemente: “no hago 
profecías sobre el plazo para 
que se apruebe el pacto”.

Juan Manuel Eguiagaray 
seguirá en los próximos días los 
contactos bilaterales con lU y 
CDS para intentar “sumar nue
vas voluntades” al texto que ya 
han acordado el Gobierno, el 
PSOE y el PP, así como con 
nacionalistas vascos y catalanes, 
que siguen manteniendo algu
nas reticencias.

Recordó el ministro que el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, ya se refirió al hecho 
diferencial de las Comunidades 
Autónomas en su último dis
curso de investidura.

de Herri Batasuna Jon Idígo
ras por un presunto delito de 
injurias al presidente del 
Gobierno. El vicepresidente 
segundo del Congreso, Fede
rico Trillo, manifestó que la 
decisión de la Mesa ha sido 
tomada por unanimidad y que 
los hechos se refieren al mes 
de noviembre de 1991, “fecha 
anterior a las últimas decla
raciones públicas de Idígoras”.

La llega de este suplicato
rio, a juicio de Trillo, “con
firma que tanto la judicatura 
como la fiscalía están agilizan
do los trámites para que caiga 
sobre esos personajes todo el 
peso de la ley, como venía 
denunciando el PP desde hace 

Juan Manuel Eguiagaray, ministro para las Administraciones Públicas.

tiempo”.
Por otra parte, la Policía 

francesa del Aire y Fronteras 
(PAF) detuvo ayer martes, en 
el País Vasco francés a dos 
españoles acusados de estar 
relacionados con la organiza
ción terrorista ETA, informa
ron fuentes policiales.

El primero de ellos, Agustín 
Merchán Villarón, de 37 años, 

. fue detenido en su domicilio 
de Bayona (suroeste) y pos
teriormente fue interrogado 
en las dependencias de la 
PAF, en Hendaya.

Posteriormente, fue deteni
do José Mari Zabala Landa 
en un control de carreteras 
en la localidad de Itxassou.

RABAT. (He).-lai 
marroquí elogió ayer el 
del Gobierno española 
Magreb”, reflejado en V 
ma iniciativa” del ministra 
ñol de Asuntos 
Francisco Fernández Orí 
de proponer una reunión! 
nitaria ministerial cenna 
las relaciones con el 
Africa.

Tras elogiar la propw 
órgano de la pro gubena 
Unión Constitucional, el 
“Risalat Al Urania”, esa 
embargo que la iniciatna 
de entrar en conflicto en i 
lamento Europeo con a 
cabfezas duras que no tie 
misma objetividad y 
voluntad españolas”

EI diario vincula la pío 
con “la vocación” de í 
de "servir de puente ei 
Comunidad Europea y i 
árabe e islámico”, conwj 
dó reflejado en anteno: 
ciativas españolas en I

El periódico cita enm 
la creación del Grupo* 
cuatro países europ« 
Mediterráneo occidental 
ña, Francia, Portugal í 
más los cinco países na 
-Argelia, Libia, Man 
Mauritania y Túnez-,} 
sibilización sobre la 
palestina” que se pi 
durante la presidencia esj 
de la CE.

Por su parte, el diario i 
ta “Anual, tras elogiar 
ciativa de Fernandez w 
destaca que "España, des 
sus socios europeos,^ 
el país que compronda 
los problemas y ^ 
magrebíes, por 1° 
interpretar un pap^* 
guardia” en las relaaow 
ambas comunidades-

José María® 
Mateos se | 
querella c^'j 
Mariano W

El empresanoX^ 
María. Ruiz 
tado una querella 
tra el gobernador 
España, Manano K J 
Miguel Boyer y 
Concha, entre o^ 
bles delitos de 
documento mercan n 
maquinación P^. 
precios de las J 
faire” Ihercorp. 
de prensa difundió^ i 
pacho del empre^J 

produciendo rea 
los representanr^j^ 
económicos ^. 
prosiguen las m^^^sj 
curso en la C®*?,Joles, 
del Mercadod w 
ponsable de 
eos de Izquierda J 
Espasa, manifes * J 
tivo “Primera -w
Cadena Cope w
importante ^®.'\í^ 
Rubio denuncia 
al responsable el 
nombre en
a la Comisión / 1 
Mercado de Val*” 1

M.C.D.2022
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Supondrá un ahorro para el erario público de 340.000 millones de pesetas

El Gobierno podría ampliar el período 
de trabajo a un año para cobrar paro

La dirección de 
Hunosa cerrará 
diez de sus 
veintidós pozos 
mineros

Li 
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ñolj 
en' 
nisin 
Ene 

z Oi 
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1 No

La medida irá acompañada de una reforma de las modalidades de contratación temporal

fw de los cambios que tiene previsto el Gobierno 
d el futuro Plan de Convergencia Económica con la 
CE será ¡a reducción del subsidio de desempleo, median- 
K la ampliación de seis meses a un año de cotización
j la Seguridad Social para tener derecho

el paro. Esta modifícación supondrá un ahorro para 
el erario público de 340.000 millones de pesetas. La 
citada medida irá acompañada de una reforma de las 
modalidades de contratación temporal, actualmente en 
negociación entre Gobierno, empresarios y sindicatos.

MADRID. (Efe).- El Eje- 
Miivo pretende elevar la dura-

opw QÓD mínima de estos contra-

3

eta 
S o

ipo

ínKi 
ni i

nt£ 
al t

dan

K de seis meses a un año. 
Además de buscar una 

iiayor estabilidad en el 
oapleo, el Gobierno pretende 
iabar con el déficit del 
[iNEM, que tan sólo en 1991 
-vo unos gastos fuera de los 
Supuestos Generales del 
btado de 341.000 millones de 
i<selas, principal causa del 
scorte presupuestario en las 
versiones de este año.

La alarma en el control del 
<lcficit público del Gobierno 
iirgió como consecuencia de 
¿necesidad de pedir un cré- 
Ao extraordinario de 200.000 
«ilíones de pesetas para res- 
¡«Idarel déficit del INEM en 
ti presente ejercicio. El borra- 
fe (leí Plan de Convergencia 
wá estudiado el próximo jue- 
«s por la Comisión Delegada 

Asuntos Económicos,

a cobrar
1 í a*

Se ampliará a un año el período de cotización para tener derecho a paro.

3 t» i Respuesta 
sindical

pi ra su posterior aprobación 
3 2 ®el Consejo de Ministros del 

^roes, 21 ó 28 de febrero, 
no^^^'^erdo con una informa- 

que public ayer “La 
Manguardia”.

ai mostrarse partidario de 
cambiar los plazos actuales. 
También el secretario de 
Empleo, Jesús Arango, ha cri
ticado la cultura de subsidio 
que está implántandose en la 
sociedad.

iar

^0 citado borrador será lle- 
■^ al Parlamento para bus- 
® an consenso entre las dis-

Economía y mercado laboral

f*.
1 de

fuerzas políticas, para 
fe la Comisión Europea dé 

bueno en mayo. Ini- 
^^®te, el Gabinete presi-
^ por Felipe González no

previsto consultar a los
KlHb ^^ .^I^les, los cuales 

reiteradas 
■i,. ^'^ voluntad de

’^ CEOE ya 
y remitido su 

'^^ convergencia. 
ll)IHi(n ,5?^^recimiento de las 

®'riones fijadas para 
el subsidio de desem- 

h -^-^^ referido en algu- 
.P®^ ®^ titular de 

1 )o> Luis Martínez Noval,

üi

En esta ocasión el Gobier
no pretende conjugar econo
mía y mercado laboral, como 
una posible salida para reducir 
el déficit público (máximo 
objetivo del Gobierno para 
equiparamos con el resto de 
los países comunitarios).

Atajar el déficit del INEM 
parece ser la única salida para 
variar los resultados negativos 
de nuestra economía, ya que 
es inviable en estos momentos 
reducir las inversiones, 
aumentar la presión fiscal o 
recortar las pensiones. Ade
más de las modificaciones de 
los plazos de cotización, y la 
ampliación de los contratos 
temporales a un año, el Eje-

cutivo tampoco descarta intro
ducir una reforma en las can
tidades a percibir por los 
parados.

Pese a mantenerse el año 
y medio de período permitido 
por la ley para que los desem
pleados puedan cobrar el sub
sidio, el Ejecutivo pretende 
reducir el tope máximo que 
se puede percibir. De esta for
ma, el limita máximo fijado 
en el 220% del SMI (Salió 
Mínimo Interprofesional) se 
reduciría al 180%, es decir de 
123.816 pesetas mensuales se 
pasaría a 101.304 pesetas.

Se mantendrían la's dos 
pagas extraordinarias que 
también se pagan, de acuerdo 
con la información del diario 
barcelonés.

El endurecimiento de la 
política de subsidio por 
desempleo también afectaría 
al propio cobro del subsidio, 
que en la actualidad represen
ta 56.280 pesetas (el SMI) 
durante tres meses.

MADRID. (Efe).- El 
secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, 
señaló ayer que si el 
Gobierno eleva el plazo 
mínimo de cotización 
para cobrar el paro de 
seis meses a un año, la 
respuesta de los sindi
catos “debería ser con
tundente”.

Aunque Redondo 
declinó realizar mani
festaciones al respecto 
hasta conocer la pro
puesta que, en este sen
tido, prepara el Gobier
no y de la que informa 
hoy el diario “La Van
guardia”, afirmó que 
“estamos asistiendo, de 
forma generalizada, a 
una serie de recortes en 
las conquistas de los 
trabajadores”.

En una rueda de 
prensa celebrada tras la 
firma de un convenio 
entre la UGT y la Uni
versidad Complutense 
para favorecer la forma
ción de trabajadores. 
Redondo manifestó que 
“no estamos dispuestos 
a renunciar ni a asistir 
impávidos a todo lo que 
pueda suponer un recor
te y lleve a los traba
jadores y a los sectores 
menos favorecidos a 
unas condiciones peores 
de vida y trabajo”.

Para Redondo, Espa
ña tiene el mercado de 
trabajo más flexible res
pecto a la contratación 
de Europa, con un 32 
por ciento de “contratos 
atípicos”.

OVIEDO. (Efe).- La direc
ción de Hunosa entregó ayer 
a los sindicatos un documento 
en el que se contempla el cierre 
paulatino, hasta mediados de 
1993, de diez de los veintidós 
pozos mineros que tiene en las 
cuencas del Caudal y del Nalón, 
además de cuatro lavaderos de 
carbón.

La dirección de Hunosa 
entregó esta propuesta durante 
la reunión de la mesa nego
ciadora del plan de futuro y 
convenio colectivo de Hunosa, 
que se reunió ayer por primera 
vez desde que el principio de 
acuerdo alcanzado entre ambas 
partes fuese remitido el pasado 
10 de febrero a Bruselas por 
el Gobierno.

En concreto, la propuesta 
realizada por la dirección de 
Hunosa contempla el cierre de- 
los pozos Entrego, San Mamés, 
Pumarabule y Mosquitera, en 
la cuenca del Nalón, además 
de lós lavaderos de Carrocera 
y Pumarabule.

De las explotaciones extrac
tivas situadas en la cuenca del 
Caudal se señala el cierre de 
los pozos Polio, Barredo, Ollo
niego, San José, Santa Bárbara 
y San Victor, así como los lava
deros de Turón y Barredo.

Así mismo, se habla de redu
cir los servicios comunes de los 
grupos generales en que se 
agrupan los distintos pozos y 
que desaparezcan los servicios 
centrales del Grupo Carrocera.

En opinión de los sindicatos, 
la documentación presentada 
hoy sobre el plan de empresa, 
convenio colectivo y jubilacio
nes anticipadas, no responde al 
principio de acuerdo alcanzado 
por los sindicatos y la dirección 
el pasado 28 de enero.

El secretario general CCOO 
de la Minería, Antonio Gon
zález Hevia, señaló al término 
de la reunión de la mesa nego
ciadora que, tras un primer aná
lisis, el plan “no se ajusta al 
espíritu ni a la espectativa crea
da con el principio de acuerdo”.

Para el secretario general del 
SOMA-UGT, José Angel Fer
nández Villa, el documento no 
responde al principio de acuer
do ya que no tiene en cuenta 
las tres fases de planificación 
contempladas en un principio.
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El presidente 
Pujol defiende 
la honorabilidad 
de la clase 
política

BARCELONA.- (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, afirmó ayer que 
habría que “expulsar de la polí
tica a los políticos corruptos y 
a los que emplean la corrupción 
para calumniar a otros”.

Pujol, que asistió al acto 
inaugural de la nueva estación 
del metro en Santa Coloma, lla
mada Fondo, consideró que “las 
acusaciones de corrupción a los 
políticos españoles están cau
sando mucho daño”.

Si hay un caso de corrupción, 
añadió, hay que denunciado 
pero no usarlo como arma polí
tica en tiempo de campaña 
electoral.

También pidió que “no nos 
tiremos barro unos encima de 
otros porque somos los prime
ros peijudicados”.

Respecto al presunto desvío 
de fondos de los Casinos de 
Catalunya a CDC, partido pre
sidido por Pujol, el presidente 
de la Generalitat sólo dijo que 
“si tienen documentos, que los 
presenten”.

El presidente de la Genera
litat no quiso valorar la entre
vista privada que mantuvo el 
pasado fin de semana con Feli
pe González a pesar de que 
coincidió con su afirmación de 
que los políticos españoles no 
merecen un juicio tan negativo 
como el que se está haciendo 
porque han sido los que han 
pilotado la transición y la mejo
ra del país.

V

En el informe alternativo del PP se imputan responsabilidades políticas a Joaquín Leguina.

Imputa responsabilidades políticas a Barrionuevo, Leguina y Valverde

La falta de 
calidad en la 
construcción 
cuesta 400.000 
millones al añ

t.^

El PP presentará un informe 
alternativo en el caso Renfe

Critica el procedimiento utilizado para la obtención de fondos

Las enmiendas que el Grupo Popular presentará hoy 
al informe sobre RENFE elaborado por el ponente 
socialista Jenaro García-Arreciado, estarán destinadas 
a imputar responsabilidades políticas de la operación 
a José Barrionuevo, Joaquín Leguina y Julián García 
Valverde.

Administración 
invertirá 48.000 
millones en el 
sector turístico

MADRID. (Efe).- La Admi
nistración invertirá 48.000 
millones de pesetas en el Plan 
de Competitividad del Turismo 
y facilitará otros 40.000 millones 
de pesetas en créditos blandos 
a través del Instituto de Crédito 
Oficial entre 1992 y 1995, infor
mó el ministro de Industria, 
Comercio y Turismo Claudio 
Aranzadi.

A estas cantidades hay que 
añadir otros 12.000 millones que 
pueden gestionarse a través de 
los fondos comunitarios desti
nados al desarrollo turístico en 
zonas pobres, los créditos que 
negociarán las comunidades 
autónomas y exenciones fisca
les.

El ministro de Industria, 
Comercio y Turismo recibió 
ayer a una comisión de la 
CEOE, presidida por el titular 
de la comisión de turismo de 
esta patronal, Gonzalo Pascual, 
para presentarles el borrador 
del Plan de Competitividad del 
sector.

Aranzadi presentó ya este 
Plan a las comunidades autó
nomas y ayer tarde lo hizo a 
los sindicatos. El ministro expli
có en rueda de prensa que la 
ronda concluirá con una nueva 
reunión con las comunidades 
autónomas.

MADRID. (Efe).- Fuentes 
del Grupo Popular adelanta
ron a Efe el contenido de las 
enmiendas que presentarán al 
borrador redactado por el 
socialista Jenaro García-Arre
ciado, recogidas en un docu
mento de veinticinco folios.

A juicio del Grupo Popu
lar, durante las comparecen
cias se ha demostrado que el 
ministro de Transportes, el 
presidente de la Comunidad 
de Madrid y el presidente de 
Renfe en aquellas fechas, 
estaban al corriente de la ope
ración inmobiliaria.

Estas modificaciones del 
Grupo Popular, según la 
fuente informante, se pueden 
considerar prácticamente 
como un informe alternativo 
al del PSOE, ya que consi
deran las conclusiones de éste 

, “no tienen nada que ver con

la realidad”.
Además, el Grupo Popular 

criticará en sus enmiendas el 
procedimiento utilizado por 
las administraciones públicas 
implicadas para obtener fon
dos destinados a la construc
ción de la línea férrea, en con
tra de la posición defendida 
públicamente por los socia
listas, quienes consideran líci
to que la Administración se 
beneficie de las plusvalías que 
genera su actuación.

En este sentido, la fuente 
informante indicó que no 
deben obtenerse estos recur
sos fuera de la Ley Presu
puestos Generales del Estado, 
y añadió que si se legitima 
este modo de actuación se 
corre el riesgo de que lo uti
licen también los bancos y 
otras entidades privadas.

Por lo que respecta a las

posibles responsabilidades 
penales en que hayan podido 
incurrir las personas implica
das en la operación inmobi
liaria de San Sebastián de los 
Reyes, el Grupo Popular con
sidera que corresponde a los 
tribunales y no a la comisión 
parlamentaria pronunciarse 
sobre ese punto.

Nuevas comparecencias

Por otra parte, el represen
tante del PP en la Comisión, 
Felipe Camisón, reiteró la 
necesidad de nuevas compa
recencias de Barrionuevo, 
Leguina y García Valverde, 
así como la del ministro de 
Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero, para que 
explique si el Gobierno tuvo 
conocimiento del borrador 
antes que la Comisión.

Además de pedir careos 
entre los máximos responsa
bles de las administraciones 
implicadas para aclarar las 
contradicciones puestas de 
manifiesto en sus diferentes 
declaraciones.

Por haber politizado una institución de carácter humanitario

Ramallo culpa a González 
de los ^‘daños” a Cruz Roja

MADRID.(Fax Press).- El 
diputado del Partido Popular, 
Luis Ramallo, acusó hoy al pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, “de ser el único res
ponsable de los daños irrepa
rables de Cruz Roja por haber 
politizado un institución de 
carácter humanitario”.

El representantes del PP cri
ticó con dureza a la actual pre
sidenta, Carmen Mestre y dijo 
que “esto es el cortijo socialista 
donde todo vale”. Ramallo afir
mó que la actual directiva de 
Cruz Roja ha vendido varias

fincas que le fueron donadas 
para fines sociales, “perdiendo 
dinero”.

El diputado popular precisó 
que “se puede pensar que estas 
cantidades pudieran ir a finan
ciar algún partido político, aun
que yo no digo que esto ocurrie
ra ya que no tengo pruebas”.

El representante del PP afir
mó , en referencia a las mani
festaciones realizadas el lunes 
por Carmen Mestre sobre la 
ventas del patrimonio de la ins
titución por la necesidad de 
financiar sus actividades, que

“entre ellas debe estar el sucu
lento sueldo de la presidente 
y sus vicepresidentes”.

El diputado recalcó que Car
men Mestre fue la primera pre
sidenta de Cruz Roja que se 
puso sueldo, ya que los ante
riores responsables realizaban 
la labor de una forma desin
teresada. El PP solicitó que 
Mestre envíe al Congreso la 
relación nominal de los altos
cargos de la Cruz Roja, 
los sueldos y retribuciones 
cobraron en el último año 
todos los conceptos.

con 
que 
por

MADRID. (Efe).-La, 
cia de controles de calida 
rosos en la construcción 
un coste.de 400.000 mi 
de pesetas al año por di 
en la edificación, unlOw 
to de la facturación 
sector, según un infoniM 
Asociación de 0rgan¿J 
Independientes de CodB 
Calidad (AIC). ■

El vicepresidente de 1» 
José Calavera, puntualizó 
esta cifra es “incluso coó 
dora” y lamentó que en M 
se carezca de una estadístó 
ble al respecto que consifl 
coste real de la falta de ó 
en la construcción, tantó 
número de obras comó 
construcciones.

Alejandro Ley, presidió 
esta asociación, aseguró 
la presentación del infonfl 
“la calidad de la edificafl 
España es defectuosa ó 
garantías para el comió 
prácticamente nulas”, ufl 
blema agravado por la có 
de normas legislativas y fl 
ser de obligado cumplfl 
las existentes. ó

En este bajo índice de 
dad influye sobremanera, ó 
cio del informe, el númefl 
traordinariamente elevad^ 
empresas constructoró 
España, unas 60.000, de Ifl 
les el 90 por ciento ó 
menos de diez trabajó 
debido a que no se 
requisitos para constitió 
empresa constructora, ó

Críticas de lal 
acusación I 
particular en I 
“caso de la | 
construcción 1

BURGOS. (Efe);'y 
jefe d-el Tribunal Sup^ 
Justicia de Castilla 1 
(TSJC), José Luis J 
Ancos, calificó ayer e 
ciales” las críticas ve^ 
la acusación part«YJl 
la decisión del Wl *1 
de la construcción ^ ^ 
sus peticiones de pen J

García Ancos, Q^. □ 
una nota de la jnn ^ j 
del TSJCL, dijo que 1^1 
festaciones hechas r J 
sación Partic«¡^^¿|íi¡ 
José Antonio SancJ^ 1 
ficado sus concluso 
componendas pe J 
“demenciales”. , jmil

En esta no» ^U 
fiscales del ^t J 
conocer ayer, se h ^.^,53l 
declaraciones de ^jjgcil 
particular sobre a ,^ J 
de conclusiones J 
tico agravio”. ^^^ qií

También se ^^fl 
modificación de la 1 
nes, con la anula .^j 
ción de penas d ^^ d 
el alcalde burgalés ^^^^j 
Peña San 011*3 sados, “no ha te ^óo^ 
que la proP‘®^adí*a 
cal del caso, 
de las extensas I 
cio oral”. |

Hay

por

£.

for

n
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¿A QUIEN LE IMPORTA 
INYECCION ELECTRONICA?

á ^y ® quien le encantan los detalles. Saber,

Gi ^ ^ ®Í®niplo, que el Fiat Uno 70 SX ofrece 

'''yí^dón electrónica. Que posee un altísimo 

I| ’^'parriiento de serie. Hasta el último detalle.

^^f^ parte, hay quien sólo le pide a su

fiw| ^® ^''Versión, lujo, sofisticación. Nos ale- 

I^Jí '^®'^ **®'‘*’ Aue el Fiat Uno 70 SX es un

* * P^^^ satisfacer ambas formas de ver
• '‘vid

^tad

5

C
 

o-
 

2L
 

p

E 
o

■ ^aros antiniebla integrados. Tapicería

^®‘“ciopelo. Salpicadero con guantera

^^iimentos y consola. Cuentarrevolu-

SS
L”

 “

1.372 c.c. Tapacubos inte-

seguridad regulables en altura. Check panel.

fB 1

1

*
A I

Uno

clones electrónico. Cierre centralizado con

mando a distancia. Elevalunas eléctricos

anteriores. Luneta térmica. Espejo exterior

derecho. Cristales

laminado. Maletero

cierre centralizados.

atérmicos. Parabrisas

con luz y apertura y

Asiento posterior par-

tido. Limpia-lavaluneta. Cinturones de

FIAT UNO 70

Fiat Uno 70 SX 3P, 1.330.000 Pts.,

Fiat Uno 70 SX 5P, 1.387.000 Pts.

llave en mano, absolutamente todo incluido:

IVA, transporte, matriculación, impuesto

municipal y promoción.

sxi.e. aasn
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^B Cotizaciones de la Bolsa de Madrid ^- -^
Indice General anterior (259’24) actual (261’41)

NOMBRE VALOR

Baneslo

APERTURA

3.130’00

ULTIMO 

3.220’00

NOMBRE VALOR

Bami

APERTURA

559'00

ULTIMO

563’00

B. Exterior 3.420'00 3.435’00 Prima Inmobiliaria

B. Central Inm. Met. Vasco-Centr. 4.475’00 4.515’00

B. Hispano Sotogrande 380’00 390'00

B. Popular 11.500’00 11.430’00 Inmob. Urbis 1.020’00 1.035’00

B. Santander 4.600’00 4.710’00 Focsa 7.900’00 7.800’00

B. Valencia 1.420’00 1.420’00 Hornos de Ibe. Alba. 1.470’00 1.500*00

Barclavs Bank 690’00 700’00 Financiera y minera 2.680’00 2.685’00

B. Zaragozano 2.350’00 2.300’00 Cubiertas 11.090’00 11.390’00

B. Cto. Balear 3.650’00 3.620’00 Huarte 1.865’00 1.890’00

B. Bilbao-Vizcaya

B. Alicante

2.825'00 2.870’00 Urbanizaciones y Trans. 460’00 464’00

4.905'00 4.905’00 Filo, S.A. ____________ 1.450’00 1.475’00

B. Vitoria 2.745'00 2.745’00 Corp. Fin. Alba____________ 4.455’00 4.465’00

B. Andalucía 9.700'00 9.660’(X) Cía. Gral. Invers.__________ 968’00 970’00

B. Castilla 32.450’00 32.500’00 Cofir_______________________ 1.430’00 1.430'00

B. Herrero 3.500’00 3.510’00 Corp. Fin. Hispamer

B. Pastor

B. Vasconia

6.000'00

4.530’00

6.000’00

4.530’00

Papelera Española 188’00 188’00

Sarrió, S.A. __________ 875’00 897’00

B. Atlántico 2.850’00 2.860’00 Eppic______________________ 209’00 209’00

B. Galicia 6.300’00 6.260’00 Argón______________________ 4.200’00 4.200'00

B. Fomento ' 2.070’00 2.090’00 Ercros __________________ 393’00 391’00

Bankinter 7.450’00 7.480’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.215'00 1.205’00

B. Progreso 2.400’00 2.400'00
Carburos metálicos 3.550’00 3.550’00

Repsol 2.935’00 2.945'00
Aguas Barcelona 3.840’00 3.845'00

Cepsa 2.350’00 2.350'00Catalana de gas ‘ 6.240’00 6.390’00
Petromed 6.250’00 6.200'00

Eléct. Viesgo 2.600’00 2.580’00
La Seda de Barcelona

Eléct. Reun. Zaragoza 1.195’00 1.220’00
Sniace 182’00 185’00

F.E.C.S.A. 745’00 754’00
Emp. Nac. Celulosa 1.440’00 1.470’00

Hidrocantábrico 1.965’00 1.985’00
Fosforera 1.810'00 1.810’00

Hid. Cataluña 370’00 368’00
Algodonera S. Antonio 546’00 545’00

Hid. Española 530’00 534’00
Tafisa Serie B 1.280’00 1.300’00

Iberduero 735’00 738’00
Corp. Mapfre 4.950’00 4.980’00

Saltos del Nansa 7.980’00 8.000’00
Unión y el Fénix 4.450’00 4.440’00

Sevillana Eléc. 587’00 593’00
Azkoyen 2.750’00 2.755’00

Unión Eléc. Fenosa 621’00 621’00 Dimetal 2.400’00 2.380’00
Emp. Nac. Eléctric. 3.290’00 3.305’00 Nicolás Correa 1.935’00 1.910’00
Eléc. Ribagorzana 1.805’00 1.850’00 A. Hornos Vizcaya 95’00 91’00
Gas y Eléctric. 3.250’00 3.220’00 Acerinox 6.650’00 6.730’00
Unión Ind. Agrogan. 1.855’00 1.890’00 Asturiana Zinc 3.225'00 3.250’00
El Aguila 1.320’00 1.320’00 Eso. del Zinc
Azucarera 4.660’00 4.650’00 Mat. v Construcción 381'00 399’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.525’00 2.535’00 M. Montana Quijano 185’00 187’00
Campofrío 8.970’00 8.950’00 Met. Duro Felguera_______ 1.220’00 1.220’00
Ebro Agrícolas 2.700’00 2.105’00 Amper_____________________ 505’00 504’00
Tabacalera 6.350’00 6.440’00 Tubacex 339’00 333'00
Koipe 4.050’00 4.090’00 Zardoya Otis 10.400'00 10.600’00
Finanzauto 981’00 1.040’00 Citroen Hisp. 6.250'00 6.300'00
Asland 2.120’00 2.160’00 Tudor 914'00 914’00
Agromán 1.380’00 1.405’00 Nissan M. Ibérica 477'00 479’00
Portland Valder. 13.100’00 13.350’00 Telefónica 1.245’00 1.240’00
Valenc. Cementos 14.380’00 14.400’00 Autop. M. Nostrum 1.365’00 1.365’00
Uralita, S.A. 1.130’00 1.135’00 Autopistas C. Esp. 1.235’00 1.235'00
Cristalera Esp. 6.500’00 6.650’00 Prosegur 2.600’00 2.675’00
Dragados y Const. 1.950’00 2.010’00 Vidrala 2.200’00 2.200'00
Obras y Const. Ind. 5.700’00 5.800’00 Commerzbank 16.000'00 16.000'00
Vallehermoso 2.400'00 2.450’00 Volkswagen__________________________________________

Nuevo máximo Mercado de divisas
MADRID. (Fax Press).- Las compras por 

fin se han decidido a entrar, después de unas 
jornadas sin ninguna tendencia clara. Cierto 
optimismo ha vuelto al mercado empujado, 
en parte, por la buena referencia de las bolsas 
internacionales.

El papel se ha retirado de la mayoría de 
las sociedades con subidas generalizadas, y un 
resultado final en el índice general de una 
subida de 2,17 puntos y rompe el nivel psi
cológico del 260 por ciento.

En esta ocasión las ganancias sí estuvie- 
ronetado acompañadas por un fuerte volumen 
de negocio, en el mercado continuo se ha 
contratado cerca de 16.000 millones de pesetas 
efectivas, lo que da mayor fiabilidad a esta 
mejor actuación registrada en el mercado de 
valores madrileño. Todos los sectores finalizan 
con un signo positivo aunque es de destacar 
el buen comportamiento de las entidades ban
carias que sube 4,16 puntos en su indicador 
y también de las compañías constructoras con 
ganacias en algunos valores de gran cuantía.

MONEDA COMPRADOR lENDEDOR
1 dólar USA........................ 102’930 103’240
1 ecu..................................... . 127’891 128’275
1 marco alemán................. . 62’503 . 62’691
1 franco francés................. 18’378 18’434
1 libra esterlina.................. .. 180’344 180’886
100 liras italianas............... 8’332 8’358
100 francos belgas............. 303’854 304’766
1 florín holandés............... 55’583 55’751
1 corona danesa................. 16’145 16'193
1 libra irlandesa................. 167’180 167’682
100 escudos portugueses.. 72’859 73’077
100 dracma.s griegas.......... 54’209 54’371
1 dólar canadiense............ 86’591 86’851
1 franco suizo.................... ■ 69’197 69’405
100 yens japoneses............ 80’509 80’751
1 corona sueca................... 17’227 17’279
1 corona noruega.............. 15’963 16’011
1 marco finlandés.............. .. 22’894 22’962
100 chelines austríacos.... .. 888’327 890’955
I dólar australiano.............. 77’528 77’760

Instan a reducir el abaratamiento de los créditos para i^

El comité de expertos 
exige una ley de alquil

Sus conclusiones chocan con los argumentos de BonS

El comité de expertos encargado 
de elaborar las directrices de una 
política de vivienda exige ^*en un 
plazo inmediato” la elaboración 
de una ley que regule los nuevos 
contratos de alquiler y los anti
guos sometidos a renovación for
zosa. Así consta en el informe 
de este comité, compuesto por 23 
personas relacionadas con el mer
cado inmobiliario.

MADRID. (Efe).- La exigencia de 
este comité choca con los argumentos 
expresados por el ministro de Obras 
Públicas y Transporte, José Borrell, 
quien señaló que la reforma del deno
minado Decreto Boyer (Ley 2/85), no 
iba a tratar los alquileres de renta 
antigua y que su actualización se 
sometería a un consenso político por 
constituir una “bomba sociológica”.

Para los nuevos contratos en alqui
ler, este comité se inclina por una 
liberalización de los mismos, pero con 
un compromiso para los inquilinos 
que les garantice entre tres y cinco 
años de prórroga.

La supresión de las subrogaciones 
en un contexto de revisión de los 
contratos que tenga en cuenta las con
diciones de vida del inquilino y las 
características del edificio es la apues
ta del comité en relación con los con
tratos antiguos de alquiler.

También se aboga por “la creación 
de recursos judiciales necesarios para 
poder resolver con más celeridad los 
litigios por incumplimiento de con- 
trq.to”.

El necesario desarrollo de la vivien
da en alquiler para mitigar los efectos 
demográficos de una población joven 
con imperiosa necesidad de residencia 
para independizarse y que puede 
alcanzar su punto más alto en 1996,

El precio del suelo frena la expansión

requiere, a juicio del informt 
implicación de los operadores 
dos y públicos”.

La participación de los prora 
privados debe generar un n 
incremento” de la vivienda era 
damiento que pueda desembe 
la formación de un patrinioii 
el que puedan resolverse “las 
ciones más extremas de nece

La defensa del mercado 
vivienda en alquiler expuesta 
informe cuenta también con raí 
socio-económico referido a la 
saria movilidad geográfica de 1(
bajadores ante un sistema econ

Sa

C Ull aiaiviuu , .

auguran profundoen el que se augmi**' ¡^—i 
bios. El informe aboga pot^l" , 
de actuaciones que redunden msh 
abaratamiento de los créditos iré/ 
“es el establecimiento de las ¡^j 
ciones necesaria.s para fací'* 
desarrollo de la titulación de o .
tamos hipotecarios”. *e¡ 

liña:
i '¡ales

España puede entrar pronto»
la “banda estrecha” del SM

LONDRES. (Efe).- España puede 
pasar “más pronto de lo esperado” 
a la “banda estrecha” del mecanismo 
de cambios del Sistema Monetario 
Europeo (SME), según el último 
informe de la compañía de inversio
nes “Salomón Brothers” de Londres.

Los analistas de dicha firma con
sideran que, en caso de confirmarse 
esa hipótesis, el paso de España de 
la banda ancha de ese mecanismo, 
del seis por ciento, a la estrecha, del 
2,5 por ciento, iría acompañado de 
una “significativa” reducción de los 
tipos de interés.

“Pensamos que el Banco de España 
podría decidir su entrada en la banda 
estrecha este año, especialmente 'si 
Portugal decide pertenecer al SME 
antes de que expire en el mes de 
junio su presidencia (semestral) de 
la Comunidad Europea (CE)”, agrega

el informe. ,
Para “Salomon Brothe j 

eventual entrada de 
SME ejercería una fuen J 
sobre la peseta, por lo J 
ridades económicas 
reconsiderar su actual pos> _ 4 
dirse a pasar a la banda 1
mecanismo de cambios 1

Por otra parte, la.*3 
las tensiones inflacionista» m 
la economía española ^^ ^ 
para mantener la co jjl 
según afirma el 
nomía en su ultimo , ^^^^ J 
visión y coyuntura, 
ayer. Este control oei ^^ 
los precios será aun ^afí 
una vez que la 
parte de la banda g,arioj 
tuación del Sistema M j

® BANCO DE MADRID B#



Sesión del Consejo de Seguridad.

¡óod

it archivo de la delegación palestina en la Conferencia de Madrid.

)ro
Mientras J. Ashraui dice que aplazarán su viaje, el portavoz de la OLP asegura la participación

Israel acusa a los negociadores palestinos de ‘^buscar pretextos para sabotearías

Reacción israelí

Miércoles, 19 de
Febrero de 1992
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•itera de Israel con El Líbano

C
M

 1

. ^ñaló que “los 
irán a Washington,

,Ponavoz de la OLP 
declaracio- 

4 ^®^ j^f^ ^®
'«ación, Yaser Ara- 

íuien

^(iegadón palestina participará en la cuarta ronda 
^(Conversaciones bilaterales entre árabes e israelíes 

51as para el 24 de febrero en Washington, informó 
(^portavoz de la OLP, Ahmad Abdel Rahman, 
emisoras árabes.

1

certidumbre sobre la presencia palestina 
en las conversaciones de Washington

^^^OS1A. (Efe).- Esto con- 
■ al anuncio hecho por 

por la portavoz de 
^'istmos de los territorios 

Hanan Ashraui, 
^^ que su delegación 

h'l?®8®^*aciones de paz 
‘We Medio retrasaría 
1V ^^^hington en pro- 
*.la detención de dos 

^®iembros por las auto-
• israelíes.

con los sirios, los jordanos y 
los libaneses para no dar oca
sión al primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, de interrumpir 
el proceso de paz”.

En declaraciones a la emi
sora “Radio Monte Carlo”, el 
jefe del departamento de 
información de la OLP, Yaser 
Abd Rabo, confirmó que la 
delegación palestina viajará a 
Washington con dos asuntos 
básicos en la agenda, los asen
tamientos israelíes y la repre
sión en los territorios ocu
pados.

Una fuente palestina señaló 
que el líder de la OLP, Yaser 

Persiste la tensión en la

< • (Efe).- En 
?*®®^® tensión y 

Una “venganza 
H^^ los integristas 

^.Í^zbulá en el Liba- 
' ih,'’'l"5’ ’ 'o '"80

,-^as 48 horas, los 

J Hizbulá, cuyo

1 Domingo en un 
k^ Fuerza Aérea 
j^ji^on decenas de 

que tienen

un calibre de 122 milímetros y 
un alcance de 20 kilómetros.

“Sólo si reinase la calma de 
este lado de la frontera también 
la habrá para los libaneses”, 
advirtió el comandante en jefe 
de las Fuerzas Armadas, gene
ral Ehud Barak. Ayer por la 
mañana, según fuentes de la 
zona fronteriza, fueron dispa
rados 65 cohetes.

El nuevo secretario general 
de Hizbulá (Partido de Dios), 
Hasán Nasralá, nombrado en 
sustitución del fallecido Abas 
Musdui, es considerado como 

Arafat, viajará a Damasco en 
las próximas 24 horas.

Las conversaciones de paz 
han sido puestas en peligro 
debido a la intensificación de 
la violencia israelí en el sur 
de Líbano, y a la detención 
de dos miembros de la dele
gación palestina en las con
versaciones de paz en Israel. 
Tel Aviv ha puesto bajo 
“arresto administrativo” por 
seis meses, y sin juicio previo, 
a dos de sus miembros: Yamal 
Shobaki y Mohamed Jury.

Shobaki fue arrestado en 
Belén, Cisjordania ocupada, el 
pasado domingo 16, poco des
pués que los palestinos anun
ciaron su inclusión entre los 
delegados al consulado de 
Estados Unidos. Jury está en 
prisión desde hace cinco 
semanas. 

uno de los hombres más duros 
de la cúpula de la organización 
chií.

Nasralá, de 39 años, jefe de 
la rama militar del Hizbulá, fue 
elegido anteanoche para su car
go durante una reunión de su 
comité central, informó ayer la 
emisora portavoz del grupo, 
“Saut An Nur”.

El nuevo dirigente integrista 
comenzó su carrera política en 
1978 como miembro del movi
miento chií Amal (prosirio) y 
dirigió un centro cultural de 
esta milicia libanesa.

El portavoz de la delega
ción israelí a las conversacio
nes bilaterales de paz, Ben
jamín Netanyahu, ha acusado 
a los negociadores palestinos 
de “buscar constantemente 
pretextos para sabotearías”.

El viceministro Netanyahu 
reaccionó de esa manera ante 
el anuncio de que la delega
ción palestina decidió aplazar 
su viaje a Washington, donde 
debe comenzar la cuarta ron
da de conversaciones el próxi
mo lunes 24.

El viceministro Netanyahu 
informó a la prensa de que 
“la delegación de Israel, inde
pendientemente de lo que 
hagan los árabes, saldrá hacia 
Washington en la fecha pre
vista”.

I

Entierro de Abas Musaui.

Francia apoya la 
reunión del 
Consejo de 
Seguridad pedida 
por Líbano

BEIRUT. (Efe).- Beirut deci
dió enviar un memorándum al 
Consejo de Seguridad de la 
ONU en el que se denuncian 
los continuos ataques de la avia
ción israelí en el sur del país 
desde que comenzaran las con
versaciones de paz el pasado 
30 de octubre en Madrid.

El primer ministro libanés, 
Omar Karame, se reunió el 
lunes con su presidente, Elías 
Haraui, con el que analizó la 
escalada de tensión en el país.

Karame criticó duramente a 
la comunidad internacional por 
la falta de reacciones contra los 
últimos acontecimientos en el 
país, que pone de manifiesto, 
dijo, la falta de importancia que 
se le otorga a Líbano.

Líbano espera recibir próxi
mamente el apoyo de Siria para 
normalizar la situación en el 
país, principalmente por el 
compromiso hecho público el 
domingo de participar en las 
negociaciones bilaterales convo
cadas-para el 24 de febrero en 
Estados Unidos.

La muerte del líder de Hiz
bulá se Por otra parte, Francia 
se mostró ayer favorable a la 
reunión del Consejo de Segu
ridad de la ONU solicitada por 
Líbano, tras la incursión aérea 
de represalia israelí, que se sal
dó con la muerte del jeque 
Abbas Musaui, jefe del Hezbola 
pro-iraní, anunció el portavoz 
del ministerio de Asuntos Exte
riores, Maurice Gourdault 
Montagne.

“Francia está muy apegada 
al proceso de paz, y compro
bamos que las violencias y 
detenciones solo pueden ir en 
el sentido contrario a la pro
secución de ese proceso- enta
blado en Madrid”, señaló el 
portavoz.

La reunión del Consejo de 
Seguridad - precisó el portavoz- 
debe llevar a una condena de 
la violencia venga de donde 
venga”.

“Violencias y detenciones 
suscitan en el Gobierno francés 
una profunda inquietud, y 
corresponde a cada una de las 
partes el evitar cuantos actos 
sean susceptivbles de impedir 
o retrasar el buen desarrollo del 
proceso emprendido”, dijo el 
diplomático.
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Los comicios de New Hampshire, prueba de fuego para los candidatos

Comienza la carrera hacia
la presidencia de EE.UU.

Se espera que voten cerca de 140.000 republicanos y 125.000 demócratas

Los electores del estado 
norteamericano de New 
Hampshire madrugaron 
ayer para acudir a las 
urnas con la duda hasta 
el último momento de a 
quién votar entre los aspi
rantes republicanos y 
demócratas a la presiden
cia de Estados Unidos. Se 
espera que voten cerca de 
140.000 republicanos y 
125.000 demócratas.

MANCHESTER. (Efe).- 
Los comicios constituyen toda 
una prueba de fuego para 
medir el respaldo al presiden
te, George Bush, que afronta 
una creciente ola de descon
tento popular.

Los electores republicanos 
deberán inclinarse entre otor
gar su apoyo a Bush o enviar 
una señal de alarma a la Casa 
Blanca ante la gravedad de 
la crisis económica, en cuyo 
caso darán su voto al con
servador Patrick Buchanan.

El gran número de inde
cisos, los titubeos entre los 
electores y el ambiente de 
expectación existente facilita
rán que puedan salir muchas 
sorpresas de estas "primarias” 
con las que se abre el proceso 
electoral para que demócratas 
y republicanos elijan en cada 
estado su candidato a la Pre
sidencia de EEUU.

La primera gran sorpresa 
ya ha sido que Bush no gana
rá la candidatura con el abru
mador entusiasmo que él mis
mo esperaba, mientras que en 
las filas demócratas se busca 
desesperadamente un líder 
con carisma capaz de arre
batar la Casa Blanca a los 
republicanos.

La mayoría de los electores 
demócratas se ven sometidos 
a una fuerte incertidumbre 
para elegir entre el ex senador 
por Massachusetts Paul Tson
gas y el gobernador de Arkan- 
sas, Bill Clinton.

Tsongas ha llegado a

1

George Bush afronta una creciente ola de descontento popular.

muchos electores con su men
saje de responsabilidad y su 
pasado limpio pero se duda 
que sea presidenciable, por lo 
que los dirigentes demócratas 
se verían forzados a lanzar 
algún otro candidato de más 
peso.

Por el contrario, si Bill 
Clinton obtiene una cómoda 
segunda posición y se acerca 
lo más posible a Tsongas, 
habrá demostrado que ha sali
do satisfactoriamente del cer
co al que fue sometido en 
las últimas semanas por las 
acusaciones de adulterio y de 
evitar ir a la guerra de 
Vietnam.

El nuevo Kennedy

Clinton, a quien muchos 
electores ven como un nuevo 
Kennedy, tendría entonces 
todo a su favor para captar 
en las próximas semanas el 
mayor número de votos en 
los estados del sur del país, 
donde cuenta con un fuerte 
respaldo.

“Clinton es nuestra única 
esperanza de llegar a la Casa 
Blanca, pero la mancha de 
Vietnam puede ser demasia
do fuerte para batir a Bush”, 
comentó un elector demócra
ta a la salida de uno de los

Extremistas sijs masacran a 
diecisiete personas en el 
Estado indio del Punjab

NUEVA DELHI. (Efe).-
Extremistas sijs masacraron a 

17 personas en el Estado nor
teño indio de Punjab al disparar 
contra ellas indiscriminadamen
te en dos incidentes el lunes 
por la noche, informó ayer la 
agencia estatal Press Trust of 
India.

Según la Policía, seis militan
tes armados se presentaron en 
una pequeña población en las 
afueras de la ciudad de Bamala, 
encerraron en una habitación 
a 12 miembros de tres familias 
y abrieron fuego contra ellos 
causándoles la muerte.

El segundo de los incidentes 
tuvo lugar en la población de 
Maujian. en el distrito de Bha-

tinda. donde fueron asesinados 
cinco miembros de otra familia.

Ambos ataques coincidieron 
con un intenso despliegue de 
fuerzas del Ejército y policiales 
en todo el Estado de Punjab 
para garantizar la ley y el orden 
durante las elecciones a la 
Cámara Baja y a la Asamblea 
Local que se celebrarán hoy.

Por otra parte, cuarenta y sie
te personas murieron y 25 resul
taron heridas durante la cele
bración de una festividad reli
giosa hindú en el Estado sureño 
indio de Tamil Nadu. El suceso 
se produjo al ceder el suelo de 
un mirador, donde se agolpaban 
numerosas personas para com- 
templar el espectáculo religioso.

colegios electorales que abrió 
sus puertas a las 13:00 GMT.

Otro demócrata mostraba 
la misma vacilación al señalar: 
“me gustan las ideas de Tson
gas, pero no es presidencia
ble. Bush acabaría con él de 
igual forma que hizo con 
Michael Dukakis”, quien fue 
el candidato demócrata a la 
Presidencia en 1988.

Los titubeos entre los elec
tores, la situación de crisis 
que vive este estado de Nueva 
Inglaterra y el enorme interés 
creado por los resultados, 
permitirán que la participa
ción electoral se acerque al 
registro histórico del 51,2 por 
ciento de 1980.

“Prevemos que la partici
pación sea del 47 por ciento 
o incluso más. Estaremos muy 
cerca de batir el récord”, dijo 
el responsable de la organi
zación del proceso electoral 
en New Hampshire, William 
Gardner.

El ambiente electoral en 
las calles se reduce, mientras 
tanto, a los esporádicos segui
dores de los candidatos que 
vocean los nombres de sus 
políticos preferidos, mientras 
que, desde sus respectivos 
cuarteles generales, los aspi- 
rames de uno y otro partido 
intentan llegar a los indecisos.

Ola de noiencia política en la India.
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Baker se reunió ayer con el ministro de Exteriores ruso, A. Kozym.

de dos submarinos de EE.UU.

Baker ultima la cooperación
4“^ 

ara 
iin:

materia de desarme con Ru ^
MOSCU. (Efe).- El secreta

rio de Estado norteamericano, 
James Baker, y el ministro de 
Asuntos Exteriores de Rusia, 
Andrey Kozyrev, comenzaron 
ayer una reunión en la que tra
taron de concretar los detalles 
para la cooperación de ambos 
países en materia de desarme 
nuclear y sobre la ayuda eco
nómica de Washington a Mos
cú.

Los dos ministros analizaron 
los resultados de la reunión del 
lunes entre Baker y el presi
dente ruso, Boris Yeltsin, y dis
cutieron los preparativos para 
la visista de éste a Estados Uni
dos, prevista para julio próximo.

Un funcionario del Ministe
rio de Exteriores ruso dijo a 
Efe que las conversaciones 
empezaron sin “programa pre
vio ni duración acordada”.

En una conferencia de prensa 
conjunta, ofrecida después de 
su reunión del lunes con Baker, 
Yeltsin afirmó que se ha logra
do un “paso adelante” en todos 
los asuntos tratados y, aunque 
reconoció la existencia de “cier
tas diferencias” de enfoque, 
expresó la seguridad de que 
serán superadas en las conver
saciones de los jefes de la diplo
macia rusa y estadounidense.

Los limites en el número de 
cabezas nucleares (4.500 según 
la propuesta de EEUU y 2.500 
según la de Rusia), la creación 
de un sistema global de defensa 
antimisiles y una propuesta rusa 
de que las armas de ambos paí
ses dejen de apuntarse, son los 
principales puntos de fricción 
entre la Casa Blanca y el Krem
lin, cuyo acuerdo puede dar luz 
verde a la mayor reducción de 
armamento atómico de la his
toria.

Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores de Rusia, 
Andrei Kozyrev, aseguró ayer 
que los aspectos políticos de las 
negociaciones sobre desarme 
nuclear “están solucionados” y 
que sólo quedan por resolver 
“problemas técnicos”.

El jefe de la diplomacia rusa 
dijo que las cifras sobre los lími
tes de cabezas nucleares pro
puestos por ambas partes "son 
muy próximas”.

Hasta ahora. Estados Unidos 
proponía un límite de 4.500 
cabezas nucleares por cada par
te, mientras que Rusia proponía 
2.500.

En otro orden de cosas, Esta
dos Unidos ha pedido a Japón

que participe en una 
cia internacional sob 
de cerebros especi 
armas nucleares de 
Unión Soviética, i 
ayer las autoridades |

Fuentes de la 
dijeron que aunque 
ha fijado fecha ni 1 
la Conferencia, se e 
participen, además de 
y Japón, expertos nu 
las otras naciones d 
de los Siete países 
trializados: Alemania,! 
Italia, el Reino Unidoj 
dá. Estas mismas foe» 
dieron que la reunión 
la creación de un cen 
nacional, a propus 
EE.UU, Rusia yAlem^ 
ayudar a los físicos de 
URSS a llevar a cabo 
científicos con fines!

Estados Unidos ha 
que aportará al centro 
nes de dólares y ha l 
Japón una contribucu® 
taria similar. t
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f dende así reducir los gastos del Estado y hacerlo ‘'más dinámico

Kali suprimirá la mitad de 
os ministerios en Argelia

^diaf reitera que ‘^ahora la prioridad es restablecer la autoridad^

Arteras del Gobierno de Argelia quedarán redu- 
h mitad. Este reajuste y la presentación del Plan 
^flío económico, solicitado por el Alto Consejo 
b serán los aspectos principales que abordará 
taer ministro, Sid Ahmed Gozali.

L (Efe).- El presiden- 
E. Mohamed Budiaf, 
Lvade Gozali el dise
ñan Económico y las 
sdel nuevo Gobierno 
a deberá pronunciar- 
íque. según distintas 
sra reducido a una 
.de ministerios.

a la Comunidad Europea que 
la situación en Argelia está bajo 
control y que el nuevo poder 
está comprometido con el pro
ceso democrático a pesar de

haber suspendido el proceso 
electoral.

En cuanto a su visita por los 
países del Golfo, que hasta aho
ra le ha llevado a Arabia Saudí, 
Kuwait y Bahrein, tiene un 
doble significado, por una parte 
mejorar las relaciones de Arge
lia con esos países, dañadas 
durante la Guerra del Golfo, 
y como consecuencia tratar de 
conseguir su ayuda económica. Argelia se encuentra desde el pasado día 9 en estado de emergencia.

1

i

JL fe objetivo de esta 
nón gubernamental,

■ í con las instrucciones 
reducir los gastos 

• y h^ce’'*o más “di- 
^?BÍ*^ P^r^ poner en

s proyecto de relan- 
: económico.
aentaristas de la pren- 
tí coinciden también

^' t que se crearán uno 
benninisterios”, segu- 
-cn el área económica 

en el de orden 
UC

132 reiterado que aho- 
™ "dad es “restablecer
a, ’ndad” en el país, que 

í pasado día 9 se
*^* Sen estado de emer-

^3 ®®o condición para 
economía.

“* que desde la suspe n- 
‘proceso electoral y la 

del ACE vive una 
’f • calificada en Europa 
J ?*pe de estado instru- 
11 pretende y necesita la 

' i« créditos extran- 
I* firelizar este proyecto, 

pro que el ministro 
f ! < .Redores, Lajdar 
í ^^ en Lisboa y pro- 
4 P^^ varios paí-
y Pérsico tiene dos

J®o político y otro, 
^^nómico.

^ querido asegurar

Ajinan los 
^tos

H^nta personas 
L. ^^Carcelarias y 
^P^tas en liber- 
n^nal en Anna- 

en otras 
se reriucen los 

una, dos o tres 
^ncialmente 

facilitantes del 
de Salva- 

L^1> según infor- 
[ cuentes oficiales.

(650 kiló- 
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arresta- 
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La Tribuna
AL FUTB®L GRATIS

;¿4 CADIZ CON EL ALBACETE BALOMPIE!!
SORTEAMOS 5 VIAJES

(PARA DOS PERSONAS CADA VIAJE) 
PARA ASISTIR AL PARTIDO

CADIZ C.F
ALBACETE BALOMPIE
BASES:

SÍ
SS

El concurso consiste en el sorteo de 5 viajes a Cádiz (para 2 personas 
cada viaje) para el partido del domingo 23 de Febrero de 1992 
entre el Cádiz y el Albacete Balompié. Viaje en avión, salida el 
sábado día 22 y regreso el domingo día 23
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Sala
manca, 17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando 
en el sobre “Concurso Viaje a Cádiz’ o entregando los sobres per
sonalmente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 
20 horas del miércoles día 19 de Febrero de 1992.
El sorteo se celebrará a las 20,15 horas del miércoles día 19 de 
febrero de 1992, y podrá ser presenciado por las personas que 
lo deseen.
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del jueves 
día 20 . Los ganadores deberán pasar por las oficinas de LA TRIBUNA 
el jueves día 20 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando 
el D.N.I.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados. 
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados, 
y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de 
LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES RODATOUR

COLABORA: '' viajes
ROOATOUA
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Lizzie Borden 
presentó el 
psicodrama 
“Crímenes de 
amor” en Berlín

BERLIN. (Efe).- El psicodra
ma estadounidense “Crímenes 
de amor” (“Love Crimes”) fue 
proyectado el martes fuera de 
competición en la sección “Pa
norama” del Festival de Cine 
de Berlín en presencia de Lizzie 
Borden, su directora, que cali
ficó la cinta de “experimental” 
y hasta cierto punto “autobio
gráfica”.

El argumento gira en torno 
a la fiscal Dana Greenway, 
cuyos éxitos profesionales con
trastan con una vida privada 
inestable e influida por viven
cias traumáticas de su niñez; y 
al fotógrafo David Hanover, un 
irresistible seductor que llega 
incluso a robar a sus víctimas 
tras satisfacer con ellas sus fan
tasías eróticas.

Las mujeres seducidas, que 
no son ni muy ricas ni muy 
jóvenes ni muy atractivas, con
fiesan a la fiscal que no guardan 
rencor al fotógrafo que las 
engañó, quizás porque él supo
sacarías un momento de 
oscuridad de su existencia.

Dana se propone llevar 
Hanover ante la Justicia

la

a 
y,

haciéndose pasar por maestra, 
logra contactar con él pero se 
encuentra ante un adversario 
formidable que la sume en un 
dilema entre su deber de fiscal 
y sus inclinaciones de mujer.

Además, ella intuye que ese 
hombre puede ser la clave para 
liberarse del trauma que le dejó 
en la infancia el hecho de sor
prender a su padre en actos 
de perversión sexual y de vio
lencia con distintas mujeres.

Una canción 
chilena ganó la 
XXXIII Edición 
del Festival de 
Viña del Mar

VIÑA DEL MAR. (Efe).- 
Chile, con la canción “Parece 

tan sencillo”, del autor Juan 
Carlos Duque e interpretada 
por Fernando Casas, ganó el 
martes el XXXIII Festival 
Internacional de la Canción de 
Viña del Mar, situada a 125 
kilómetros al noroeste de San
tiago, y obteniendo un premio 
de 30.000 dólares.

Entre los seis temas clasifi
cados para el final de este cer
tamen musical, donde compi
tieron 13 canciones de 11 países, 
el segundo lugar lo obtuvo otro 
chileno, Pablo Herrera, autor 
e intérprete de “Dale una opor
tunidad”, recibiendo un premio 
de 10.000 dólares. El tercer 
lugar lo consiguió Puerto Rico, 
con el tema “Se acabó”, del 
compositor Alejandro Montal
bán y cantada por Ivette Rodrí
guez, que recibió 5.000 dólares.

La misma Ivette Rodríguez 
fue elegida como la intérprete 
femenina más popular de este 
Festival, mientras que el galar
dón masculino recayó en el chi
leno Fernando Ubiergo, autor 
e intérprete del tema “Diosa 
del sur”, que también estuvo 
mtre los seis finalistas.

El diputado Miguel Angel Cortés exigió la comparecencia de Solé Tura

El PP califíca de ‘‘ilegal” la 
gestión del Museo Reina Sofía
^El Gobierno socialista dilapida miles de millones sin control ni resultado”

El diputado del PP, 
Miguel Angel Cortés, cri
ticó ayer la gestión del 
Museo de Arte Reina Sofía 
afirmando que “ñtnciona 
al margen de un proyecto 
propio y está al margen 
de la legalidad, amparado 
por un Gobierno que dila
pida miles de millones”.

MADRID. (Fax Press).- 
Cortés anunció asimismo que 
habían solicitado la compa
recencia del ministro de Cul
tura para que presente una 
doble auditoría económica y 
de gestión de los dos últimos 
años del Museo.

El Grupo Popular planteó 
el pasado 20 de septiembre 
cuatro preguntas al ministro 
de Cultura que aún no han 
sido contestadas, por lo que 
el diputado popular aseguró 
que “el Gobierno oculta 
información al Parlamento y 
a la opinión pública”, aña
diendo que “el reglamento de 
la cámara establece el plazo 
máximo de un mes para dar 
la información requerida”.

En concreto el Grupo 
Popular, solicitó la copia de 
las memorias anuales del Real 
Patronato del Museo Nacio
nal Centro de Arte Reina 
Sofía, que según Cortés “nun
ca se han elaborado y ahora 
están haciendo tan sólo la de 
1990”.

Asimismo, el PP requirió 
información sobre la totalidad 
de las actas de la Comisión 
Asesora y del Consejo Asesor 
para el desarrollo del progra-

Panorámica del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

ma “Centro de 
Sofía”.

El diputado 
popular aseguró

Arte

del 
que

Reina

grupo 
en el

Museo de Arte Reina Sofía 
se habían enterrado una can
tidad aproximada a los 10.000 
millones de pesetas, sin con
tar otros 5.000 millones en 
la adquisición de obras. Cor
tés señaló á este respecto que 
“el Reina Sofía se planteó 
como buque insignia y hoy 
no es más que un reflejo del 
naufragio de la política socia
lista”.

El representante popular 
no ocultó tampoco su disgus
to por la gestión realizada por 
el ministro de cultura Jordi

Solé Tura afirmando que “la 
capacidad de gestión del 
Ministerio de Cultura supera 
con creces la incompetencia 
de otros ministerios, y para 
los tiempos que corren esto 
tiene mucho mérito”.

Cortés censuró también 
también la labor desarrollada 
durante un año por la direc
tora del Museo, María Corral, 
de quien dijo que “estamos 
pendientes de su comparecen
cia en el Congreso, que ella 
misma solicitó, para que nos 
explique en qué consiste el 
proyecto del Museo y saber 
el criterio que se sigue en las 
adquisición de las obras de 
arte”.

La candidatura de Valencia consiguió pasar a la fase final

La ciudad de Lyon, elegida sede
del canal de televisión ‘‘Euronews”

Se cumple méflí 
siglo del suidí 
de Stefan Zw 
el gran pacifij|gf 
austríaco

GINEBRA. (Efe).- Lyon fue 
elegida el lunes por la tarde 
sede del canal de televisión 
“Euronews” y Valencia fue con
siderada como alternativa en 
caso de la ciudad francesa no 
reúna en los próximos dos 
meses las condiciones financie
ras que se requieren para la 
entrada en vigor del proyecto.

Las doce televisiones euro
peas miembros de la asamblea 
de “Euronews Developement” 
que representan a diez países 
se pronunciaron con ocho votos 
a favor de Lyon y con cuatro 
votos a favor de la ciudad 
española.

Diego Carcedo, representan
te de Radiotelevisión Española 
en la asamblea, declaró a Efe 
que “considerábamos que 
Valencia era una candidata sóli
da y el hecho de que haya que-

Comenzará a emitir en el 93.

dado situada 
demuestra”.

Señaló que 
ñola “todavía

la segunda lo

la ciudad espa- 
tiene posibilida-

des de acoger el proyecto euro
peo, en el caso de que el plan 
financiero que deberá presentar

Lyon en un plazo máximo de 
dos meses no reúna los requi
sitos necesarios”.

Según Carcedo, “en la elec
ción de la ciudad sede de Euro- 
news” ha pesado sobre todo la 
ubicación centroeuropea de 
Lyon”. Indicó que, “no obstan
te, Valencia ha conseguido que
dar por delante de ciudades

europeas de mucho peso, como 
Hamburgo, Munich u otras, ya 
que en un principio, había un 
total de diecisiete candidatas”.

Se refirió a que Valencia con
siguió el primer lugar en pri
mera votación que efectuó la 
asamblea, en la que se elimi
naron las candidaturas de 
Munich (Alemania) y Charleroi 
(Bélgica), y se retuvieron las de 
Valencia y Lyon.

Valencia consiguió en esa 
primera fase de elección un 
total de siete puntos, Lyon seis, 
Munich cinco y Charleroi dos 
puntos.

La asamblea de “Euronews 
Developement” se reunirá en 
un plazo aproximado de dos 
meses en Ginebra para analizar 
si el proyecto fíanciero de Lyon 
coincide con las exigencias 
demandadas y en caso contra
rio, Valencia se convertirá en 
la nueva sede de ese canal de 
televisión. Está previsto que 
“Euronews” esté en antena el 
1 de enero de 1993 aunque emi
tiendo “programas 0” de prueba 
desde diciembre.
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VIENA. (Efe).- El u 
día 23 se cumplen ci 
años del suicido de un 
grafo, ciudadano del 
pacifista: el austríaco 
Zweig, cuya obra literar 
ce con ese motivo un 
renacimiento editorial.

Lo mismo en Viena 
Munich, Hamburgo, 
otras ciudades de habla 
na, las librerías exhiben 
escaparates nuevas edici 
sus biografías, entre ell 
Joseph Fouché, María. 
ta, María Estuardo o 
sus relatos más conocid 
“La novela del ajedrez’ 
maravillosas memori 
mundo de ayer”.

Leído avidamente po 
nes de lectores de todo 
do en la primera mitad 
Zweig quedó relegado 
años a una especie de 
olvido, del que la m 
aniversarios le ha co 
ahora rescatar.

Zweig se quitó la vi 
coñ su mujer, en la I 
brasileña de Persépolis. 
a Río de Janeiro, el 23 d 
ro de 1942: un sargent 
policía encontró los 
en el número 34 de la R 
valves de esa ciudad. \' 

Stefan y Elisabeth- 
Zweig habían ingerido i 
nal” y bebido una bou 
agua mineral con el pan 
nombre de “Salutaris.

El sepelio de los Zw 
en Brasil todo un acont 
to nacional, al que as 
el jefe del Estado, ni 
generales, profesores de 
sidad, escritores y artis 
cadáveres fueron cni 
junto al emperador f 
Pedro II. - ,

Zweig, al que la le 
los nazis al poder ha 
gado al exilio -p”'"^^ 5 
Bretaña, en 1938, y 
en Brasil-, dejó escota a 
a su primera esposa 
se deduce que su muene 
taria no fue un ado 
táneo de elesespera 
fruto de una c^®?® i 
sión anímica motead 
triunfo de la ba 
nalsocialista.

“Sufría tanto que 
guía concentrarrne • 
carta de despedida a 
sa. “Resultaba ade^ 
nuabatan angustio^ 

mas anos sin 9 . ^,„ 
mos volver a establece J 
nuestro hogar -

En 1942, Hitler ^ 
cumbre de su po ^^ 
tropas alemana 
media Rusia ye ^ 
mel, ai frente*!^, 
conseguía “"’ ” ijatrií

. 
fuella Viena, 
fenecido «nP«^gdc«>^ 
había nacido un - ^^.^ 
bre, 60a«osa^ 
de nostalgia, 
que los na^ b jgj,, 

gran y P?^^í^ios H^;' 
monarquía J peí
pero no ’^ná-desaP^ 
hoy en el map 
rastro”.
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1^ ti Diablo volvió a los entrenamientos

El boliviano recibió palabras de ánimo por parte de sus compañeros y entrenador
ve

^No pasa nada por tener cuatro extranjeros, Marco Antonio será uno más en la plantilla

no pudo ser mejor

Marco Antonio Etcheverry, de nuevo entre sus compañeros del Albacete.

A.G.

•^as el flojo partido del domingo pasado
técnico intensifica los entrenamientos

A.G.

Floró no quiere más ‘^fiestas ni pachangas’' para su plantilla. JESUS MORENO

de 
no

Adolfo GIMÉNEZ

ius compañeros, que le 
feido todo su apoyo 
r olvidar los malos
aios pasados en Asun- 
!ionde pagó los platos 

i 'liel fracaso de la selec-

iad

DEPORTES

enito Floro: ‘‘Etcheverry no tiene que 
darme explicaciones, creemos en

flsBÜUa merengue 
i ayer a los entre

atos y en sus filas 
otraba ya el boli- 
Marco Antonio 

, un jugador con 
i de recuperar el 
so perdido. Benito 
00 pidió explicacio-

Miviano.

cara nueva de ayer no 
ara que la de Marco 
o Etcheverry, el juga- 

^iano que quiere recu- 
'dteneno perdido vol- 
^a vestir la camiseta del 
Tis? Balompié. “Quiero 
«har mi segunda opor- 
íT, dice el Diablo naci- 
id Atliplano.

,p( iscibimiento que tuvo el

JESUS MORENO

sl)-23, que se ha que
zal pasaporte para las 
?i^as de Barcelona. La 
^ blanca piensa que 
"^ny tiene condiciones 

^ War en Europa, por
'5 partir de ahora debe 
AAA^ en darlo todo en los

® Floro ha sido quien 
('’2íuralidad ha aco- 

j regreso del jugador, 
cualquier trascen- 

•^ la polémica suscitada 
" ^tpedición boliviana. 
^Argumentaba el propio 
jaerengue lo siguiente, 

concluido el entre- 
4*0. “No tenemos riada

1-1 
eí

ÓI 
e

que hablar con relación a este 
asunto, las explicaciones ya se 
las dio el jugador a Pepe Car
celén en su momento y noso
tros creemos en él; yo lo que 
quiero es que trabaje con toda 
normalidad”.

Aunque la vuelta de Marco 
?\ntonio Etcheverry al club 
merengue es un hecho, el 
futuro del boliviano no deja 
de ser una incógnita, por 
cuanto la plaza de extranjeros 
está cubierta con Conejo, 
TLalazar y Aquino, tres juga
dores que están llamados a 
tener plaza fija en todas las 
convocatorias, con la particu
laridad de que Aquino juega 
en la misma demarcación en 

^^‘Tlizado por 
L Balompié ante el 
c«¿^? ^Aipuesto un 

’ blanca, como lo 
palabras de 

j ^n el día de ayer: 
intensificar 

^»tos y dejar a un 
y pachangas”.

"’^^A^S’ el téc- 
que la plantilla 

^® mañana 
*Sd A^Áér- 

ue esta semana, 
tras el 

'^^chicharreros, 
'»«?!9“>po “había 
^1 ^“Aspa, he per- 
^brá ^AAsancio cuyas 

que analizar”, 
tener su 

’ piensa todo 
AAs estado algo

descentradillos la pasada sema
na por todos los avatares exter
nos que nos han rodeado”, dice 
el preparador albacetense.

Esos “avatares externos” 
comenzaron el pasado martes 
con una inoportuna audiencia 
en Toledo que trastocaron los 
planes de trabajo de principios 
de semana. Bono no quiso espe
rar a final de temporada para 
hacerse la foto y el club meren
gue se vio obligado a viajar al 
Palacio de Fuensalida para ren
dir pleitesía al príncipe que, 
gozoso, prometió subvenciones 
para la ciudad deportiva.

Posteriormente, y con la resa
ca del éxito del Luis Casanova 
como telón de fondo, llegaron, 
entre otras cosas, las cámaras 
de Tele-Madrid, Antena 3 con 
su particular show que asoló el 
partidillo de los jueves, el caso 
Etcheverry y la nueva convo
catoria internacional de Geli. 

la que lo viene haciendo habi
tualmente el boliviano. Floro 
no se ha mostrado nunca par
tidario de tener un cuarto 
extranjero en sus filas y, de 
momento, se limita a contestar 
que “no pasa nada, será uno 
más de la plantilla”.

Lo cierto es que los intentos 
realizados desde la secretaría 
técnica por encontrar equipo 
al delantero internacional 
boliviano no han fructificado 
hasta la fecha y en el club 
merengue no están dispuestos 
a desprenderse del jugador si 
la oferta no es interesante.

Los contactos mantenidos 
con un equipo de Colombia 
y con su propio club de pro- 

1

cendencia, el Bolívar, no se 
han considerado ventajosas. 
Al fm y a la postre, el Albacete 
Balompié sigue pensando que 
el Diablo es un jugador apro
vechable, con un prometedor 
futuro, al que tan sólo le falta 
el proceso de aclimatación al 
fútbol español para rendir 
como en la Copa América.

Etcheverry será sometido 
en las próximas horas a un 
exhaustivo reconocimiento 
médico y físico para saber en 
qué condiciones se encuentra 
tras las vacaciones obligadas 
que le concedió el técnico 
merengue y su posterior vuelta 
al trabajo con la selección 
sub-23 de su país.

Miércoles, 19 de
Febrero de 1992

En Cádiz 
esperan esta 
semana al 
delantero 
brasileño, Tilico

El Cádiz, próximo rival del 
conjunto albaceteño, está espe
rando para esta misma semana 
la llegada de su último refuerzo 
brasileiro, el delantro Tilico, un 
jugador internacional de 27 
años, del que se tienen exce
lentes referencias en la capital 
andaluza, y que llegará en cali
dad de cedido hasta final de 
temporada, por una cantidad 
que ronda los 14 millones de 
pesetas. El conjunto gaditano 
baraja también una opción de 
compra sobre este jugdor, pero 
el alto precio solicitado por su 
club de origen para el traspaso 
(80 millones) está fuera de las 
posibilidades del club amarillo.

Para el próximo domingo, el 
Ramón de Carranza presentará 
un buen aspecto, puesto que la 
afición amarilla y el propio 
equipo está con la moral alta 
tras las últimas jornadas en las 
que los hombres de Ramón 
Blanco han doblegado en casa 
al Logroñes y puntuado en cam
pos como el Santiago Bernabéu 
o Riazor. El Cádiz es en estos 
momentos un equipo en alza 
que con 16 puntos y cuatro 
negativos lucha por salir de los 
puestos de promoción.

Benito Floro 
comentará en 
TV-2 del partido 
de la selección 
española

Benito Floro se trasladará 
esta tarde al Luis Casanova de 
Valencia para ver in situ las 
evoluciones de la selección 
española de fútbol ante un com
binado de la antigua selección 
rusa. Al mismo tiempo, será 
comentarista en la retransmi
sión que haga TV-2 a partir 
de las nueve de la noche.

Para los aficionados albace
teños, el aliciente añadido de - 
este choque se centra en Delfín 
Geli que de nuevo podría tener 
su oportunidad en el segundo 
tiempo, tal y como sucediera 
en el pasado amistoso jugado 
en Portugal. Miera ha vuelto 
a contar con el lateral merengue 
cedido por el F.C. Barcelona, 
aunque no tiene intención de 
alinearlo desde el principio.

En otro orden de cosas, el 
presidente del Albacete, Rafael 
Candel, se reunió en la tarde 
del pasado lunes con el concejal 
de Deportes, Francisco Delgado 
para estudiar futuras inversio
nes en el Carlos Belmonte. Hay 
temas urgentes como son la 
pavimentación de la zona exte
rior de Gol Norte y Tribuna 
Marcador que actualmente pre
sentan un estado indecente, y 
otros futuros como es la amplia
ción de la zona de Preferencia 
con un proyecto similar al ya 
construido en Marcador. Las 
relaciones entre Ayuntamiento 
y club blanco han vuelto a la 
normalidad.

M.C.D.2022



cátedra en el baloncesto de 
Madrid.

Canoe y Las Rozas, típica 
filosofía madrileña

El resto, asequibles, pero sin 
descuidarse

DEPORTES30
Análisis de ¡a segunda fase

Juan CARRIZO

teya
Canoe

Defensa al /i®'^^

Miércoles, 19 de
Febrero de 1992

primer 
la pista 
plantea

he comentado 
tiene este año

AC.- Hasta que nosotros 
vayamos teniendo derrotas, y 
espero que no se produzcan, 
el problema es para ellos. Como

dades de conseguir algo: 
ces hay que ver cómo 
esta presión que desde 
años no han tenido.

LT.- Este sábado, 
escollo importante en 
del Canoe. ¿Cómo se 
este encuentro?
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El entrenador del CABA considera que '‘la liga va a ir de jornada en jomada y cualquier partido puede marcar la dasificacián

Codón: “El equipo ha sabido ganar en las 
canchas en donde había que dar la cara”

‘'Nuestros pívots van a ser ahora muy importantes ya que de su intensidad defensiva y concentración dependerá nuestra dasifícacic

El entrenador del CABA, Angel Codón, analizó para LA 
TRIBUNA la segunda fase de la Segunda División de 
baloncesto que comienza este fín de semana y en donde 
el conjunto albaceteño tiene puestas las máximas espe
ranzas para alcanzar la defínitiva fase de ascenso y con
seguir definitivamente el ascenso a Primera División.

LA TRIBUNA- ¿Cómo resu
me Angel Codón, a nivel pura
mente deportivo, la primera 
fase?

Angel Codón.- Desde que 
comenzó la temporada hemos 
pasado por distintas visicitudes. 
Tuvimos un inicio titubeante ya 
que mi forma de trabajar no 
había quedado muy clara. 
Vinieron las dos primeras 
derrotas que nadie contaba y 
pienso que pagamos el ser un 
equipo joven, en formación, que 
estaba captando ideas y que
riendo unir criterios.

Pero de estos errores se 
aprende y conseguimos, a base 
de trabajo, tener un equipo con
juntado, que ha sabido lo que 
es encontrarse en el fondo de 
la clasificación y día a día, par
tido a partido hemos acabado 
esta fase primeros.

El equipo ha sabido ganar 
en las canchas donde había que 
dar la cara. Se ganó en Don 
Benito, Cuenca y Azuqueca, 
tres pistas muy difíciles en las 
que hemos sido los único.s que 
han conseguido llevarse el 
triunfo.

LT.- ¿Al final, suerte con la 
no clasificación del Open 
Sport?

AC.- Sí, hemos tenido suer
te, aunque también tuvimos 
mala suerte anteriormente, ya 
que no es normal que el Doncel 
no ganara ningún partido en el 
último mes, cuando habiendo 
ganado uno de ellos ya hubiera 
dejado fuera al equipo alcarre
ño. Las previsiones estaban 
hechas para que el Open no 
se clasificara y tuvimos que 
esperar a la última jornada en 
la que no fue capaz de ganar 
en su cancha y se quedó fuera.

LT.- ¿Es el CABA el máximo 
aspirante para pasar a la últi
ma fase?

AC.- No se puede hablar de 
aspiraciones. Es evidente que 
estamos en mejor situación que 
nunca. Si conseguimos sacar 
adelante los partidos de casa, 
cosa que es difícil, podemos 
permitimos el lujo de tener dos 
derrotas fuera; pero todo esto 
hay que matizarlo.

La liga va a ir jornada a jor
nada, no me gustaría entrar en 
la dinámica de ser el máximo 
aspirante a la fase de ascenso 
porque tengo la experiencia del 
año pasado y hasta que no lle
gue el 17 de mayo en que ter
mina esta fase quedan muchos 
partidos y cualquiera de ellos 
puede ser muy importante.

Hay que trabajar convencidos 
de quiénes somos, de lo que 
somos capaces, pero sobre todo 
pensando con humildad y que 

el sábado jugamos contra 
Canoe. No hay que pensar en 
la distancia, solamente en ganar 
este partido.

LT.- ¿Cuáles son los infor
mes que tienes de los equipos 
del grupo madrileño contra los 
que te vas a enfrentar?

AC.- Pienso que los equipos 
de Madrid se podrían clasificar 
en tres peldaños o status.

En el primero situaríamos a 
Torrejón, un equipo plagado de 
figuras, todas ellas muy vete
ranas. Tienen bien organizado 
el ataque y la defensa, es muy 
difícil sacarlo.s de su ritmo de 
juego pero al mismo tiempo ha 
perdido dos partidos en casa, 
cosa que se hace difícil de 
entender.

En el segundo peldaño pode
mos enmarcar a dos equipos 
con la típica filosofía madrileña, 
basados en defensa al límite y 
contraataque como son Canoe 
y Las Rozas. En su lucha par
ticular ha salido ganando Las 
Rozas y son dos equipos tam
bién muy difíciles, siendo quizás 
el más difícil el Canoe por 
aquello de que son más jóvenes 
y juegan despreocupados ya que 
no plantean objetivos y no tie
nen presiones.

Ahora habrá que verles ya 
que han pasado a esta fase con 
todas las opciones del mundo, 
hacía muchos años que no lo 
conseguían, y no se sabe cómo 
va a reaccionar una plantilla tan 
joven.

Las Rozas tiene un equipo 
con mucha gente veterana como 
Joaquín Mata -que estuvo con 
nosotros el año pasado aunque 
sin mucha fortuna porque se 
pasó mucho tiempo lesionado-, 
Fincias, Echevarría, Aguilar, 
etc.; hombres que han sentado

Reunión con la alcaldesa
La junta gestora del CABA 

solicitó una reunión con dis
tintos organismos oficiales y 
el pasado lunes por la mañana 
eran recibidos por la alcal
desa, Carmina Belmonte, y_ el 
condejal de Deportes, Fran
cisco Delgado.

Durante esa reunión los 
miembros de la junta gestora 
informaron a la alcaldesa de 
la situación en que se encuen
tra el club en sus dos aspec
tos, deportivos y económico, 
así como de los objetivos que

Angel Codón considera que todos los partidos van a marcar la clasificación final.
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Y llega el último peldaño, en 
donde están Maristas, Bansan- 
der y Suelas Catosa. Induda- 
blemente creo que tenemos un 
potencial superior al suyo.

Bansander lo forman un gru
po de veteranos que trabajan 
en el banco y cuyo objetivo fun
damental es divertirse jugando 
y fastidiar todo lo que puedan. 
Maristas es otro equipo joven 
basado en defender muy fuerte, 
pero con poca solución en ata
que, supliendo dichas carencias 
ofensivas con un gran sacrificio 
defensivo. Por último Suelas 
Catosa. por los informes que 
tenemos, tiene una cancha muy 
peligrosa. Hay informes en la 
Federación española y madri
leña del tratamiento que están 
recibiendo y los arbitrajes que 
se están produciendo. Esto te 
hace plantear dudas ya que una 
cancha teóricamente asequible 

se pretenden alcanzar y las 
gestiones realizadas y previs
tas para recabar fondos que 
permitan finalizar la tempo
rada.

La alcaldesa acogió la 
exposición favorablemente y 
manifestó su disposición a 
colaborar, considerando las 
disponibilidades presupuesta
rias, en el mayor grado posi
ble y de una forma inmediata, 
dado lo acuciante del caso.

La junta gestora también 
celebró una reunión con los 

no te la puedes tomar con tran
quilidad porque pueden ocurrir 
mil circunstancias.

LT.- ¿Cómo se encuentra el 
equipo físicamente para afron
tar esta fase?

AC.- Hemos tenido un 
pequeño bajón que hay que 
recuperar poco a poco. Después 
del partido contra Azuqueca 
hemos tenido algunos días de 
descanso intentando que la gen
te se recuperara tanto física- 
mente como de cabeza, pues 
el equipo ya empezaba a estar 
un poco tocado.

Él descanso nos ha venido 
muy bien. A partir de ahora 
vamos a intentar trabajar de 
forma ascendente para que si 
llegamos a la última fase del 
campeonato lo hagamos en las 
mejores condiciones. 

fqui 
par 

.^ mi

padres de los jugadores de 
las categorías inferiores en la 
que fueron informados de la 
situación actual del club y se 
pidió su apoyo para participar 
activamente en la campaña de 
captación de nuevos socios y 
empresas colaboradoras.

Por otro lado la operación- 
de Javier Ochoa resultó muy 
satisfactoria, según nos 
comentó el propio jugador y 
aunque todavía no había 
resultados definitivos, en un 
mes podría volver a jugar.

En la primera fase 
tacado Peñasco, Blanc 
y el pívot Saavedra en 
anotadora, pero su esquí 
juego es el de tod^ 
defender al límite de 
mitido.

El peligro de Cani
no es cuando el P^^’®' 
lado, sino cuando cog 
ventaja de doce o/®^° 
tos. Entonces empiezo’, 
tir palos, traspasan J 
defensivo y te qu®® . 
a la opción de que 
corte o no ese juego.

Si entras en él. te c 
a robar balones y a P 
contragolpe, que 
les gusta. Nosotros 
capaces de 
mayor altura.

Nuestros hombres 
son técnicamente ®^ 
y debemos supera 
lefios. La dif^, 
marcarla nuestro 
altos. Creo que J 

Julio y la
importancia vital e .^^^ 
fase ya Qtie 
defensiva y de s |,. 
en los partidos P ^j^^j 
dependa "“^Ascenso- 
para la fase de as

El partido 
a ser muy ¿jiu 
gestora del C 
nizando un W 
para acompasa» 
equipo. LOS '”’^ del 
dirigirse a 
(C/ Teodoro C ; 
teléfono del «

M.C.D.2022
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En el duelo de baloncesto de Tercera División “B’' entre equipos de la capital

1 Club Cinco ganó en un emocionante 
partido al Aeromundo (94-100)

Derrota del Caja 
Postal frente al 
Club Albacete en 
la Liga de tenis 
de mesa (5-1)

Victoria del Caja Rural La Roda en su encuentro a domicilio frente al C.B, Almansa LT

iBitó del Club Cinco a la cancha del Aeromundo 
^ó con una victoria de los primeros (94-100) en 
iKlo entre equipos de la capital. En un partido 
lioaaate, con alternativas en el marcador, los del

consiguieron ganar 

LT

mundo: Quijada (0), 
(36), Alfonso (9), Jimé- 

¡21), López (10), Gómez 
lercero (8), Navarro (2). 
; personales 35.

Cinco: Velasco (10), 
(1(26), Martín (12), Tito 

Domingo (3), Manolo 
Ilian Ramón (15), José 

28 faltas personales, 
litros: García y Herre- 
touación regular.

entario: El partido de 
invalidad capitalina se 

ló a favor del Club Cin- 
visitó y venció al Aero- 
por el tanteo de 94

un precioso encuentro 
de [x)der a poder don- 

minaron los ataques 
defensas, alcanzando así 

los tanteos más altos 
temporada en Tercera 

Ui.

un Aeromundo que vendió cara su derrota. Por su 
parte, el Caja Rural La Roda lograba vencer a domicilio 
en la pista del C.B. Almansa (63-74), en un encuentro 
donde los visitantes tuvieron muchas dificultades para 
lograr el triunfo.en los últimos minutos a

El Club Cinco se impuso en un emocionante partido ante el Aeromundo.

1

£

•tinoción y el espectáculo 
® los protagonistas del 
® que si bien empezó 
^2ndo claramente el 
Jw), consiguiento ren- 
'.“Sla 14 puntos, el equi- 
J Aeromundo sólo podía 
^tartos mediante su 
W Sanz, una auténtica 

para el equipo visi-
*Í* superaba una y otra 
‘ sus defensores con 

^nso con el parcial 
7 favorable al Club

^segunda mitad fue 
®ás emocionante, ya 

^^^° número de 
^.los jugadores de 
J,*Í“PO5 se relajaron

potenciar el ata- 
perjudicado en 

. Joe el Club Cinco 
„ '0 de individual a 
/o zona viendo como 

’^ del Aeromundo

acertaban con facilidad desde 
más allá de la línea de 6,25, 
llegando a situarse por delante 
del marcador.

Un tiempo del entrenador 
visitante Pascual Sánchez sir
vió para serenar el juego de 
su equipo y se volvió a defensa 
individual. De nuevo el cinco 
se puso por delante, llegando 
a alcanzar diferencias sobre 
los diez puntos. Fue un toma 
y daca por parte de los dos 
equipos, llegando al final con 
el tanteo de 94-100.

Por su parte el C^a Rural 
de La Roda vencía en Alman
sa (63-75) en un partido dis
putado y donde los almanse- 
ños en ningún momento arro
jaron la toalla. De salida, se 
producen alternativas en el 
mando del marcador, pero los 
locales a partir del minuto 9, 

i f

definitivamente ,cogen la 
delantera y llegan a alcanzar 
ventajas de hasta siete puntos 
en los minutos 14 (31-24) y 
17 (33-26). Morcillo cambia la 
defensa en zona y endosa un 
0-8 al C.B. Almansa, llegando 
al descanso con un 33-34.

En la segunda milad el Caja 
Rural La Roda auménta dife
rencias, sim enbargo, los loca
les reaccionan y al minuto 10 
logran empatar el partido 
47-47. No obstante y gracias 
a los puntos de Jordi y César 
hacen encajar a los almanse- 
ños un parcial de 0-7, en tan 
sólo dos minutos. A partir de 
ahí, aunque los locales hacen 
esfuerzos por acercarse en el 
marcador no lo consiguen, 
sobre todo teniendo en cuenta 
el baloncesto control realizado 
por los rodenses.

Mejora 
ofensiva

El Club Cinco eviden
ció en su encuentro ante 
el Aeromundo una 
mejora ofensiva, jugan
do con cabeza y salien
do airoso con su sistema 
de ataque a zona indi
vidual que culminaban 
tanto aleros como 
pivots. El Cinco demos
tró una vez más ser un 
firme candidato a obte
ner un buen resultado 
en la fase de ascenso. 
Por su parte un Aero
mundo falto de ideas en 
ataque basó su juego 
ofensivo en Javi Sanz.

Se disputó la decimoprimera 
jomada de Ligas nacionales con 
los siguientes resultados: Severo 
Ochoa, 5-Club Albacete T.M., 
1; Club Albacete T.M., 5-Caja 
Postal Albacete, 1, correspon
dientes a la Segunda División 
masculina. En la Primera feme
nina el Severo Ochoa derrotaba 
a domicilio al Minercolor/Cír- 
culo Catalán por 1-5.

Dentro de la Segunda Nacio
nal Masculina se producía una 
jomada local y los tres equipos 
albaceteños se enfrentaban 
entre sí. En el encuentro más 
trascendente que era el que 
enfrentaba al Club Albacete y 
al Caja Postal se producía el 
triunfo de los primeros y con 
ello los cajenses dicen adiós a 
todas sus posibilidades de per
manencia en la categoría nacio
nal, mientras que el Club Alba
cete deberá seguir luchando 
para evitar el descenso y para 
ello se ha reforzado con Juan 
Enrique Sánchez, un jugador 
que en las dos últimas tempo
radas había permanecido ale
jado de la competición.

En la Primera femenina el 
C.P. Severo Ochoa resolvía bien 
su compromiso en tierras 
madrileñas y se hacía con la 
victoria por un 5-1. Por las alba
ceteñas jugaron Esperanza 
Auñón (2), Eva Sánchez (2) y 
María José Palencia (1).

Este próximo fin de semana 
se jugará la decimosegunda jor
nada de Ligas Nacionales y para 
los equipos albaceteños sola
mente tendrá repercusión en la 
Liga de Segunda División 
Nacional Masculina, pues las 
jugadoras del C.P. Severo 
Ochoa tienen una jornada de 
descanso.

En la categoría masculina se 
jugarán estos encuentros: Club 
Albacete-Coslada; Caja Postal 
Albacete-C.P. Severo Ochoa; 
C.P. Severo Ochoa-Coslada.

El Club Albacete tendrá que 
jugar una nueva final en su 
lucha por eludir el descenso de 
categoría, mientras que el C.P. 
Severo Ochoa tiene una fácil 
doble jornada que no deberá 
plantear problemas a los cole
giales.

EXCLUSIVA CANAL+ FUTBOL PARA ABONADOS
DOMINGO 23

CADIZ 
ALBACETE

Abónese a
Es más.

Cádiz está en vísperas de Carnavales y su equipo va me¡or que nunca; 
su rival, el Albacete, ya está preparando los pasaportes para ¡ugar 

en Europa el año que viene. Será un partido 
interesante que veremos el domingo a las 19.00 h.

Y no te pierdas el lunes el análisis de la 
¡ornada en "EL DIA DESPUES", en emisión 
sin codificar para todos los públicos.

Michael Robinson

Infórmese en establecimientos 
de JV/Video donde vea el 
símbolo CANAL+ o llamando al

M.C.D.2022
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El encuentro amistoso entre Ias dos selecciones se disputa a las 21,00 horas en el Luis Casanova

Geli no jugará inicialmente con España 
en el partido de esta noche ante la CEI

EJ vallisoletano Gregorio Fonseca debutará como titular en el conjunto de Vicente Miera

Vicente Miera dio ayer el 
once inicial español, que 
juega hoy ante el equipo 
de la CEI, en el que no 
figuraba Geli. El lateral 
albaceteño deberá esperar 
su oportunidad en la 
segunda parte para jugar 
su segundo encuentro 
como internacional.

VALENCIA (Efe).- Los sil
bidos y abucheos en contra 
de Michel durante el entre
namiento de la selección espa
ñola en la víspera del encuen
tro amistoso España-CEI y la 
confirmación del debú como 
titular de Gregorio Fonseca, 
destacaron en la última sesión 
de entrenamiento del equipo 
español.

Muchos de los 2.000 aficio
nados que acudieron al esta
dio Luis Casanova a presen
ciar el entrenamiento del 
equipo que dirige Vicente 
Miera se dedicaron continua
mente a silbar y abuchear al 
jugador madridista cada vez 
que tocaba el balón o pasaba 
cerca de la tribuna del estadio.

Tras unos minutos de carre
ras y estiramiento muscular, 
los jugadores disputaron un 
encuentro de veinte minutos 
a lo ancho del terreno de 
juego.

Con peto blanco formaron 
Zubizarreta, Luis Manuel, 
Sanchis, Giner, Geli, Fernan
do, Higuera y Manolo, y de 
azul Elduayen, Villarroya, 
Hierro, Amor, Vizcaíno, 
Michel, Butragueño y Fon
seca.

Una vez finalizado el entre
namiento, Vicente Miera dio 
a conocer el once inicial para

1

Delfín Geli no saltará en el once inicial que juega esta noche ante la CEI.

el partido contra la selección 
nacional de la CEI, en la que 
destaca el debú del vallisole
tano Goyo Fonseca, quien for
mará tándem con Butragueño 
en punta de ataque.

Respecto al rival, Vicente 
Miera afirmó que no sabía casi 
nada de sus posibilidades por
que el equipo va a ser distinto 
del que jugó recientemente en 
Estados Unidos, El Salvador 
e Israel, aspecto en el que 
coincidió con la mayoría de 
los jugadores del equipo 
nacional.

Sobre las manifestaciones 
de Rafael Martín Vázquez 
tras su exclusión de combina

do nacional. Miera dijo que 
le habían sorprendido, aunque 
comprendía que estuviera 
dolido y que no tenía incon
veniente en explicarle perso
nalmente los motivos de su 
ausencia.

"Espero contar con él en 
próximos compromisos ya que 
es un jugador importante y de 
mucha calidad, por lo que 
confío en que todo se pase 
lo antes posible y vuelva otra 
vez la normalidad”, explicó.

EI selec^nador quiere dar 
entrada a la mayoría de juga
dores desplazados a Valencia, 
aunque explicó que como es 
lógico todo dependerá del

desarrollo del encuentro.
Por su parte, la selección 

de la CEI, llegan a Valencia 
sin que hayan existido con
tactos entre los jugadores y 
el seleccionador desde el pasa
do 8 de noviembre. Byshovets, 
seleccionador de la CEI, afir
mó que la gira por los países 
americanos sirvió para ver el 
juego de los suplentes, ya que 
los jugadores que militan en 
Europa, no pudieron viajar.

Alineación de la selección 
española: Zubizarreta, Luis 
Manuel, Villarroya, Giner, 
Sanchis, Hierro, Butragueño, 
Michel, Fonseca, Amor y 
Vizcaíno.

El amistoso entre la selección olímpica y Alemania acabó con victoria española por 2-0

La selección de la CEI entrenó ayer 
durante cuarenta y cinco minutos

VALENCIA (Efe).- La 
selección de la Confederación 
de Estados Independientes 
(CEI) se entrenó ayer durante 
45 minutos bajo la lluvia en el 
estadio Luis Casanova, en el 
primer y único contacto entre 
sus jugadores para el partido 
amistoso que disputarán esta 
noche frente a España en este 
estadio.

Los jugadores, llegados ayer 
desde distintos puntos de Euro
pa, no habían trabajado juntos 
desde hace tres meses y han 
realizado algunos ejercicios con 
balón y un pequeño partido de 
15 minutos.

En la indumentaria de entre
namiento aparecían las siglas 
CCCP y símbolos de la antigua 
Unión Soviética, como la hoz 
y el martillo.

La ahneación para el partido 
de hoy estará integrada por 
Kharin, Chemyshev, Tsveiba. 
Galiamin, Kanchelskis, Mikhai-

lichenko, Aleinikov, Kolyvanov, 
Kiriakov, Koulkov y Shalimov.

Para sustituciones estarán 
Kouznetsov, Kuznetsov, Mosto- 
voi, Platnitski, Lediakhov y el 
portero Tcherchessov.

España, 2 - Alemania, 0

La selección olímpica espa
ñola disputó ayer en Sabadell 
un partido amistoso frente a 
selección olímpica alemana a la 
que derrotó por dos goles a 
cero.

El primer gol español llegó 
en el minuto 35 y fue obra del 
centrocampista del Barcelona 
Guardiola. El segundo gol del 
combinado nacional y que sen
tenció el partido llegó en el 
minuto 74 obra del lateral 
izquierdo del Real Madrid Lasa

En la selección española jugó 
inicialmente el jugador del 
Albacete Oliete que aunque 
habitualmente juega de lateral

Oliete jugó ayer en la selección olímpica como extremo izquierdo.

him
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Leo responde!
las declaracio ^
de Antic de iL 
desconocimiei ^^^
del equipo

hakker, entrenador dd
Madrid, dijo ayer que a___ 
bien a todos sus jugador^ íg^ 
nos los que han estadi
sombra, que son Luis 
Alfonso y Lasa”, en

Radomir Antic, directo ®<^^* 
co, en las que dijo que e 
dés “debería conocer n ^^^^
equipo después de esta ®’- 
meses esperando”.

Esta fue la única mai®<^P>t
sai an

ción del técnico holandi »de 
la opinión de su antee ipnnc 
el banquillo del Real di 
quien hizo ese comenta K?^ros 
revista “Tribuna”, al reí i y 
los cambios que Bee 1 Mal 
está realizando en el ®-

"Tampoco he realiza «müi 
tos cambios. En el prin i» off 

deltido Butragueño no jugó
estaba lesionado, en oa ¡Dtai
sión no convoqué a Hu M, qi 
chez debido a que ne 3ele 

’de 1efectuar un trabajo 
mayor, y a Chendo le do 
canso”, precisó Beenht iprinci
añadió que él tiene que 
la alineación dependie • Fón
las lesiones que se pro 
de la acumulación de sai

tetan

el i
siales,

Madrid se entrenó aye ssia
iK la 

tiva, pero con la ause re^l 
los jugadores intemacioi lición 
la selección absoluta; pro! 

^per

es habitual en la Ciudad

olímpica que han sido^^ 
cados por Vicente Mier

Al respecto, Beer ¡il 
indicó: “De esta maner íalqi 
puede trabajar en conjii . iode 
el clásico problema quj^^ er 
cemos por tener tani 
dores internacionales.

sei
il pr

izquierdo en su equipo, ayer fue 
utilizado de extremo izquierdo. 
Este buen resultado obtenido 
ayer se puede considerar muy

optimista de cara a la próxima 
olimpiada de Barcelona en don
de España espera conseguir una 
medalla.

a
C

x,
*

dos

hay que dramatizar 
ción”. , ,

Para el holandés la 
Miera es “difícil’', po 
su opinión, no dispone 
po suficiente para conj 
equipo. "Al mismo 
añadió, “tenemos que 
cientes de que se co 
un calendario sobre e 
ra no podemos pro , 
todo caso lo harem(^ 
o agosto, con vistas a 
temporada”.

EI Sevilla esi 
recaudar U# 
millones anW 
Madrid

El Sevilla F.C «^ 
dar en el encueol» 
sábado ante el ^ 
total de 110 miUones 
repartidos 
derechos de . 
televisión, vemí . ^ei- 
estática y o^^Lptes <^ 
Ua, indicaron fu^n 
andaluz. jHa

a 69 millones de y 
los dirigentes de ^^^. 
se consideran q ’ 
cubrirán unos 
el encuentro 
directo.

Iff

IR 
^te
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io^ ^^^^^^^^^^^^^ ^^ ^^f^^ntan al Messagero y los merengues al también equipo italiano del Scaligera

Madrid y Fónim inician las semifínales 
en las competiciones europeas

El jueves se disputa la penúltima Jornada de la fase semifinal de la Liga Europea

lo

se 
io

■SIDO en el Madrid

O
I 

OÎ 
04 i 
<*> 
C

« 
o

RID (Efe).- Los valli- 
se enfrentarán en el 

ambiente del Palaeur 
capital italiana al Mes- 
de Roma, un equipo

principal pasivo es la 
ra dependencia de sus 
íros. el croata Dino 

ii y el estadounidense 
Mahorn, ex Detroit

le 
oi 
le'

ue 
¡4

^m de Valladolid, hoy, y el Real Madrid, mañana, 
su serie de semifínales de la Copa Korac

■fi¡ de Europa, respectivamente, con la relativa 
¡idad que proporciona la ventea del factor cam- 

aso de empate, pero con la inquietud que siempre

suponen equipos italianos como rivales. El conjunto 
pucelana se enfrenta al Messagero de Roma, mientras 
que el Real Madrid tendrá que vérselas ante el Scaligera 
que este año no está realizando una buena campaña 
en la Liga italiana.

Retorno de 
Ferrán

izar en lo posible el 
o ofensivo de Radja y 
f del terror que suele 
■miar en las zonas 
a. quien aporta al Mes- 
el espíritu de los “bad 
de Detroit -la impres- 

dosis de juego sucio-, 
principal objetivo de los 

taños.
Fórura, aun cuando 

; el mismo defecto que 
Mies, tiene en Arvidas 

y Mike Schlegel una 
-sino de mayor solven- 
^se la del Messagero sí 
tediar y de superior 

n ofensiva. Los habi- 
■ problemas de Sabonis 
impersonales, en cambio, 

ser un obstáculo aña- 
*1 previsible marcaje al 
^que se verá sometido, 
'odo caso, los valliso- 

en caso de derrota, 
^0 de dos oportuni- 

® su cancha para pro- 
finalistas de la corn
eo la que, de pro

so clasificación, se 
o con otro equipo 
dear Cantú o Sca- 
aro.

j^ victorias consecu- 
, Real Madrid a domi- 
''^ a cualificados aspi- 

fitulo, el Joventut y 
han contribuido 

^uipo afronte su 
" * la Copa de Euro-

Comienzan las semifinales en la Copa Korak y la Copa de Europa.

¿S
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pa (Recopa) con un cauto 
optimismo, tanto por la evi
dente mejoría en el juego 
como por la mala campaña 
de su rival, el Scaligera (antes 
Glaxo) Verona.

La drástica reducción efec
tuada por Clifford Luyk de los 
sistemas ofensivos que trató 
de implantar, con dudoso éxi
to, George Karl, y la nueva 
mentalización de jugadores 
que hasta hace pocas semanas 
deambulaban por la cancha 
han producido un cambio en 
el juego del Reai Madrid que 
debería verse reflejado en 
Verona.

La otra semifinal la dispu
tarán, también al mejor de tres 
partidos, el Olimpia Liubliana 
esloveno y el PAOK de Saló
nica. partiendo los griegos 
como favoritos.

La penúltima jomada de la 
fase semifinal de la Liga Euro
pea se presenta para los equi
pos españoles, en principio, 
sin sobresaltos por cuanto 
Joventut y Barcelona, líderes 

de sus respectivos grupos, tie
nen garantizado su acceso a 
los cuartos de final y el Estu
diantes recibe en su cancha 
al Partizán, a quien vapuleó 
en la ida.

Los campeones de liga visi
tan al Bayer Leverkusen, casi 
desahuciado tras su derrota 
frente al campeón yugoslavo 
en la pasada jomada. En el 
mismo gmpo (B), el Estudian
tes, cuarto aunque con los 
mismos puntos que el Philips 
Milán, segundo, a quien aven
taja en coeficiente particular, 
debe asegurarse la segunda 
plaza en su enfrentamiento 
con el Partizán de Belgrado, 
virtualmente clasificado tam
bién.

El Barcelona tiene algo más 
complicado que el Joventut 
mantener el primer puesto del 
gmpo, aunque si vence maña
na al Maccabi -a quien ya 
derrotó en la ida-, será casi 
imposible que sus seguidores, 
entre los que se encuentran 
los israelíes, lo desbanquen.

Ferrán Martínez, 
pivote internacional del 
Montigalá Joventut, dijo 
ayer que esta semana 
será decisiva para deter
minar su retorno a las 
pistas, tras seis meses de 
inactividad debido a una 
lesión en el tobillo dere
cho.

”La evolución en esta 
semana será clave para 
decidir cuando volveré 
a jugar, aunque creo 
que para la Copa del 
Rey estaré disponible, 
siempre y cuando todo 
salga bien”, agregó.

Ferrán dijo que, de 
todos modos, no se pue
de precisar la fecha con
creta de su retorno, y 
explicó que su forma 
física no es la idónea, 
“aunque”, puntualizó, 
“poco a poco entraré en 
juego”.

El pivote verdinegro 
explicó que ningún 
resultado afectará en el 
plan previsto para su 
reaparición, en referen
cia a las dos derrotas 
cosechadas por el 
Joventut consecutiva
mente (ante Real 
Madrid y Pamesa), “ya 
que es muy importante 
no empezar a jugar 
antes de tiempo, pues 
existiría peligro de 
recaída, y más adelante, 
cuando se acerquen los 
partidos decisivos, jugar 
con molestias sería 
totalmente negativo” 
indicó el pívot badalo- 
nés.

Museeuw ganó 
una polémica 
primera etapa 
de la Vuelta a 
Valencia

JAVEA (Efe).- La primera 
etapa de la Vuelta a Comu
nidad Valenciana, con salida y 
llegada en la localidad alican
tina de Jávea, tuvo como pro
tagonistas a los corredores de 
la ONCE que trabajaron a des
tajo en los últimos kilómetros, 
al belga Johan Museeuw (Lot- 
to) que se adjudicó la victoria 
y a la lluvia y mal estado de 
las carreteras que obligaron, 
tras un plante de los corredores, 
a cambiar el recorrido inicial.

El ciclista belga se convierte 
de este forma en el primer líder 
de la Vuelta a Valencia, ya que 
en el esprint final hizo valer 
su excelente punta de velocidad 
ante la fuerza de hombres como 
Talen y Jalabert.

La jomada, que resultó más 
tranquila y, quizás, más decisiva 
de lo esperado en un principio, 
fue un tanto polémica, ya que 
hacia el kilómetro 37 de carre
tera, poco después del primer 
paso por el alto de Costa Nova, 
por cuya cima coronó en pri
mera posición el colombiano 
Oliverio Rincón, los corredores 
decidideron bajarse de la bici
cleta al considerar que los tres 
kilómetros de descenso de ese 
puerto eran muy peligrosos 
debido a la lluvia y al mal esta
do de la carretera.

Ese parón de los ciclistas, que 
duró cerca de media hora, obli
gó a los organizadores a modi
ficar el recorrido y suprimir los 
tres pasos siguientes que esta
ban previstos por el puerto de 
la sierra de La Nao. Al no subir
se esa “tachuela”, puntuable de 
cuarta categoría, el trayecto 
quedó reducido a 125,5 kilóme
tros, de los 148 previstos en un 
principio.

La etapa, al márgen de ese 
incidente provocado por los 
ciclistas españoles, concreta
mente por los vicepresidentes 
de la Asociación Nacional de 
Ciclistas Profesionales (ANCP) 
Chozas, Induráin y Cubino, 
entre otros, tuvo como prota
gonistas al francés Gayant, que 
demarró cuando se reanudó la 
etapa y anduvo escapado cerca 
de 60 kilómetros y al belga 
Redant que continuó la galo
pada del ciclista galo hasta unos 
15 kilómetros antes de la meta.

OT
do a finoncior 
el deporte. Y 
ahora tombiéri

iga91
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Mañana, disputa 
del Memorial 
Fernández 
Viagas de 
atletismo

Tras la mala suerte que la privó de medalla en la Olimpiada de Calsary

Blanca Fernández-Ochoa
debuta hoy en Albertville’92

Moler a patad - 
al rival, la 
fórmula de mi |i

argentina
SEVILLA (Efe),- .Alfredo 

Guerisoli, presidente de la 
Federación Andaluza de .Atle
tismo (F.AA). organizadora del 
I\’ Memorial Plácido Fernán
dez \'iagas, que se disputará 
mañana en el Palacio de los 
Depones de Sevilla, afirmó que 
“se han hecho auténticos mila
gros para que se disputara la 
reunión",

Guerisoli se ha convertido en 
el artífice de esta cuarta edición 
de la reunión sevillana después 
de que el .Aventamiento de la 
ciudad se negara a realizar la 
aponación económica para que 
se (Midieran traer, como años 
pasados, a la mavona de los 
mejores atletas del mundo,

"Con quince millones de pre
supuesto total, de los que 11X5 
x^n para viajes y alojamientos, 
poco se podía hacer, aunque 
si se hubieran conseguido otros 
diez, hombres como el estadou
nidense .Andre Cason o el arge
lino Nourredine Morceli hubie
ran venido a Sevilla", comentó.

El presádente de la F.A.A 
explicó que estos atletas de élite 
pedían entre 20.000 y 40.000 
dólares para ccMrrer en Sevilla, 
y que ésta ha sido la causa de 
que no lo hicieran, “ya que 
sabían que esta reunión era la 
mejor de Europa en pista 
cubierta y una de las mejores 
de! mundo", apuntó.

No obstante, Guerisoli dijo: 
“Con este presupuesto, del que 
seis millones los da la Junta 
de .Andalucía. 2^5 la Diputación 
de Sevilla y 500.000 el .Avun- 
tamiento de la ciudad, no nos 
(xxlemos quedar, porque se ha 
hecho una reunión más que dig
na que. si se hubiera dejado 
de disputar, se habría perdido 
la oportunidad de volver a 
celebraría".

El dirigente andaluz comentó 
que el Memorial estaba orga
nizado en tomo a la prueba 
de 3,000 metros, en la que el 
keniano Moses Kiptanui inten
tará el récord del mundo.

Respecto a la presencia del 
soriano Fermín Cacho en esta 
carrera, Guerisoli reconoció 
que “es casi seguro que esté 
en los 3.000 metros, y si lo hace 
seguro que bate el récord de 
España".

La española inicia su participación en el gigante de esquí alpino

La española Blanca Fer- 
nández-Oeboa comienza 
hoy, miércoles, con su par- 
ticipación en el gigante de 
esquí alpino de los Juegos 
de inriemo AbertyUleVl. 
su última lucha contra la 
mala suerte, la que le pri
vó en Calgary 'SS (Cañada) 
de colgarse por vez pri
mera una medalla olím
pica.

MERIBEL (Efe),- Casi 
todo el mundo recuerda loda- 
ua la patética escena prota
gonizada por Blanca en el 
eslalon de los anteriores jue
gos, Había registrado el mejor 
tiempo en la primera manga 
y la euforia mal contenida le 
hizo gritar ha lo tengo!. En 
la segunda bajada, la española 
inició el recorrido con mucha 
fuerza pero los nenies le 
jugaron la peor de las malas 
pasadas-

Vn mal apoyo al abordar 
una de las primeras puenas 
le hizo perder el control y 
caer. La sorpresa y la incre
dulidad eran generalizados, 
sobre todo cuando la espa
ñola marcaba el mejor tiempo 
al pasar arrastrándose por la 
célula fotoeléctrica del primer 
registro parcial.

Cuatro años después de 
aquel mal trago, Blanca Fer
nández-Ochoa se enfrenta a 
su última oportunidad. Según 
ella misma ha afirmado, su 
estado técnico, físico y mental 
está en perfectas condiciones 
y acude a esa cita olímpica 
con la misma ilusión con que 
lo hizo en 1988, cuando llegó 
a Canadá.

La única esquiadora espa
ñola con opción a medalla en 
Albemille’92 llegó a la villa 
olímpica de Brides-les-Bains 
el lunes, después de buscar 
la necesaria concentración en 
las estaciones francesas e ita
lianas, nunca en las españolas, 
porque en éstas últimas hay 
que luchar contra los ele
mentos.

Blanca es plenamente cons-

BUnca FeraiBdex debata hov ea los Jae^^es de mvierao de AibemiUe,

BUENOS .AIRES (Ea 
jugadores argentínos. q 
dos de que solo la vrüxj 
resa en el futbol profe 
han adquirido la poce <» 
costumbre de moler ¿ j 
a sus rivales porque “fe 
en juego son mu\ vd 
según admitieron fe 
ellos al intentar una □ 
ción.

En los tramos Gnala 
primera parte de la Le, 
mera División que fea! 
diciembre y en todos los j 
de verano. los ftiibolis» 
equipos denominaife ■ 
des" se han golpeado o» 
sin escatimar esfueras 
un absoluto despreac : 
plasticidad y la b^ea 
juego en el que los 5*5

ciente de su papel de favorita 
en el eslalon, pero ya ha 
anunciado que pueden pro
ducirse sorpresas en el gigan
te de hoy, sobre todo porque 
lo afrontará sin la presión que 
presumiblemente le acosará el 
día 20, cuando casi toda Espa
ña se siente tiente al televisor 
en espera de la segtmda 
medalla española de la his
toria de los Juegos,

La suiza \’rem Schneider, 
campeona olímpica de gigan
te y eslalon en Calgarv, la 
italiana Deborah Compagno- 
ni y la francesa Carole Merle, 
oro y plata respectivamente 
en el gigante de ayer, o la 
austríaca Petra Krónberger, 
oro en la combinada, entre 
otras, serán las rivales de 
renombre con las que se 
encontrará Blanca.

La asutriaca Sabine Gint- 
her, lesionada durante los 
entrenamientos, causó baja 
para estos Juegos, pero la 
propia Blanca, que la señaló 
como una de sus principales 
adversarias cuando las condi
ciones del recorrido son "óp
timas”, no lo ha considerado' 
como una ventaja,

"Cualquiera puede ganar. 
Nadie apostaba por la cana
diense Kerrin Lee-Gartner en 
el descenso y ganó el oro. 
La ausencia de Ginther no 
me facilita en absoluto las 
cosas", afirmó la española.

Tomba, oro 
en el eslalon 
gigante

Alberto Tomba, que 
ha repetido el oro de 
eslalon gigante de Cal- 
gary’88. y Deborah 
Compagnoni. para 
desencato de la france
sa Carole Merle, en el 
supergigante femenino, 
han convertido la jor
nada de ayer en un día 
de gloria para Italia, y 
el equipo español de 
esquí de fondo fracasa
ba de nuevo al terminar 
en los relevos 4 x 10 
km. por delante tan 
sólo de Corea y Grecia.

Alberto Tomba no ha 
defraudado a los miles 
de seguidores que ha 
tenido en la pista de la 
cara BeUevarde de Val 
dlsere y se ha conver
tido en el primer 
esquiador alpino que 
repite medalla en dos 
Juegos Olímpicos.

Girardelli consiguió 
la medalla de plata y 
.Aamodt era tercero y 
se adjudicaba el bronce.

jugadas.
El “ganar como S2' 

impuesto también ^ s
placencia de los áibrt« 
prometidos con la aecss 
“sacar adelante" los 
cualquier manera.
recurso de hacer b 
para evitarse proWeta».^^

A veces resulta 
ma en que los colero»»;; 
clonan con tarjetas —’ 
los jugadores que p— 
demuestran con gestos 
su disgusto por UD 
que no están de acueraJOE 
otro lado permiteii 
pes feroces se utilicen 
elemento más delfaese^^g

Ha sido tan violentt 
de este verano en 
que el Colegio de 
tió el lunes un coffi^k^ 
entre sus afiliados 
partir del próxinio 
cuando comience b 
parte del campeooaioJB^ 
mera División, se apwl“^®| 
todo rigor" los regUBict^K

Esta disposición. 
parte es una fonna 
que los colegiados no' 
plido con su tarea en 
tiempos, indica 
necesario que una 
lenta" para que el 
la cometa merezca la

Al parecer, se poo^^ 
cial énfasis en no 
el área se convierta 
po de batalla ant^-*lW 
zamiento de un córnea M

DON PEDRO JOSE NAVARRO RODRIGUE
Falleció en ViHapalacios, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa, Victorina Rodríguez Camacho; hijos, Teodoro, Rafael, Jose y ’ 

terina; hijos políticos, hermanos, nietos, biznietos, sobrinos y demás í^nn

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entjeno que tenará lugar noy día 19 a las CINCO de la tarde en la Iglesia Parroquial ue Vl^’®^
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¡TODOS CON EL C.A.B.A.!!

^DE ALBACETE

RELACION DE EMPRESAS
QUE COLABORAN CON EL
C.A.B.A. Y SU CANTERA

URANTE PISCINA 
DE AUTOBUSES 

LOPEZ-VERA
DE JULIAN NUÑEZ

DE LAS MONJAS 
BWASES

C
.«ABA FORD
CASA DEL ALCAIDE 

.^.-IDIOMAS 
EL PASTORCILLO 

TEISA
^POPULAR

DE REHABILITACION Y FISIOTERAPIA 
Y CERDAN. C.B.

PEPE
ATLANTICO r

21 .- COGAMA S.L
22 .- TRANSPORTES MANCHA S.L
23 .- TRANSPORTES COBO, SA
24 .- JAMONES RAYGO (Casas Ibáñez)
25 .- ESTACION DE SERVICIO SERVISEI 

CAMPOLLANO
26 .- MATRIALBA
27 .- ELECTRICIDAD HNOS. PORTERO, C.B.
28 .- DISMAN. SAL
29 .- ROTOSA, S.L
30 .- DISLASA ROPA DE TRABAJO
31 .- DISCOTECA MONZA
32 .- DISCO MELODY (Casas Ibáñez)
33 .- ESTABLECIMIENOS EL OESTE
34 .- ELECTROMEYCA ASCENSORES
35 .- INOXFRIO ALBACETENSE, SA
36 .- DISTRIBUCIONES JOPE
37 .- CRAMER EQUIPAMIENTOS TECNICOS 

DEPORTIVOS

' ^AS EMPRESAS POR COLABORAR CON EL CABA OBTIENEN LO SIGUIENTE

^^ de 50 ENTRADAS PARA CUALQUIER PARTIDO DE LA SEGUNDA FASE POR 25.000 PTAS 
^ION EN EL PERIODICO LA TRIBUNA DIARIAMENTE

PCION DE LAS EMPRESAS EN LA MEGAFONIA DEL PABELLON POLIDEPORTIVO

ÜEL C.A.B.A. TE NECESITA!!
SI PARTICIPAS CON EL CABA ESTAS AYUDANDO A 200 

CHAVALES QUE PRACTICAN EL BALONCESTO 

¡ÍANIMATE, ES NUESTRO CLUB!!

‘ 'bate en la sede del club: Teodoro Camino, 6 Tino: 2417 92
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^B Farmacias El tiempo ^M Teléfonos

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 77, LOZANO, Tesifonte
Gallego, 11 >
De 10 de la noche en adelante: RUIZ ÁMAYA, ,
Hermanos Falcó, 6
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
SANTA TERESA, Mayor, 16, RODRIGUEZ NAVARRO, 
María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA,
Hermanos Falcó, 6

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1 - *

HELLIN

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

__________________________ LA RODA__________________________

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: MARIA-TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: ANA-MARIA GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28

Precipitaciones

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
gl día dé ayer fue de 8,2 grados a las 4,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 6,0 horas a las 18 horas. El 
viento sopló en-dirección este sureste con una fuerza de 21,6 
km por; bota. La humedad relativa del aire fue del 97%, el 
cielo estuvo cubierto y las precipitaciones registradas fueron de 
2,8 litros por metro cuadrado.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé precipitaciones 
en Andalucía, ocasionalmente tormentosas y en las comunidades 
de Valencia y Murcia, que se extenderán a Extremadura, Cas^ 
tilla-La Mancha, comunidad de Madrid y áreas de Aragón y 
que será de nieve por encima de los 700 a 1500 metros.

Predicción por regiones

Comunidad Valenciana - Nubosidad en aumento de S a N 
de la comunidad, quedando los cielos muy nubosos o cubiertos 
con precipitaciones, que en la mitad sur pueden ser localmente 
moderadas y en forma de nieve en las zonas altas. Temperaturas 
mínimas similares y máximas en descenso. Vientos moderados 
de componente este con algunas rachas fuertes.

Comunidad Murciana - Cielos muy nubosos con precipitaciones, 
que podrán ser localmente moderadas. Temperaturas mínimas 
similares y máximas en descenso. Vientos moderados de com- 

. ponente este con algunas rachas fuertes
Castilla y León - Poco nuboso por la mañana aumentado 

la nubosidad por la tarde con posibilidad de chubascos que serán 
de nieve por encima de 1000 metros. Temperaturas en descenso. 
Vientos de componente E. Y fuerza moderada.

Castilla-La Mancha - Cielo nuboso con intervalos muy nubosos 
con precipitaciones que serán de nieve en la ibérica en alturas 
superiores a los 800 m. Ligero descenso de las temperaturas 
diurnas. Viento flojo a moderado de componente este.

Comunidad de Madrid - Cielo nuboso con intervalos muy 
nubosos y precipitaciones más bien por la tarde, que serán de 
nieve por encima de los 800 a 1.000 M. Temperaturas en descenso. 
Viento flojo a moderado de componete E.

ALBACETE

Parque de Bomberos, 
Policía Nacional.....
Policía Municipal......j
Guardia Civil ....221100?;
G. Civil de Trafico
Casa de Socorro...
Cruz Roja Ambulancia..?
Urgencias...........
Hospital General

,wtao 
josC
rN0(

(«OP*

Alcohólicos Anónimos.^ ®^® 
Estación de Ferrocarril.? L—
Telégrafos...................2»SA
O. Reclamación Precios:
Protección Civil.....
Tele-Ruta (Madrid)

Teléfono de lá Esperana

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas Casi
Mancha.......................2

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil.....
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja............

HELLIN

peisc

Riaer 

icontp 
6 20. 
:'tór 
lÜ. Í 
«56

WEC

¥23

SITO

Si

ipata 
:■ Tn

Comisaría de Policía... j k s
Servicio Urgencias S.S..3< '6 hi
Policía Municipal 
Bomberos........... 
Casa de Socorro. 
Cruz Roja...^.......

ALMANSA

de 
¡la

cu
 2o

Kd Crucigrama - ^ ^H Calendario

SANTORAL
EL SOL Y LA LUNA

Parada de Taxis......... ’ , ¡j^
Bomberos.................. ;^ i
Hospital Ntra. Sra. Belén wpo

Policía Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja...........
Casa de Socorro.1 2 3 4 5 6 7- • . 9 10' 11

o

Santos Julián, Marcelo, 
Alvaro y Gabino.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 49
Días hasta finalizar el año: 

317 días

El sol sale mañana a las 
07,04 y se pone a las 17,54 ^.
s.)

La luna sale mañana a las 
19,43 y se pone a las 07,19 (H.
s.)

VILLARROBLEDO

Policía Municipal...
, Cí:ntro de Salud.....

Centro de Salud....
Comisaría...............

?. Guardia Civil.........
Bomberos.............. .

HK
3l»rí

1

Carteleras

SENSACIONAL 
ESTRENO.Procedente del pasado, 

perseguido en el presente, proyectado 
hacia el futuro. Una historia de los 

creadores de “Desafío Total” y “Alien” 

“FREEJAGK”
(Sin Identidad) 

(No recomendada para menores de 13 
años). Nick Jagger, Emilio Estevez y

Anthony Hopkins
Sesiones: 6 - 8.15 y 10,30

SENSACINOAL CONTINUACION 
DE ESTRENO. Una delicada historia 

de amor protagonizada por dos 
estrellas.

“FRANKE AND 
JOHNNY”

(No recomendada para men^jíes 
de 7 años). Al Pacino, Michelle 

Pfeiffer y Nathan Lane 
Pases: 6 - 8,15 y 10,30)

PRIMER CICLO DE CW^
SUBTITULADA x^ j 

Estreno.Ganadora de U 
Seminci de Valla^l‘ ^^^i 

dirigida por Zhang
“JUDOli" J

(SEMILLA DE 
Gong ULiBao.T^«’'q

Zahang i'
PASES: 6,30 - 830 1

^s
s§

S

i»!

HORIZONTALES: 1: Seme
jante. 2: Máquina para levantar 
pesos y llevarlos de un punto 
a otro (Pl). 3: Uno de los gases 
componentes del aire. 4: Tengo 
por cierta cosa. Al revés, fui 
afuera. 5: Al revés, isla de las 
Marianas. Sacudir, mover con 
frecuencia y violencia. 6: Caja 
de madera sin forrar y con tapa 
llana (Pl). Al revés, parte supe
rior en forma de tablero que 
corona el capitel. 7: Al revés, 
adverbio de lugar. 8: Antigua 
ciudad del Bajo Egipto. Escu
driñe, mire con sumo cudiado. 
9: Persona que tiene a su cargo

el despacho de billetes de la 
lotería (P19. 10: Entes. 11: 
Embarcación.

VERTICALES: 1: Adverbio 
de cantidad. 2: Costosos. 3: 
Dícese del momento o trance 
crítico. 4: Dícese del que sigue 
servilmente las ideas ajenas 
(Pl). 5: Conjunto de tres voces 
o instrumentos. Apoyo. 6: Al 
revés, diente del peine. Período 
de tiempo 7: Azote de cuerda 
o cuero. Ventilo. 8: Diligentes, 
cuidadosos. 9: Perteneciente al 
nacimiento (Pl). 10: Espada algo 
corva. 11: Letras de "rama”

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. La verdad 

es que me acuesto con casi todo el 
mundo, pero contigo estaría dispuesta a 

hacer una excepción.

“AMO TU CAMA RICA”

DIVERTIDISIMO ESTRENO.Lo 
mejor del cine español en una 

jugosa comedia.

“SALSA ROSA”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Verónica Forqué, Juanjo 

Puigcorbé, Maribel Verdú y* 
José Coronado 

Sesiones: 6,30 - 8,30 y 10’45

Sorpréndase con ' J 

escándalo de . ^1
Selección Oficial C^^I

“tACARMU

Francesca Dgg 
Castellitto y y 10.301
Sesiones; 6-!

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Ras. 2: Mujol. 3: Jácaras. 4: Yuca. acoT. 5: Rubí. Ocelos. 6: Agila. 
Araré. 7: Solera. Azor. 8: Seña. Ibas. 9: Otorgar. 10: Orión. 11: Cor.

VERTICALES: 1: Ras. 2: Yugos. 3: Jubileo. 4: Macilento. 5: Ruca. 
araorC. 6: Aja. Río. 7: soracA. Igos. 8: Laceraban. 9: Solozar. 10: 
Toros. 11: Ser.

Con: Ariadna Gil, Pere Pnce, Cassen. 
Lina Canalejas.

No recomendada a menores de 13 años.
Sesión continua

Pases: 6’30 - 830 y 10,30

LF-NTES DE CONTACTO

T Í

> Colg.s*: 3.419

GRANDIOSO ESTRENO. Millonario 
y famoso tocó la cumbre. En su caída 

volvió a vivir buscando los sentimientos 
básicos del ser humano

“THE FISHER KING” 
(El Rey Pescador)

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Robin Williams. Jeff Brigges y Amanda 
Plumer

Sesiones: 7’ -10’15

GRANDIOSO E^i ^¡^ OJ 
eula más nEO^Íí 
premio OLO^ ygg $1^ 

Director.

Kevin Coswer.^^^ ' 

lesiones: h y
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lutuacios por palabras

^ instaladora de 

operarios de 18
^Con carnet de 

L So imprescindible
L Tef: 50 58 21

•ALQUILO apartamento 
amueblado nuevo muy cén
trico. Tef: 21 58 18 '

• SE ALQUILA local pasa
je, C/ Gaona, 18. Tel: 
21 23 81

VENDO AUTOMOVILES 

Seminuevos, sensación de 
estrenar, 1 año garantía. 
BMW 325 (2 y 4 puertas, 24 
V), 525i 24 V, 525i, BMW 535i 
Full equipe, BMW 1000 LT 
ABS. Automóviles J, Gonzá
lez C/ Cronista Mateo y 
Sotos, 26. Tel: 24 00 65

VENDO AUTOMOVILES

Seminuevos, sensación de 
estrenar, t año garantía 
Mercedes: 300 E. 260 E. 230 
E. 190 E. Mercedes 190 año 
55 muy buen estado. Mer
cedes 300 SE Seminuevo. 
Automóviles J. González C/ 
Cronista Mateo y Sotos. 26.
Tel: 24 00 65

HA empleada

<66107

ESA de 
personal 

tentó de 
: 50 05 70

servicios 
para su 
limpieza.

IQANAR DINERO 
ijiiayor satisfacción 
tado repartiendo 
ra en ratos libres, 
kaimpieta. Presén- 

b20,20'30 Hostal 
plbájiez Ibero, 12. 

M. Sr. Tévar. 
Lié

MECE chófer de 
íjiobús con expe-

W. 23 9178

íTO empleada de 
i8a15 horas. Tef; 
30214

ESI

Ift

• SE ALQUILA apartamento 
con muebles a estrenar. 
Próximo Altozano. Tef. 
23 45 34

y Imprescindible 
((Opio. Uamar tef. 

de 19 a

1

• VENDO local-sótano en 
Ramón y Cajal, 21 para 
meter 5 coches. Tef. 
52 11 88/22 26 85 _____

• VENDO alarma Fichet 
nueva. Tef; 23 58 38

• SE TRASPASA local total- 
. mente acondicionado. 
Arquitecto Vandelvira, 44. 
Tel; 23 66 52

•VENDO piso en Villa- 
cerrada ¿00 m^. con plaza 
garaje. 20 millones. Tef; 
22 9818

•VENDO local céntrico 
acondicionado de 95 m®. 
más trastiendas. En la Roda. 
Tef ; 44 12 41

tSCA persona para 

¡para empresa en i 
B Trabajadora y
|»»icia. Alta eni

Social. Buen i 
h horas diarias, 

m vehículo pro- 
desplazamiento, 

ps Samar al teléfo-

ICA EMPLEADO 

HOSTELERIA

liSaños. 
seos llamar 
«de 12 a

Wp«
lo Llanos.

SE VENDE
MERCECES 

190-Diesel. AB-6084-J 
Con todos los extras. 
Impecable. TeH: 24 16 00. 
Se Vende BMW 524-Tur- 
bo-Diesel. 
AB-8378-K. Extras 
Impecable. Telf: 24 16 00

¡TODO UN AÑO CON TOLSAN!
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 
con las siguientes ventajas:
* 25% Descuento
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

al
14

^«CESHAN

SCAS
páí(i8 (jg ^1 en

h 25 años.
'^llamadas por la

fNClONü
personas
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óptima.
■láinnajiva jue- 

a las 20.30 
C/ San

'S Albacete

?*I>EMIA
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concertar
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•SE VENDE terreno de 
5.200 m. principio. Ctra./Ma- ' 
hora. Tef; 23 15 52

• SE VENDE ático muy cén
trico 127 m^. Tef. 22 49 16

•VENDO local comercial 
céntrico de 175 m^. Tef. 
27 51 77-21 09 96

• VENDO dos naves en 
Campollano de 2.200 m^ 
convertibles en 4.400 m^. 
Tef. 5211 88/22 26 85

• VENDO finca rústica con 
333 hectáreas. 200 de riego. 
Tef. 52 TI 88/22 26 85

•VENDO plaza de garaje.
Edificio pajarita. Tef: 21 58 18

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi- 
du-al, parquet, 
garaje, tel: 22 28 21

• INVERSION Se vende 
terreno a 2 Km de Albacete. 
Vereda Jaén, 4.000 m^. 
2.000 ptas/m. Tel. 50 72 48 
(a partir 9 noche).

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugia oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

OPORTUNIDAD

Vendo Moto
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva AB-I
Tel: 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30. 23 89 82 de 2.30 a 5 

y noches Preguntar por Juan.

PLADUR
Obras sin obra
Muebles murales de obra 

DECORACIONES ALBACETE 

Tel. 44 30 87 y 44 2160

HIGINIO OLIVARES j '

INFORMATICA

•COMPRO solar, preferi
ble cambio obra. Tef: 

T 21 03 67 de 12 a 2.

TALLER DE 
EBANISTERIA

Se traspasa, 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno;
22 43 71. Horas oficina

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos perso
nales

-Hipoteca vivienda 13%
-Vehículos y
-Financiación general.

Teléfono. 50 71 01

•SE NECESITAN señoras 
para vender chandals de 
calidad a precio de fábrica. 
Teléfono 93-788 71 64

• SE TRASPASA local 65 
m^. C/ Rosario, 75. Tef. 
23 65 01

OCASION
Se traspasa restaurante 
totalmente instalado de 
200 m^ ampliables a 400 
m®. Arre acondicionado y 
gran montaje. Traspaso 
9.500.000 ptas. En Bata
lla del Salado, 17

OCASION
Se traspasa cafetería 
totalmente instalada 
de 200 a 400 m^. Fun
cionando 6.000.000 
ptas. en Batalla del 
Salado, 17

erWOON 06 FOSAS SEPDCAS
WREZA 06 KJB0»AS V AlCANWaiAOOS 
«VISION 06 WeERIAS POP ECUPOS 06 
IHfVBON

-OnONA 22 00 38
-nWOJLAP 2144 81

•STATUS ALBACETE 
¡Abierto! la mejor selección 
de chicos 24 horas. Oscar 
968/21 53 86

• PERRA EXTRAVIADA: 
color canela, pequeña, cola 
cortada, nombre Sara. Mez
cla Foxterrier. Tef. 23 27 86

PROFESOR
Hindú Krishna, futurólogo 
oriental, ayuda a resolver 
problemas de amor, nego
cios, nervios, timidez, 
angustia, soledad, cura 
cualquier enfermedad espi- 
ritualmente, rompe cual
quier maleficio.
Tel: 21 04 62. Albacete

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos siñ'compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
* Grupos máximo 10 personas
*ÍJn ordenador I.B.M. por alumno
* Horarios de mañana, tarde y noche.
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
O Marqués de Villores, 18. Tfno; 23 3111 ALBACETE

■III
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de:
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS 
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores. 18 - Tel. 23 31 11 - ALBACETE

Deportes AlTurA
DURANTE EL MES 

DE FEBRERO
HASTA EL 50%

SU TIENDA MORADA
Tinte, 24 ALBACETE

CURSO SUPERIOR DE:

LOGOPEDIA 
IMPARTIDO POR:

CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 

CONTABILIDAD Y GESTION INFORMATIZADA

-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de duración.
-Dos horas diarias de clases, de lunes a viernes.
-Horarios flexibles, según grupos.
-Plazas limitadas.
Matrícula abierta a partir del día 3 de febrero.
Información en C/ Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE MADRID

DIRIGO A:
PROFESORES DE EGB, PSICOLOGOS PEDAGOGOS, 

ESTUDIANTE DE ULTIMOS CURSOS
SE IMPARTE EN ALBACETE UN FIN DE SEMANA AL
MES (ULTIMAS PLAZAS)

Dionisio Guardiola, 56
A CADEMIA Simón Abril, 13

AZULEJOS VALDI, S.L. 
LIQUIDACION DE EXISTENCIAS

OFERTAS

EMAS Tfno: 22 67 66

Rodapié-100 ptas. metro.
Azulejo Rústico-200 ptas. m®
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-listelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento
Todo tipo de obras y reformas.
Consulte presupuestos sin compromiso.

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

ATENCION OPOSITOR 
Prepárate 3 oposiciones diferentes 
en un sola clase Teórico-Práctica, 
de las siguientes escalas:

ALUMNOS OE V

ADMINISTRATIVOS Y AUXILIARES PARA
*Admon. Estado y S.S.
*Universidades C.L. Mancha.
*Junta Comunidades C.L. Mancha.
Profesores altamente cualificados.
Las clases parten de cero.
Grupos reducidos.
Comienzo de las clases el 2 de Marzo 
Información en C/ Padre Romano, 1. 
Tel: 52 03 66 C/ Zapateros 27. 21 86 35

Í
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SE VENDE

^KIA ZONA CARRETAS: Piso 4 dormitorios. 1 baño. aseo, garaje

ZONA POUGONO SAN ANTON: Piso 4 dormitorios, baño. aseo, garaje 

ZONA RAMON Y CAJAL Piso 3 dormitorios, baño. aseo, trastero. 

ZONA CENTRO: C/ Rosario, piso 4 dormitorios, 2 baños, garaje 

ZONA PARQUE LINEAL: Piso 5 dormitorios, 2 baños, aseo, garaje 

ZONA FERIA: Piso 4'dormitorios, 2 baños.

ZONA ISABEL LA CATOUCA:. Pisi 4 dormitorios. 2 baños, garaje 

APARTAMENTO: A estrenar. 1 dormitorio, salón, cocina, baño.

ECONOMICAS 
INFORMATICA
I. T. INDUSTRIAL - AGR Y FORT
★CLASES TOTALMENTE PRACTICAS Y ENFOCADAS A 
LOS EXAMENES.
★TENEMOS UN INDICE DE APROBADOS SUPERIOR AL 
80%

A CADEWIA

Iemas

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

- Salón comedor
- Cuarto estar
- 3 Dormitorios

ULTIMAS VIVIENDAS

-Avenida Estación-

- 2 Baños
- Cocina
- Tendedero
- Trastero

Garaje: Plaza opcional en planta sótano. 
Puerta automática con mando a distancia 
Piscina, Solárium y zonas ajardinadas

Centro de estudK>'>

en GAONA. 5 
3 24 10 84

INICIAMOS CURSOS DE:

CALCULO MERCANTIL

* Intensivo (2 meses) 'Dirigido a Estudiantes de FP, Adminis-
• Comienzo desde cero. trativos. Opositores a Banca,..

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .

INFORMATE

INMOBILIARIA
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VENfAS-ALQUnXllCa

♦ naos * Chaléis
• Locales • Bungalows
• rincas * Apartamenios
• Solares

ALBACETE 
MAS CERCA 

DE LA PLAYA 
COSTA BLANCA
- ALICANTE

• Las MEJORES PLAYAS
• PARAJES NATURALES
• SU VIVIENDA TURISTICA

PUM

FACILIDADES DE PACO

ARtNAltSO-iSa 
SANIAPOlA 
GUARDAMAR

APARTAMOnOS 
EN 

VWTaY 
AIQUÍER



Miércoles. 19 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION

07.®®.- CARTA DE AJUSTE
•739.- APERTU RA
•73®.- AV.ANCE TELEDLARIO
•735.- INFORMATIVOS EN INGLES
®íL®a- AV.ANCE TELEDLARIO
»N®5.- CADA MAxÑ.AN A
•83®.- AV.ANCE TELEDLARIO
•835.- C.AD.A MA.Ñ.AN.A (cont)
•9.05 - SESION MATINAL: “Nana’ 1943. 

85 min. Dirección: Celestino 
Gorostiza. Intérpretes: Lupe V’élez. 
Miguel .A Ferriz. Naná ha tenido 
un hijo de soltera, cuando su tía 
se entera la echa de casa. Entonces 
se esfuerza por sacar adelante a 
su hijo, pero se ve desbordada por 
el éxito que obtiene el teatro y 
se ve envuelta en el lujo de una 
vida fácil.

l®3®.- DE PAR EN PAR
12.0®.- BUEN.A ESPERANZA. Jacques 

reprocha a Gara la dura actitud 
qeu tiene con sus hermanas y la 
obliga a aceptar a Jean Jacques.

Jacques pone a su hijo como apren
diz de maestro bodeguero.

1235.- AV.ANCE TELEDLARIO
0,0®.- MAG AZINES CENTROS TERRI- i 

TORLALES i
039.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION N.ACION.AL
B3®.- DESTINO
035.- AVANCE TELEDLARIO
14,0®.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORLALES
1439.. CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
143®.- NO TE RIAS QUE ES PEOR

«JR- HOSPITAL GENERAL

PRIVADO

!•.••.- EL ORO Y EL B ARRO 
l2.tA- SANT A BARRARA
B.ÍR- BON.AN2A

•Mt- CARTA DE .AJUSTE 
»tc45.- NOTICLAS

Firsteinherg. Interpretes; Luanda 
Dickes. Jordan BÓmen.

•0L®®.- NOTICLAS

14,®®,- CICLISMO: COMUNIDAD 
V.ALENCLANA

163®.- REDACCION DE LA 2
163® - PRIMERA SESION. “.Asi se quiere

tS.^®- LA MERIENU A
19,4®- LA RULET A DE LA FORTUN.A
2®3®.- NOTICLAS
2L®®-- ÑUTAMOS POUCLAS
22.8L- CTNUL RO.N NEGRO. "^^ Ilfc

•73®.- COLEGIO LIBRE DE EMERI
TOS- ALUA 3

•M®.- NOTICLAS
•8.®3.- LA GU.ARDERLA

INFORMATIVOS TERRITORIO-M

S

2tJ5.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVTER-

LLAUME

CIO EL MUNDO

1235- PACO, PACO. PACO

INFORMACION METEORO
LOGICA
RED ACCION NOTICLAS. Pro-

CICLISMO: VUELTA COMLNT- 
D.AD V ALENCLAN.A

JUTGO 
1335.- HOY

1'35.- AVANCE DE PROGRAMA
CION

®8u®Il- DIBUTOS ANTMADOS
•®.4®,- CAN AL EDUCATIV’O

■

07,00.- CARTA DE .AJUSTE
0739.- APERTURA
073®.- CLIP, CLAP. VIDEO
08,00.. DIBUJA -2
09.00.- FRAGEL ROCK
0935.- REDACCION EN LA 2
093®.- TV’ EDUCATIV A
10,00- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER- 

NO DE “ALBERTVILLE"
11.00.. TV' EDUCATIVA
ILM- REDACCION DE LA 2
U3S.. LA HORA DE...
123®.. CAJON DESASTRE
I3.00.. CLIP, CLAP, VTDEO
LU25.. DIBLUA. 2
K0®.. REGOS OLIMPICOS DE INVTER.

NO DE “ ALBERTVILLE -92“
I5,0®,- ESPECLAL JUEGOS OLIMPICOS

DE DÍVIERNO DE “ ALBERTVT

W.»-- MI BELLA GENTO
M3é.- COSAS DE CASA
15 Jt- NOTICLAS
153*.- LEOMELA

en Jalisco" 1942 - 124.' Dirección: 
Fernando de Fuentes. Interpretes: 
Jorg^ Negrete. M. Luisa Elena Már
quez. La bella Lupe tendrá que aban
donar la hacienda de Sanca Rosa 
si Don Pancho, su padre, no paga 
el dinero que debe. Don Luis, el 
dueño del rancho, quiere conseguir 
a Lupe y la obliga a trabajar en 
su casa hasta cancelar la deuda. Será 
preciso, tambien alejar de Santa 
Rosa a Juan Ramón, el novio de 
Lupe. Y' aquí es donde va a fallar 
d pian: aunque pierda su trabajo.

5 «LM.> .ABC WORLD NUWS
«AT- LOS 40 PRINCIPALES. Prosra-

PEQUE YALLORO 
REDACCION NOTICLAS

133®.- LOS 40 PRINCIPALES
MJt.- REDACCION. NOTICLAS
14,®5,- TELESERIE: DESPIERTA

PEQUE Y AL LORO
143®.- SERIE: MAMA DETECTIVE

1

15,0®- TELEDIARIO -1
1535,- RUBI
1635.- PASA LA VIDA 
173®.- AVANCE TELEDLARIO
1735.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN-

19,05.- DE TAL P.ALO„
1935.- JAKE EL GORDO. “Nunca podré 

estar en forma’’ Jake y la policía 
de Karen Hogan se inscriben como 
matrimonio en d Centro de Salud 
y Rejuvenecimiento "Nueva V ida". 
Su misión es investigar las sucesrv as 
muertes, aparentemente naurales.

C
M

Juan Ramón puede salir adelante 
con su maricahi y sus canciones.

18,45.- LA 2 EN CORTO. Un tímido joven 
es abordado en un vídeo club por 
una muchacha, pero unas imágenes 
en el monitor de la tienda le hacen 
deastir del hsue.

1835.- REDACGOÑ DE LA 2 '

Dirección; Roben Day. Interpre
tes: George C Scott. Ali McGiw.

•735,- DESAYU’NA CON -ALEGRLA
•93«.- MARLA MARLA
1®®5-- CINE V ACIONES

92t^- LOS 40 PRINCIPALES

LTtinio pase

8

tR2t-- LOS INTOCABLES

r^- A LA BARATA

»JR- PARAISO

LEON
2LÍ®.- NOTICLAS 9

informanvos de Canal *. 
INFORMACIQN DEPORTIVA

Í»
 5 «►

8 d P ft sO

I

de varias ancianas asociado 
Insatitución. a la que preven 
había legado todos sis bienes.

2030.- TELEDLARIO - 2
21.05.- NOCHE DE HUMOR ío; 

LAS CHICAS DE ORO.
22.00.- EL QUUOTE«

 
rf - GRANDES RELATOS. LA EaM 

LIA KENNDY. Josepb 
es nombrado embajador en Gn 
Bretaña cuando los rumacs á 
guerra no cesan de arcillar. Lt 
Kennedy se adaptan pronto a 1 
vida inglesa. Kathleen, que o 1 
atracción en todas las Sesos, a 
tarde en enamorar a Biüv Ha 
ton, un joven marqués.

2335.- DLARIO NOCHE
0035.- PUNTO DE VISTA
0035.- JUEGOS OLIMPICOS DI

INVIERNO “.ALBERTVILLE-?: 
0035.- VIETNAM
0135.- DESPEDIDA Y CIERRE

NO DE “.ALBERTVILLE -97
20,45.- RESUMEN DE FUTBOL Seto 

nes Olímpicas. España - .Aenra 
Desde Sabadell

21,06.- FUTBOL España - CEI
223®,- EL SUTERCINE DE LAI “El M 

bre de Rio“ 1964 - 104 min. Dm 
ción: Philippe de Broca. Intáprct 
Jena Paul Belmondo. Francoise Di 
lean Tras cometerse d robo de a

hzaciósi brasileña en su museo 
Paris, los ladrones raptan a Inés, i 
de un famoso antropólogo. 11« 
doia a Río de Jandro.

•0.4®,- REGATA DESAFIO. C0PA.A^ 
RICA RESUMEN

••35 - CINT CLUB. CICLO PHIL KM 
SON. “Del infierno a la ettmo 
1960 - 126 min. Dirección; Ptril L 
SOT. Intérpretes; Jeffrey Hus 
David Janssen.

•3.05.- DESPEDIDA Y CIERRE

1330.- :_,A MEDIODLA .ALEGRIA 
14.0®,- P.APA CO.MAND.ANTE 
1430.- QUERIDOS P ADRES. 
15,®5.. INES DULARTE SECRETAíL- 
1535.- REMINGTON STEELE 
1630.- VIENTRE DE .ALQUILER 

n35.- SUPER GUAY
19.0®.- VTP GUAY 
193®.- ¿H.ABLANTX) SE ENTENA 

LA BASCA?
2®.O®.- HOY
2«.O5.- SU MEDLA NARANJ.A

2L«5,- MANUELA

•®,45.- FLUBOLISIMG 
«23®- <;h_ablant>o SE £> 

LA RASCA?

13JS,- A lA RARALA
U.M.- NOTICIAS 9

v U



Miércoles, 19 de
Febrero de 1992TELEVISION Y ESPECTACULOS

En Tele-5 se emitirá, en diferido, el partido amistoso que disputaron ayer Inglaterra y Franda 

El encuentro de fútbol entre España y 
la CEI, transmitido en directo por la 2

“Pasa la vida^ emite un reportaje sobre el homenaje que se oneció ayer a Conchita Montes

39
Frases

\iBwaíUÍos al fútbol 
^ disfrutar boy de la

irá de dos encuentros 
áa^ interés, aunque 

entre las selec- 
de España y la 
dad de Estados 
edientes por un 

t lagiaterra y Francia

pRID. (Efe).- El pri- 
E de ellos, que será 
Bnindo por la 2 de TVE 
■eoo desde el estadio 
i Casanova de Valencia, a 
E de las 2LÍX) horas, cuen- 
b el aliciente de com
ía las consecuencias que 
bovocado los cambios en 
HEua Unión Soviética 
1515 deportistas.

ambios que no han 
pido a los jugadores 
caicos clasificarse para 
tosa Eurocopa, algo que 
toeron hacer los selec- 

españoles.
F 51 pane. Tele 5, a partir

i

“El Quijote^

te el encuentro amistoso 
b jugó ayer entre las 
RSes de Inglaterra y 

sta última uno de

* Soecia-Q2. va que la 
í ’'^iiaendc en todos sos 
^ incluidos los que dis-

enfrentar a dos rivales que 
probablemente se verán las 
caras en la frise final de la 
Eurocopa.

El partido, disputado en el 
histórico campo londinense de 
Wembley. será comentado por 
JJ. Santos y Enrique Orte^.

‘"Pasa la vida”

'®caeniro, que se ofre- 
'®^ deí enlacio “Eul- 
® • tiene relevancia al

El e^^acio “Pasa la vida" 
de TVE 1 emitirá hoy un 
reportaje sobre el homenaje 
que se ofreció ayer a Cemchita 
Montes.

El resto del programa esta
rá integrado por una entre
vista con el director de prensa 
de la Expo-92 Sebastián Gar
cía Casado, quien hablará 
sobre el contenido (fe la Expo
sición Universal de Sevilla y 
el estado actual de las obras.

Tamlñén se ofrecerá un 
comentario sobre moda por 
parte de .Ana Camargo, nom
brada recientemente Empre
saria del Año, y un espacio 
de poseía a cargo de Paco 
Valladares y María Teresa 
Campos.

A pesar de la amplia oferta 
cinematográfica de hoy, con 
largometrajes en Tele 5, la 2 
(fe TVE y Canal Plus (sólo 
para sus abonados), la opción 
más interesante para la noche 
sigue siendo la serie '‘El Qui
jote” de Manuel Gutiérrez 
Aragón y el resto de seriales 
que emite el primer canal (fe 
Televñsi(5n Española.

En este episodio de ‘‘El 
Quqote”, el cuarto, el hidalgo 
y Sancho Panza se encuentran 
con Cardenio, quién les cuen
ta sus amores con Luscinda, 
que fe han llevado a la locura.

Tras esta prcxlucción espa
ñola se emitirá el cuarto epi
sodio de la producción nor
teamericana “La familia Ken
nedy", un excelente relato 
sobre esta saga familiar que 
comienza en esta entrega en 
la época inmediatamente 
anterior a las 11 Guerra Mun- 
diah

Por último, y tras la emisión 
de “Diario noche”, “Punto de 
vista” y el resumen de la jor
nada (fe los Juegos CMmipícos 
de Albertvilfe. cierra la oferta 
(fe series de TVE 1 la pro
ducción australiana “Viet
nam", (pe llega hoy a su sép
timo eposexho.

Tefe 5, por su parte, en uno 
de 9JS habituales cambios de 
contraprogramación, tiene 
prevÉto emitir “Ornen tfene 
un amigo tfene un tesoro”.

Pedro J. Rjuurez.

-JOSE MIGUEL HERNAN
DEZ, secretario de Estado de 
Defensa: “Estamos como en las 
guerras (fe Gila, de chiste".

- JOSE LUIS CORCUERA 
ministro del Interior: “La 
inmensa mayoría de las perso
nas piensan que tengo buena 
fe”.

- HRISTO STOICHKOV, 
jugador de fútbol: “El que gane 
el Barca-Madrid será campeón 
de Liga”.

- FRANCISCO FER.N.AN- 
DEZ ORDOÑEZ, ministro de 
Asuntos Exteriores: “La CE no 
tiene el papel cpe (febería".

- PEDRO J. RAMIREZ, 
director de “El Mundo: “El 
Gobferno ha skio devastador 
con las lúiertaífes”.

- JOSE MARIA GARCIA 
periodista: “Lucho todos los 
días por ser el numere uno”.

- RAF AEL F ARIÑ A cantan
te: “Todo lo que huele a España 
tfene ejue triunfar”.

- MIGUEL INDURAIN, 
cfefeta: “Me encuentro incluso 
mejor (pe el año pasado".

El éxito de ais últimas “Anna letal", “Max Mad" o "‘Hamlet", le ban comertido en un ídolo

Mel Gibson: “Me resulta muy difícil 
aceptar que soy una estrella de cine”

Larri MILLS

HOLLYWOOD. (Fax 
Press.).-

Despoés de 20 pelicaias entre 
las que se encuenrran. “Air 
América^ y las señes “Arma 
tetaT y “Max Mad~, o la úirima 
■^Hanáer”, sn perfil es aún más 
fuerce que mírica.

^’nnpfen años: 
ANDRES DE 

^üe de YoA.

S 2 ir

“S¿ ¿^aTameme- sí. Lo más 
cercano que he hecho es ana 
percala es lebcíáQ coc mi per
sonalidad real es el ripo que 
ímerpreio es Air .América’. Mi 
realidad como actor existe en 
os mondo de fingimiento y el 
persoTE^ que raterpreio opera 
en una realidad ñn¿fa“-

¿^ NAJERA
Ib?*^’ 54.
I? SUBIRA I 

caraián 52.

“¿Mi peisoaiaíidad secreta?, 
es desconocida en el sentido 
que un actor esaá siempre 
observando qué hace la demás 
gente. Podría decirse que es 
como 9 esniweras en una comi
da y desconoces qué copa debes 
utilizar para beber o qué tene

dor usar. Todos nos chequea
mos a nosotros mismos, mira- 
mos an poco hacía el pasado, 
eso es lo positivo, ¿no? Posí- 
l^emente lo que molesca. son 
aquellos momemos en los que 
me olvido pararme- cuancto voy 
más lejos en ana conversación 
y batió más de la cnenta. Pos
teriormente. pienso, ¿cómo he 
potado decir esas cosas? Reco
nozco que sufro con recuerdos 
retrespectivos'’.

- ¿Gía» es rr abrtr Md

^Tmeriormeníe exste en mí 
rma complejidad, de la cual la 
gente que me rodea no llega 
a darse cuenta. Creo ser ana 
persona fácil y diñeñ para Besar 
a CODOCCT a cansa de eso. Sím 
fác3 para b gente que es más 
Tntgfigemp que yo. y efifieñ con 
la gente con la cual no tengo 
una relación amí^osa. En el 
fondo me cosiadero un libro 
abierto’’.

- El éxito de sos peheaias. 
le ha coovertide ea ■■ ídato 
y le ha sitaade cmm mw de 
las actores aús qaeridos y 
mÓer pagadas de diales del 
ági© XX ¿Satisfecho?

“Sienq^re he asumido que soy 
un buen actor, pero me resulta 
más ífiñej] aceptar el hecho de 
ser un ídolo, ana super-estrefia. 
Nnoca me he semido un -héroe, 
y es raro pues a pesar de lo 
Sen que me va como actor, 
no me sáemo stdádo a un pedes
tal o más bical no puedo creer 
todo lo que me ha sacedxlo

y la forma es que ha ocurrídoi 
Estoy muy emociomdo. por lo 
bien que me acepta la gente, 
y k* halagos que rec^x> por 
mi trab^. y usted ha memcio- 
nado algunas de mis peheuias. 
y recuerdo esos títulos y digo: 
Vaya peScuias más espectacu
lares. Me gustaría cooocer a ese 
tipo. Soy adácto al eme''.

M.C.D.2022



ALTOZANO
Fallado el 
Concurso de 
Cuentos de la 
Asociación de

' Ex-Alcohólicos
, LT

El jurado calificador del II 
Concurso de Cuentos, convo
cado por la Asociación de 
Ex-Alcohólicos, en el que han 
participado 71 trabajos de diver
sos centros docentes de la capi
tal y la provincia, ha emitido 
el siguiente fallo:

Dos primeros premios: 
“Amor sin barreras”, de Raquel 
del Campo Matías, de 13 años, 
de octavo de E.G.B. del Colegio 
“Parque Sur”, de Albacete y 
“Diálogo en mi mundo”, de 
Elsa María García GÓmez, de 
15 años, del Instituto mixto 
núm. 4, de Albacete. Ambos 
premios consisten en sendos 
ordenadores A.D.I.

Y tres segundos premios: 
“?\swad”, de Ana González 
Lozano, de 16 años, del Instituto 
mixto núm. 4; “El país de los 
quince años”, de Asunción Sán
chez Parra, de 16 años, del Ins
tituto Mixto núm. 4; y “Sin cul
pa alguna”, María José Escu
dero Cano, de 15 años, del Ins
tituto de Formación Profesional 
“Pedro Simón Abril”, de Alca
raz, residente en Villapalacios. 
Estos tres últimos premios con
sisten en lotes de libros de ele
gir, por valor de 25.000 pesetas.

Miguel Escudi 
implicado en 
fraude del IV, 
será extradita 
a España

Homenaje a una labor.-Los trabajadores de la Caja Rural de Albacete despidieron 
a Ricardo Fernández Gutiérrez, director general de la entidad durante 28 años, con motivo 
de su jubilación. Más de 200 trabajadores estuvieron presentes en la comida organizada 
con esta fínaiidad, en la que no faltaron las intervenciones de varios de los asistentes 
destacando la labor del homenajeado. Al final del acto, un emocionado Ricardo Fernández 
recibió una placa conmemorativa como reconocimiento a su trabajo y trayectoria.

LONDRES. (Efe)' 
empresario español Í 
Escudero será extradita 
las autoridades británi 
España en los próximo 
según decidió ayer el u 
londinense que juzgó e 
con el consentimienB 
encartado.

Los dos cargos por ic 
podrá ser juzgado en I 
Miguel Escudero son 
supuesta falsedad en doc 
tos mercantiles y por^jj 
falsedad en documentos 
eos, en ambos casos ¡a 
juicio para terceros.

Miguel Escudero ea 
do en España de f 
implicación en la redi 
relacionada con factua 
del Impuesto sobre i 
Añadido (IVA), y fue 3 
en Londres el pasado á 
diciembre a instancia W 
policía española. 1

El CDS propone 
que los 
diputados se 
hagan las 
pruebas del Sida

■ Lo de la Expo parece 
que ha entrado en una peli
grosa dinámica: la del gafe 
transmitido por el ínclito 
Luis Yáñez, que todo lo que 
toca lo destroza... o lo 
incinera.

El diputado del CDS Carlos 
Revilla propuso ayer en el Ple
no del Congreso que todos los 
diputados y diputadas se hagan 
la prueba del sida “para trans
mitir el mensaje a la sociedad 
de que no se tiene miedo a 
la enfermedad”.

Carlos Revilla presentó ayer 
en el pleno del Congreso una 
proposición no de ley, que fué 
aprobada por todos los grupos, 
en la que insta al Gobierno a 
adoptar medidas par la preven
ción y control del síndrome de 
inmunodeficiencia adquirida 
(SIDA).

Entre las medidas aprobadas 
figura la revisión y actualización 
del Plan Nacional del Sida, cuyo 
informe será periódico y se 
difundirá sucintamente por los 
medios de comunicación.

También se incrementarán 
las campañas de información y 
de educación sanitaria destina
das a frenar la extensión de la 
enfermedad y evitar la margi
nación de la persona seropo
sitiva y todo tipo de discrimi
nación.

Ofertará análisis clínicos 
voluntarios, confidenciales y 
g^tuitos a las personas y colec
tivos con hábitos de riesgo.

■ Pero en fin, no todo 
van a ser desgracias e incen
dios, y va a ser presentado 
públicamente el pabellón de 
la firma Rank Xerox, que 
ha sido diseñado por el 
arquitecto albacetense 
Manuel Carrilero.

■ Nuestro paisano estará 
en Sevilla acompañado de 
los más altos mandatarios de 
la Expo, y describirá a los 
asistentes las principales 
características de su obra. 
Como Yáñez no ha tenido 
nada que ver en ella, todo 
se ha desarrollado con nor
malidad.

Olé el salero y el gafe.

■ Nuestros colegas de 
Radio Chinchilla siguen 
echándole imaginación a 
esto de la captación de oyen
tes, y ahora han preparado 
un programa especial acerca 
de la expedición en globo 
sobre el Atlántico “Ciudad 
de Huelva”... al ladito mismo 
de Chinchilla, vamos.

■ Será esta noche, a las 
nueve y media, con la inter
vención en directo de varios 
de los protagonistas de esta 
aventura, que duró seis días. 
Radio Chinchilla, chiquita 
pero matona, sigue dando 
guerra e intentando hacer-

cosas interesantes.

■ Ahí va una muestra de 
la maravillosa y nunca puesta 
en duda unidad sindical: los 
sindicatos Comisiones Obre
ras y FETE-UGT han con
vocado sendas ruedas de 
prensa para tratar sobre los 
mismos temas educativos, 
una a las once y otra a las 
once treinta de esta mañana.

■ Sólo media hora en el 
tiempo, y dos pisos en el 
espacio, separan a estas dos 
convocatorias de rueda de 
prensa; son muchas más las 
cosas qe separan a los dos 
sindicatos que presumen de 
ser más representativos. 
Aunque como sigan así de 
unidos.,.

Un muerto en un accidenl 
en el término de San Pedí
Según fuentes facilitadas por 

la Guardia Civil de Tráfico de 
la provincia de Albacete, ayer 
a las 11,05 horas en el kilómetro 
57,200 de la carretera AB-503, 
concretamente en el término de 
San Pedro se produjo un acci
dente de tráfico al salirse de 
la vía un turismo Mercedes . 
matrícula M- DT.

Como consecuencia de este 
accidente, resultó muerto el 
conductor del vehículo, J.L.M., 
de 63 años de edad. Mientras 
que uno de los ocupantes, 
J.F.T., de 24 años de edad resul
tó gravemente herido, y el resto, 
F.J.G., de 30 años y G.Q.P., 
salieron leves.

Por otra parte, ha sido puesto 
a disposición judicial A.H.A., 
por tentativa de homicidio, así 
como M.A.L.N., por atentado 
a vigilantes jurados.

Localidad de San P«<^ I

Denuncias por robo

En La Roda, M.R.L., denun
ció la sustracción de una máqui
na rodillo, marca Lebrero, pro
piedad de una empresa de exca
vaciones, valorada en unos 
10.000.000 de pesetas. Asimis
mo en Caudete, J.M.I.C., 
denunció que autores descono
cidos, tras forzar la ventana de

SU domicilio, 1^ 3 
joyas y efectos por’'^ 
40.000 pesetas. J

Igualmente e“ ■ 
J.G.M., denunció 
taller del vehículo 
con matrícula Afi-^^ 
rado en 2.500.000 
bién en esta ciudad j 
denunció el robo ¿an 
186.183 pesetas 
daños sin valorar. 
E.A.R., denuncia ‘J 
Asprona por valof 
pesetas y daños pof

a [m
I

>1

76.164
(Premiados con 2300.0M Ptas.)
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